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WA aprobará el documento mañana en su Asamblea General

Los empresarios proyectan
tl Albacete del Siglo XXI

El presidente de la Confederación de Empresarios de Alba- 
«te, José Manuel Martínez, presentó ayer el documento “Ai- 
tete ante el reto del siglo XXI”, que pretende servir de 
reflexión sobre las carencias y posibilidades de futuro que tiene 
la provincia para impulsar su economía.

El documento enumera los objetivos hacia los que, desde

el punto de vista empresarial, deben orientarse los esfuerzos 
de la sociedad en su conjunto. Se trata de proyectos con nombres 
y apellidos entre los que figura la creación de un pabellón 
ferial específico, la puesta en marcha del Centro Tecnológico

o Hellín, y la creación de la
(Pág. 5)
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125 PTS.

Agustín Conde, presidente del PP.

de la Confección en Albacete 
Ciudad del Transporte.

Pleno bajo vigilancia policial en la Diputación.-Una vez más el Pleno 
de la Diputación se desarrolló en un ambiente de tensión, propiciado en este 
caso por las protestas de los trabajadores del Sepei. Una nutrida presencia policial 
reclamada por el presidente Emigdio de Moya acompañó en todo momento a 
los manifestantes, que contaron con el apoyo de la oposición. (Pág. 8)
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ANTENAS PARABOLICAS

250 CANALES. GRAFICOS EN PANTALLA. 
3-EUROCONECTORES. STEREO. MANDO DISTANCIA.

29.800.- PTAS
o EN 3 MESES SIN INTERESES A 9.933.- PTAS.

OFERTA VALIDA HASTA 28/FEBRERO

T£L€''ALBA,5.A.
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► El
Consistorio 
de Hellín 
busca 
empresas 
extranjeras 
dispuestas a 
establecerse 
en la ciudad 

(Pág. 19)

► El Consejo 
Municipal de 
Salud 
roblense 
estudiará hoy 
los avances 
logrados

 (Pág. 21)

► El PP 
demandará 
ante los 
tribunales a 
Felipe 
González

 (Pág. 26)

► La Audiencia 
de Madrid 
prolonga por 
dos años la 
prisión 
preventiva de 
Roldán

 (Pág. 28)

El PP manchego 
reacciona y reclama 
a Isabel Tocino 
agua para 
Castilla-La Mancha

El presidente del PP en Cas- - 
tilla-La Mancha, Agustín Con
de, entregará a la ministra de 
Medio Ambiente, Isabel Toci
no, una tabla reivindicativa en 
la que se exige un compromiso 
público del Gobierno de Espa
ña con las necesidades de agua 
de esta región, así como su 
reflejo en el Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Júcar.

Esta tabla reivindicativa, que 
consta de nueve puntos y que 
ayer presentó el líder del PP 
en la región, pretende que el 
Ejecutivo que preside Aznar 
“preste una especial atención, 
en la planificación hidrológica, 
a la situación histórica de Cas
tilla-La Mancha en materia de 
agua”.

Entre los nueve puntos de 
este documento, el PP exige 
que se garanticen las reservas 
necesarias de agua del Júcar 
para abastecer Albacete, así 
como para garantizar el abas
tecimiento y los regadíos de 
Cuenca y Albacete, incluidas 
las 50.000 hectáreas de La 
Manchuela.

Conde calificó el convenio 
firmado entre Isabel Tocino y 
la Generalitat Valenciana de 
“bueno para Castilla-La Man
cha, pero no suficiente”.

► Bono reúne hoy 
a su gobierno en 
Tarazona, dentro 
de la campaña 
“El Júcar, un río 
de todos”

(Editorial y pág. 7)
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FARMACIAS

ALMCETE
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (Junto Catedral);
SAINZ DE BARANDA, Simón Abril, 10 (Junto Parque)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la
noche:
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10;
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

VILLARROBLEDO
PARA HOY: YOLANDA ARANGÓ Y ASUNCION
CASARRUBIOS, Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
Graciano Atienza, 31

HELLIN
PARA HOY: LUIS ALARCON GONZALEZ,
Gran Vía, 10
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MARTINEZ, Av.
Melchor de Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA,
Mayor, 80
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Av.
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 13 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, 
Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY: PILAR SÁÑCílEZFERRERO,
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Salvador Allende, 4

ALBACETE
Parque de Bomberos........ 59 6108
Policía Nacional................... 22 33 62
Policía Municipal..................596126
Guardia Civil........22 11 00-21 8661
G. Civil de Tráfico.............21 0723
Casa de Socorro..................216161
Cruz Roja Ambulancia.... 219012
Urgencias..................................597137
Hospital General.................597100
Alcohólicos Anónimos......50 0312
Estación de Ferrocarril.... 210202
Telégrafos................................ 22 20 00
O. Reclamación Precios ....59 61 11
Protección Civil................... 59 98 00

508801
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino...........24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha....................................... 2 1 25 25
Radio Taxi.................................52 20 02

LARODA
Policía Local...........................44 40 92
Guardia Civil......................... 4413 05
Casa de Socorro...................4413 28
Cruz Roja................................. 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía...........301516
Servicio Urgencias S.S........30 03 63
Policía Municipal..................3 0 00 00
Bomberos................................. 30 00 80
Cruz Roja................................. 30 08 00

Intervalos nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 17 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 7 grados. Los cielos permanecerán 
con intervalos nubosos, con algunas brumas matinales. 
Los vientos serán flojos de componente Oste y las tem
peraturas se mantendrán sin cambios.

santos Cesáreo, Donato, 
Victorino, Nicéforo, Sera- 
pión, Papías y Sebastián.

Días transcurridos: 55
Días hasta finalizar el 

año: 310

H

EL SOL Y LA LUNA 
El sol sale a las 06,55 y 

se pone a las 18,02 (H. S.). 
La luna sale a las 21,04 

y se pone a las 08,17 (H.

ALMANSA 
Parada de Taxis 34 1080 
Bomberos ......34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén 
*.341980

Policía Municipal..................
Guardia Civil..........................
Cruz Roja................................. 3411«

Casa de Socorro...................3419 SU

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.....
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Guardia Civil............. 
Bomberos.....................

140400 
,143611 
,143651 
,140127
14 0080

89944
99960
56818
06404

Lunes, 24
Martes, 18...
Miércoles, 19
Jueves, 20
Viernes, 21...-

PRIMITIVA
Jueves, día 20 . 3_ 6-16-21-35-^.,,

Comple. 40
Sábado, día 22

Comple. 13 
BONOLOTO

Lunes, día 24
,_2-21-22-27-3' „,,

Comple. 19
Martes, día 18

Comple. 37
Rein-7 1
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96
7/
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 11
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Miércoles, día 19 45
c o -13—23—. 1 5* Rein-1

Comple. 28

Rein-’

Viernes, día 21 
14-15-"

Comple. 9

M.C.D.2O22
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7 se quedó para siempre

LUIS PARREÑO

EDITORIAL

T
ony Leblanc ha estado muchas veces en Albacete, 
actuando en sus escenarios teatrales, en los que 
vino, vio y triunfó, pero los albacetenses no podía- 
sos decir que le conocíamos totalmente hasta que le hemos 

lenido más entrañablemente cerca, en el homenaje que 
fe rindió, el sábado, la Asociación Cultural de Amigos del 
leatro-Circo, concediéndole el II Premio Nacional «Pepe 
libert» de Teatro, en un acto brillantísimo, de alto nivel 
mocional. Desbordado el afecto y la admiración de los 
Kiitenares de albacetenses que llenaban el salón de actos 
ic la Diputación Provincial, el popularísimo actor hubo 
Relimpiar reiteradas veces la humedad de sus gafas, porque 
Jurante varias horas tuvo acelerado el corazón viviendo 
momentos de verdadera felicidad. Lloró con la autenticidad 
fe las lágrimas de circunstancias inolvidables; no hubo fin
ientes, no podía haberíos porque el actor se enfrentaba 
aese papel tan difícil, que nunca nadie puede tener ensayado 
líe antemano.

Tony Leblanc, sufriendo las secuelas de un grave accidente 
lie circulación, con merma de facultades físicas, conserva 
a sus 75 años su talento, dialoga con ingeniosidad, recuerda 
ton fidelidad, agradece con sencillez, sin falsas modestias, 
'ílora la amistad, tiene el porte de una figura antológica 
id mundo del espectáculo de todos los tiempos.

Le acompañaba su esposa Isabel, con 
la que fundó un mundo para un futuro 
de esperanzas con las ilusiones de nueve 
hijos y ambos recogieron las muestras de 
cariño de los albacetenses, agradecidos por 
cuanto el genial artista había aportado a 
la escena española, a la diversión y cultura 
de las gentes. Manifestó su gran satisfacción
por la concesión de este premio, que le permitía reen
contrarse con el actor excepcional que da su nombre, el 
inolvidable Pepe Isbert, cuya hija, la simpatiquísima María, . 
le entregaría el bello trofeo.

El premio de ámbito nacional había despertado expec
tación en los ambientes artísticos y fueron numerosos y 
emotivos los mensajes que se recibieron de Carmen Sevilla, 
Conchita Velasco, Pérez Puig, Antonio Ferrándiz, José Luis 
Borau, etc. Previamente se había proyectado un vídeo con 
escenas de varias de sus películas más populares, pero fueron 
los mensajes, en gran parte, los que le revolucionaron el 
corazón, obligándole a usar el pañuelo, mientras hablaba 
anecdóticamente de su vida, de realidades y sueños, de 
ilusiones y esperanzas. Ha sido una oprtunidad para conocer 
al verdadero Ignacio Fernández, Tony Leblanc. Vino una 
vez más a Albacete, pero ahora para quedarse para siempre.

iWADA El hospital en la historia
JULIO VIRSEDA

EI agua 
de todos

a ceremonia de la con
fusión en torno al 
polémico convenio

L
a historia de estas instituciones asistenciales es, en buena 
medida, reflejo de la inquietud y respuesta social al 
problema de la enfermedad, y en tal sentido, su historia 
instituye un capítulo inseparable de la historia de la cultura 

''■nana. Los hospitales como centros destinados al uso de la 
^■■■unidad, son el fruto de una decisión sociopolítica que supera, 

comprometa, a los profesionales médico-sanitarios. Hoy 
ns centros se asocian a la moderna medicina y al desarrollo 
os beneficios de la misma, dbnstituyendo en los países desarro- 
os una de las claves de su situación política y económica.

, ^de los santuarios de la Grecia clásica para la curación 
os enfermos hasta los hospitales de la Roma antigua para 

jm ^® ^®5 esclavos y de los soldados, hasta los del 
, o árabe, el hospital va a contribuir históricamente al 
^ ° ^^ ^^ medicina y la cirugía, así como de la investigación 

^caT^^*^ -^^^ ^°^P’^^^ ^c^^ considerarse como un fruto de 
^^n ad cristiana de forma similar a lo que el Budismo hizo 

. mundo oriental. Las únicas instituciones hospitalarias sur- 
fu -^^^ primeros siglos de la Era cristiana, a partir de 

•1 enf ^^ritativas que consideraban la enfermedad y 
Mra^‘^° ^^^‘^ '^^^ ^® merecimiento y santificación. Por el 
¡fjjj ”® en la Antigüedad clásica la enfermedad y el sufrimiento 
inales V ®^”^ ’’’®”®''’a» menospreciados. Los más antiguos hos- 
¡•áiiitk ^^°** ^’^P*^^^^®^ ®” ^ ámbito cultural del cristianismo

o, tal como el eregido por San Basilio de Cesarea hacia

el año 370 de nuestra Era, así como el cons
truido por Fabiola en Roma hacia el año 400. 
A los siguientes hospitales medievales se les 
llamó también Casas de Dios (Hotel-Dieu) 
y allí se ejercía la caridad para el prójimo, 
el necesitado, menesteroso y tullido; en suma 
a todo aquel que precisaba la ayuda y el cui
dado de la caridad cristiana. A lo largo del
Medievo se multiplicaron las fundaciones hospitalarias llegando 
a alcanzar una cuantía considerable, no sólo en las ciudades, 
sino vinculados a los monasterios, en los itinerarios más fre
cuentados, como sucedió en la península Ibérica a lo largo 
del camino de Santiago. Por otra parte la hospitalidad en el 
mundo árabe medieval alcanzó una enorme importancia, espe
cialmente por la asistencia sanitaria llevada a cabo en su seno, 
en la enfermedad y otros infortunios. Al menos ha sido localizada 
la existencia de más de cien hospitales árabes medievales ubicados 
en las ciudades más importantes.

Hasta el siglo XVII no adquieren los hospitales su definitivo 
carácter secular aunque permanecen mantenidos por las dona
ciones filantrópicas religiosas o no. Es en el siglo XIX cuando 
los hospitales empiezan a formar una parte fundamental en 
el desarrollo sanitario de cualquier nación, primero para las 
clases más pobres y posteriormente para cualquier tipo de pacien
te. Finalmente, a partir de los años 1920, el hospital camina 
hacia su estructura actual.

expoliador del agua del Júcar es 
cada vez mayor. Aquí ya no hay 
buenos ni malos, defensores ni 
detractores, expertos e ignoran
tes; aquí sólo va quedando un 
pueblo y una provincia cada vez 
más solos (AJbacete) frente a 
unos intereses políticos y econó
micos que se nos escapan y que 
amenazan con dejamos en la 
estacada.

Así, mientras el Partido Socia
lista reaccionó en un principio 
defendiendo los intereses man
chegos, ahora parecen pesar cada 
vez más los votos levantinos y 
la supuesta proposición no de ley 
ha quedado en una moción des
cafeinada que Lerma avala des
caradamente como valencianista; 
¡incluso el consejero de Agricul
tura castellano-manchego no des
carta aceptar los supuestos “efec
tos positivos” del trasvse 
Júcar-Vinalopó! Por contra, el 
Partido Popular, que empezó 
siendo el malo de la película, 
comienza al fin a reaccionar, aun
que no sabemos si decía la verdad 
cuando defendía el expolio, o 
ahora al proponer la adjudicación 
de recursos hídricos en nuestra 
región.

Lo cierto es que, mientras tan
to, Madrid y Valencia pretenden 
que les paguemos a precio de 
oro la limosna de los 100 hec
tómetros cúbicos resultantes del 
convenio, y la Acequia Real va 
cargada de agua con destino al 
mar porque la tesis valenciana es 
que prefieren perder el agua 
antes que cederle una gota a 
nuestra región. La situación es, 
a día de hoy, tan confusa como 
peligrosa; esperemos que los 
regantes consigan hacer de la 
contestación social un referente
inaplazable.

LA TRIBUNA

^ pisto

2
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OPINION j

La Educación a El Obispo de Ayacucho
Distancia^ vía de acceso 

para estudiosos

RAMON BAENA

TITA MARTINEZ

r\ ducación” y
“Distancia” no 
son dos pala

bras seleccionadas casual
mente, sino como respuesta 
a los fines metodológicos 
que las determinan, en un 
nuevo planteamiento de 
actuación didáctica en la 
acción educativa y que ha 
venido a redimir de la frus
tración a tantas personas 
que por imperativos econó
micos, geográficos, familia
res o generacionales, tenían 
que aceptar la imposibilidad 
de estudiar. Imposibilidad o 
dificultades de traslados, 
sujeción en el caso de una 
madre joven a quien inmo
vilizan los hijos pequeños y 
también la ineludible acti
vidad hogareña que inevi
tablemente tiraniza al ama 
de casa en dedicación total. 

También la Educación a 
Distancia, ha ofestado posi
bilidades de integración a 
quienes se enfrentan con 
problemáticos horarios de 
clase no compatibles con los 
laborales, sobre todo si se 
basan en contrato, que son 
su base económica.

Demostrado está, a estos 
niveles de 1997, que la Edu
cación a Distancia oferta 
posibilidades de acceder a 
todos los objetivos y niveles 
educativos.

El Instituto y la Univer
sidad han dejado de ser algo 
remoto o inasequible para 
todos aquéllos -hombres y 
mujeres-, más o menos 
jóvenes, también para las 
personas tradicionalmente 
consideradas mayores y por 
ello, injustamente, fuera de 
juego, que con dolor y nos
talgia, tenían que resignarse 
ante la imposibilidad de 
asistir a las clases con hora
rios obligatorios y tradicio
nales.

El ámbito de la cultura 
y de los estudios ha abierto, 
a través de la Educación a 
Distancia, unqg puertas de 
enorme trascendencia, faci
litando el acceso a niveles 
de estudio y de cultura -an
teriormente cerrados- para 
quienes no disponían de 
economía adecuable, hora
rios adaptables o capacidad 
de traslados programables. 
Y justo es hacer mención 
que todo ello, tiene su base 
inicial en la “Enseñanza por 
Correspondencia” a través 
de cartas o periódicos y

Quien no
estudia 
porque 
desea 
hacerlo 
se lo

es 
no

o no

propone

cuyas raíces iniciales se hin
can en la Revolución Indus
trial del siglo XVIII y en 
el desarrollo y ligereza del 
correo y de los periódicos, 
como primer fenómeno de 
medios de comunicación.

Y como nota informativa: 
El 20 de Mayo de 1982 en 
un anuncio publicado en la 
“Gaceta de Boston”, 
comenzó, prácticamente, la 
Educación a Distancia, por
que en él se ofrecía, a cual
quier persona, la posibili
dad de estudiar y aprender 
con “materia autoinstruac- 
cional”, así como de “teoría 
por correspondencia”. 
Dicho sistema garantizaba 
las posiblidades dde superar 
la distancia entre el perso
nal docente y los alumnos, 
utilizando esa distancia 
como elemento positivo, 
para el desarrollo de la 
autonomía en el aprendiza
je, sobre la base de material 
escrito y doble vía de comu
nicación y tutoría que le 
otorga carácter de “sistema 
integrado” que si consigue 
“el equilibrio entre las par
tes, puede resultar casi 
perfecto”.

Y sin ánimo de hacer 
demagogia, sino con el con
vencimiento a flor de feliz 
experiencia familia, termino 
diciendo que quien, a nivel 
97, no estudia es porque no 
desea hacerlo o no se lo 
propone seriamente ya que 
las puertas están abiertas, 
de par en par, ofertando 
todo tipo de posibilidades, 
que además de aportar con
siderables soluciones a la 
masificación oferta notables 
facilidades de estructura, 
todo lo cual viene a jus
tificar, confimándola, que la 
Educación a Distancia haya 
alcanzado una etapa de 
sobresaliente desarrollo.

Mt PAN
C/ Dionisio Guardiola, 1 02003 ALBACETE

Hay ricos que se apropian de Dios para su exclusivo 
provecho y les gustaría sentarlo a su mesa. En estos 
países, eso ha ocurrido mucho; pero la Iglesia siempre 
ha sido muy clara y terminante sobre el cariño 
preferencial a los pobres y, ahora, con Juan Pablo II, 
no digamos

ace unos días, tuve en 
mis manos un vídeo, 
sobre una entrevista a 

Mons. Juan Luis Cipriani 
(Obispo de Ayacucho) con 
motivo de una visita, a la Uni
versidad de Navarra, y con 
motivo de su buena actuación 
en el problema de la Embajada 
del Perú, ha tomado bastante 
relevancia la vida de ese gran 
hombre. Monseñor Cipriani es 
de una familia bien situada en 
la sociedad limeña. Miembro 
del Opus Dei desde su juven
tud, se licenció y trabajó como 
ingeniero industrial, antes de 
ordenarse' sacerdote. Jugó de 
base en la selección nacional 
de baloncesto de 1962 a 1968, 
cuando el Perú llegaba por pri
mera vez a las finales de cam
peonatos continentales y a una 
Olimpiada, la de Tokio.

Es, desde mayo de 1988, 
Obispo de Ayacucho, provincia 
que linda al noroeste con la 
de Lima y de la que se ha 
nutrido de activistas el grupo 
terrorista Sendero Luminoso. 
Al hablar de su nombreamien- 
to como obispo se relaciona 
con el hecho de haber escrito
un libro 
sobre la 
Iglesia”, 
difusión 
el viaje

titulado, “Catecismo 
doctrina social de la 
que tuvo bastante 

y que coincidió con 
de Juan Pablo II a

Perú. En la entrevista que 
reproduce el vídeo, Mons. 
Cipriani explica como Sendero 
Luminoso había encontrado un 
caldo de cultivo en la zona 
andina de Ayacucho, Huanca- 
velica y Apurimae, porque allí 
hay mucha pobreza e injusticia 
social. Y piensa que “es impor
tante aplicar allí la doctrina 
social de la Iglesia: mejor 
dicho, es la única solución al 
problema”.

Tras su nombramiento de 
obispo, además de dedicarse a 
las tareas propiamente episco
pales -la curia, los religiosos, 
el seminario, ’ la escuela de 
catcquesis...- empezó su acti
vidad pastoral con jóvenes 
aprovechando su destreza en 
el baloncesto. Juega con alum
nos del colegio más grande de 
Ayacucho, gente muy humilde. 
Era un colegio valiente, arra
balero, de los que salían 
muchos para Sendero Lumino
so. Cuando terminamos el par
tido le invité a paserse por mi

croksautcria
PIZZCRIA

casa, y comenzaron a venir tres 
o cuatro de ellos, reticentes, 
muchachos de dieciséis años, 
y al cabo de dos meses ya se 
sabía en la ciudad que el obis
po jugaba al basket. Sigue con
tando, en la entrevista; en mi 
casa tenemos charlas todos los 
días con esos muchachos, en 
la que empezamos planteándo
nos: ¿Dios existe o no existe? 
Y a veces me dicen: “Si Dios 
existe, su charla es linda, pero 
¿y si no existe? Y ahí comen
zamos a pelear y a razonar. 
Son muchachos que no tienen 
alicientes para nada en la vida, 
porque la vida tiene muy poco 
que ofrecerles. Con frecuencia 
sus hogares están rotos; no tie
nen la alternativa de poder 
comer ese día. Yo les sacaba, 
después de las charlas, un poco 
de panetom (una especie de 
pan dulce), o cualquier cosilla 
de comer, y me di cuenta de 
que la devoraban, no por mala 
educación, sino porque tenían 
verdadera hambre. Así se 
entiende un poco el fenómeno 
de Sendero. ¡Ojo!, no quiero 
(sigue contando) decir que se 
justifique, pero si tu vida no 
tiene ninguna posibilidad de 
desarrollarse, poco vale; si no 
puedes comer, trabajar, estu
diar, si tu familia prácticamen
te no existe; si tu vida está 
tan devaluada, cuando se la 
estás quitando a otro, no le 
estás quitando algo de gran 
valor. En cambio, en cuanto 
les das un poquito de aliciente, 
de trabajo, y sobre todo de 
amistad noble, entonces cam
bian. Y les dedico cientos de 
horas, aunque me las tenga que

quitar de dormir; les doy ropa 
cuando puedo; cuando los 
detienen voy a comisaría y le 
digo al comisario; no me mue
vo de aquí hasta ver que pasa 
con esos muchachos.

Por la semana me ven en 
pantalón corto, en la cancha, 
y los domingos me ven reves
tido de obispo, en la catedral, 
y comienzan a entrar en la igle
sia. Al principio se colocan al 
fondo, lo más lejos que pue
den, pero poco a poco termi
nan por acercarse y por fre
cuentar los sacramentos. Y cui
dan de mí también. A este res
pecto, Mons. Cipriani cuenta 
que al año de llegar, mientras 
entrenaban al baloncesto, esta
lló una bomba como a dos
cientos metros y comenzaron 
a oírse disparos. Ellos le saca
ron de allí cubriéndole con sus 
cuerpos, entre ráfagas cruzadas 
de ametralladoras, y le condu
jeron por unos cerros, evitando 
todos los controles policiales- 
basta su casa. Y concluye: “Por 
eso, cuando el Comandante 
general me reprocha que ande 
demasiado por la ciudad, 
ninguna protección, yo suelo 
decir que el día que deje de 
tener confianza’ en mi gente 

estoy perdido”.
Sobre la atención a 

pobres, explica: “Hay ricos que 
se apropian de Dios para su 
exclusivo provecho y ks gas 
taría sentarlo a su mesa, 
estos países, eso ha ocurrí _ 
mucho; pero la Iglesia siemp 
ha sido muy clara y termui 
sobre el cariño 
los pobres y, ahora, con 
Pablo II, no digamos.

* Pedido mínimo 1.200 ptas. pXPR^^^
En pedidos inferiores se abonará la tarifa de moto

1
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La construcción de un pabellón 
ferial y la puesta en marcha de un 
Instituto Tecnológico de 
Confección, son algunas de las 
propuestas que se plantean

I
Con un documento en el que se enumeran proyectos con nombres y apellidos 

Feda marca los objetivos
para impulsar la economía
“Álbacete ante el reto del siglo XXI” es el título del 
áocumento que lía sido elaborado en el seno de la Con- 
teieración de Empresarios de Albacete y que tras ser 
presentado ayer a los medios de comunicación será entre- 
psdo mañana a los asociados de los distintos sectores 
en ¡a Asamblea. En él se recogen los once proyectos 
necesarios para afrontar el tercer milenio con esperanza.

Con la redacción de este 
documento lo que se ha pre
tendido es hacer un análisis de 
la realidad económica actual 
en Albacete, recogiendo las 
carencias y las posibilidades de 
futuro que tiene la provincia. 

Según explicó el presidente 
de Feda, José Manuel Martí
nez, “no se trata simplemente 
de un índice de buenas inten
ciones, sino de proyectos con 
nombres y apellidos que pue
den conducir a potenciar las 
cipresas que ya están implan- 
ndas y a la creación de nuevos 
puestos de trabajo”.

^gunos de los objetivos que 
marcan en el documento ya 

11 conocidos y por ellos se 
^cne luchando, como es el 

de las nuevas vías de 
omunicación y los regadíos, y

^PQ^^^i^ como posible 
ovedad a incorporar. Y aun- 

sería casi utópico el que
^^ materializa- 

fed ^^.?®^os, desde la Con- 
5^ considera que su 

^^ ^^^ referencia decesana.

P^.^^’ comenzando la 
liaci^T^^’°” ^^ ^^^ metas 

^“^ ^^y ^^® cfii'igii' 

a la di en primer lugar 
te suN "^'^^^^^^^ ^^ suficien- 

en e?t ^^^^^.° ® industrial, 
confían ^ mentido expresó su 
^PiobSp" ^^^ medidas que 
en Consejo de Ministros 

‘^cl Campus 
• ®*^ de 1^^ ^® Albacete es 

'’^drea ®^Í®tívos que se 
’^^n de 1 ^’^Pciy^ndo la crea
ba, la ® ^^ciíftad de Medi- 
'"''estioa PP^^’^ciación de la 

^^ el sector 
'*?'®ddisS’^°’ !^ ampliación 

nivel P^^ técnicas al más 
ds de ’ ^^Pccialmente aque- 

'’fQ^incia'^^y°^ ^^lld^ en la 

del í proyectos es la 
onr Transporte, usti- 

1 p , liecho de que 
s el segundo nudo

E.P. de carreteras más importante
de España. En este sentido 
José Manuel Martínez explicó 
que se trata de crear un espa
cio con capacidad para esta
cionamientos, servicios, telle- 
res, restaurantes, hoteles, etc., 

, todo ello con la finalidad de 
hacer atractiva la parada en 
Albacete para que los viajeros 
realicen un consumo que 
redunde en beneficio de Alba
cete.

Instituto de la Confección

Continuando con la lista de 
objetivos el presidente de Feda 
se refirió al Instituto Tecno
lógico de la Confección, recor
dando que el sector textil en 
la provincia cuenta de forma 
reglada con alrededor de 225 
empresas que dan empleo a 
3.100 trabajadores. Sin embar
go en aras de aumentar la cali
dad de los productos se hace 
necesario que las empresas 
empiecen a implicarse en 
mayor medida en el diseño y 
en la investigación. Las zonas 
propuestas por Feda como 
posible ubicación del Instituto 
apuntan a Hellín y a Albacete 
capital.

La creación de un pabellón 
específico de ferias y exposi-

La Ciudad del Transporte 
^ sigue siendo una idea

Con respecto a si se ha producido algún avance con respecto 
a la Ciudad del Transporte, desde que hace unos meses se 
lanzará el proyecto en una rueda de prensa conjunta con el 
alcalde, José Manuel Martínez indicó que no hay ninguna nove
dad. No obstante, sí recordó que el Ayuntamiento expresó su 
voluntad de formar parte de una sociedad mixta para impulsar 
el proyecto inicialmente. Sin embargo, el alcalde manifestó la 
pasada semana que en los presupuestos no se recogía ninguna 
inversión en este sentido debido a que se trata de proyectos 
respaldados por la iniciativa privada, y que el Ayuntamiento 
sólo puede colaborar a través del PGOÚ.,

Por otro lado, el presidente de Feda señaló que las inver
siones para todos estos proyectos deben surgir de los. propios 
empresarios.

El presidente de Feda, José Manuel Martínez, junto a Justo Roldán en la presentación del documento. JESUS MORENO

ciones sería otra de las inicia
tivas a considerar de forma 
inmediata, ya que la configu
ración y estructura del Recinto 
Ferial hace impensable su uti
lización para la celebración de 
ferias o exposiciones, que 
requieren de una serie de con
diciones que sólo un pabellón 
construido ad hoc podría reu
nir.

Con respecto a las infraes
tructuras energéticas, el docu
mento señala que la provincia 
de Albacete presenta un

amplio déficit energético lo 
que hace necesaria la impor
tación de energía en cifras de 
notable gravedad, ya que sólo 
dispone de pequeñas centrales 
hidráulicas de escás produc
ción. En este sentido se apunta 
como prioritario el desarrollo 
de la infraestructura en tensión 
de distribución de la estación 
transformadora de Romica. 
También se señala la conve
niencia de construir parques 
eólicos para aprovechar el 
potéhcial existente e investi

1 ♦

Ciudad del Transporte.

gado.
También figura entre los 

proyectos, el desarrollo de una 
red de inteligencia informática. 
Para ello desde Feda se insta 
a la Compañía Telefónica, y 
a cuantas otras compañías pue
dan surgir en el futuro, a dotar 
de la suficiente red digital que 
satisfaga las necesidades indus
triales. Y en segundo lugar 
hace un llamamiento a los pro
pios empresarios para que con
sideren dentro de sus proyectos 
de actualización de sus empre
sas, la utilización de estas 
modernas redes.

En el apartado de infraes
tructuras de comunicación, se 
marcan como prioridades la 
autovía Albacete-Murcia; la 
autovía La Roda-Ocaña, la 

Manzana-autovía
res-Villarrobledo-Motilla, los 
pasillos férreos de velocidades 
superiores a los 200 kilómetros 
por hora entre Madrid y Alba
cete con tres ramales hasta 
Murcia, Valencia y Alicante.

Como impulso a la agricul
tura se estima desde Feda que 
Albacete debe reivindicar 
entre otros aspectos los dere
chos de riego en las superficies 
legales y tratar de conseguir 
más superficie de riego.

Por último, la creación del 
Instituto de la Alimentación y 
el desarrollo del turismo rural 
cerrarían la lista de conquistas 
que persigue Feda.
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Se^n dijo ayer el PP tras estudiar el informe de fiscalización de la Sindicatura de¡ 94

Universidad y Cámaras deben 
devolver 22,5 millones a la Junta

P.J.

Ayer se reunió en Villarro
bledo la Comisión de Fomento 
Regional del Partido Popular 
que está presidida por el dipu
tado regional Pedro Peral.

Peral indicó que a partir de 
la próxima reunión se va a des
glosar esta comisión, pasando 
Obras Públicas a tener auto
nomía propia y la Comisión 
pasará a ser de Economía y 
Administraciones Públicas.

En esta reunión se estudia
ron, como punto más impor
tantes, los informes de fisca
lización de la Sindicatura, del 
año 94 (que es el último) res
pecto de la Universidad de 
Castilla-La Mancha. “La Uni
versidad tiene que devolver 
más de 2,5 millones de pesetas 
porque no ha justificado sufi
cientemente su inversión y su 
aplicación a los fines para los 
que fueron concedidas las 
subvenciones”.

Otro informe estudiado fue 
el de las Cámaras de Comer
cio, “que entre todas tienen 
que devolver cerca de 20 millo
nes”. En esta caso se destaca 
negativamente la de Toledo, 
con casi el 60% (12 millones) 
de este total. “Es lamentable 
que instituciones como éstas, 
que tienen personalidad jurí
dica independiente pero son 
prolongación de la administra
ción, no justifiquen adecuada
mente estas subvenciones”. Por 
su parte, la cantidad que tiene 
que devolver la Cámara de 
Albacete es de sólo medio 
millón de pesetas.

Peral añadió que han pedido 
al Gobierno regional “que nos 
diga, a través de una iniciativa 
parlamentaria, si han reinte
grado este dinero y si la res
puesta es negativa, qué medi
das han emprendido”.

Otro asunto analizado ayer 
fue el de la fiscalización de 
las corporaciones locales y de 
esta provincia “las entidades 
que ya han sido fiscalizadas son 
Albacete, Elche de la Sierra,

Pedro Peral señaló que es lamentable que no se sepan aprovechar las subvenciones. JOSE LUIS

Fuentealbilla y Liétor. Todos 
estos documentos son comple
jos y seguiremos estudiándolos 
en una reunión que manten
dremos el 3 de marzo en San 
Clemente”.

Otro tema tratado fue el del 
*PRODER (Plan de Desarrollo 
Rural) “donde se ha consta
tado una mentira”, indicó 
Pedro Peral, ya que el Gobier
no regional no lo publicó cuna
do se aprobó en junio del 96. 
“En nuestra región se mantuvo 
oculto . para algunas corpora
ciones del PP y se dio a cono
cer en algunas corporaciones 
del PSOE. Rechazamos este 
proceder porque es atender a 
procederes partidistas”.

Según indicó Pedro Peral 
esta comisión no es ejecutiva 
y tiene como objeto “intercam
biar experiencias y unificar los 
criterios de actuación para no 
actuar de manera incoherente 
y ofrecer las mismas solucio
nes.

El PP aboga por profesionalizar 
^ la gestión fínanciera

PJ.

Uno de los varios puntos tra
tados en el orden del día de 
la Comisión de Fomento 
Regional del Partido Popular 
celebrada ayer fue el de la 
posible Ley de Cajas de Cas
tilla-La Mancha.

Sobre este asunto Pedro 
Peral, presidente de la citada 
comisión, indicó que estudia
ron esta posible Ley de Cajas 
de la región “que el Partido 
socialista está intentando 
modificaría”.

Pedro Peral añadió que el 
planteamiento del Partido 

Popular, “sin que hayamos 
adoptado nungún acuerdo, es 
profesionalizar la gestión 
financiera”.

Para justificar esta profesio
nalización el dirigente popular 
señaló que “no es bueno que 
entre la política excesivamente 
en una entidad financiera que 
se basa fundamentalmente en 
la confianza”.

Para Pedro Peral otro argu
mento en este asunto es que 
una entidad financiera “no 
puede estar sometida a los vai
venes de los resultados elec
torales que se vayan produ
ciendo”.

El PP aprueba en
solitario el pliego de 
condiciones para 
privatizar la gestión 
del agua

Si i
Aunque por parte de los ) 

grupos de la oposición se pro- j 
puso que el tema quedara 
sobre la mesa, finalmente, el ( 
pliego de condiciones para la 
concesión de la gestión del j 
ciclo integral del agua fue 1 
aprobado con los votos del \ 
Grupo Popular, en las distintas j 
comisiones informativas por las 
que pasó la propuesta. ;

En este sentido los grupos Í 
de la oposición señalaron que \ 
el informe del secretario gene- Í 
ral del Ayuntamiento apuntaba j 
algunas observaciones sobre el ‘ 
pliego de condiciones que Í 
recomendaban que el asunto ¡ 
quedara sobre la mesa. i

Una de las precisiones que ; 
apunta el secretario general es í 
que debería incorporarse en el * 
pliego de manera expresa la í 
facultad del concesionario de í 
utilizar la vía de apremio para r 
el cobro de recibos, salvo que ! 
se desee que sea el Ayunta- [ 
miento el que asuma la gestión í 
del cobro en ejecutiva. En todo j 
caso, cualquiera que sea la j 
modalidad que se quiera apli- ¡ 
car, debería constar con la ! 
debida precisión en el pliego ! 
de condiciones.

Por su parte, el concejal de 
IU, Francisco Tierraseca, seña- j 
ló que el expediente estaba i 
incompleto porque en él no i 
figura informe de la unidad de ¡ 
gestión y mantenimiento de ■ 
infraestructuras, que es el que 
supervisa el ciclo integral de j 
agua. * í

Asimismo, segúri Tierraseca, 
el equipo de gobierno no se , 
pronunció sobre qué va a pasar 
con las contratas que ya eas e 
en la actualidad, algunas de 5 
cuales tienen contratos po j 
quince años. . ,

El concejal de Izquier ¡ 
Unida añadió que el plisg j 
condiciones es un ealco - 
ral” del que se aprobo en 10 ¡ 
do, lo que demuestra que 
único garantizado es qu^ ® jg j 
ha encontrado en esta , 
un filón para reducir e 
damiento municipal. '

El PSOE cree que los Presupuestos 
municipales no van a generar empleo

E.P.

Reservándose para el Pleno 
del próximo jueves, en el que 
se aprobarán definitivamente 
los Presupuestos municipales 
para el presente ejercicio, los 
concejales de los grupos de la 
oposición rehusaron ayer 
entrar en el debate. De esta 
forma, con los votos favorables 
del Grupo Popular la Comisión 
informativa de Hacienda dio 
el visto bueno al proyecto de 
Presupuestos.

No obstante, el concejal 
socialista, Pedro Gómez Mora, 
explicó a través de un comu

nicado de prensa las razones 
que han llevado a su grupo 
a votar en contra.

Con respecto a los gastos 
de inversión, el concejal socia
lista señala que de los 2.200 
millones que se presupuesta
ron en el año 96 se gastaron 
efectivamente 1.200, lo que sig
nifica un 55%. La consecuencia 
directa de esto se traduce, 
según Gómez Mora, en que 
las inversiones del 96 que no 
se han realizado vuelven ahora 
a presupuestarse.

En cuanto a la afirmación 
por parte del alcalde de la nula 
colaboración de la Junta de

Comunidades, el concejal 
socialista asegura que la apor
tación al municipio por parte 
de la Administración regional 
se cifra en cerca de 1000 millo
nes de pesetas.

La crítica del PSOE apunta 
tambié al recorte que han 
sufrido las partidas que pueden 
contribuir a la creación de 
empleo, señalando la reduc
ción del número de contratos 
del Plan Regional de Empleo 
a la mitad, así como la desa
parición de la partida de pro
moción de empleo, que el año 
pasado fue de 25 millones de 
pesetas. Gómez Mora.

M.C.D.2022



La Tríbana
ALBACETE 7

'fj^rará en la campaña informativa que ya se ha puesto en marcha

¡La Federación de Vecinos se 
adhiere a la Plataforma del Júcar

LT

; La Plataforma en Defensa 
ÜRío Júcar se reunió recien- 

i Bente con la Federación de 
1 Asociaciones de Vecinos de 

i Albacete, acordándose la adhe- 
; son de los movimientos veci- 
f sales a la reivindicaciones de 
; te fuerzas sociales que recla- 

san un trato justo en el apro- 
íechamiento de las aguas del 
¡ío Júcar.

La Federación manifestó 
^ue el Consejo Interbarrios, 
reunido el día 25 de enero 
pasado, acordó adherirse al 
manifiesto de la Plataforma, 
rechazando el convenio firma- 
íio por la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, y el 
[residente de la Generalitat 
Valenciana.

La Plataforma informó a los 
presidentes de las asociaciones 
de vecinos sobre los detalles 
del convenio hidráulico y sobre 

¡ Í2S repercusiones que tiene 
para nuestra provincia.

jirgo j abastecimiento

Ambas representaciones 
atuvieron de acuerdo en el 
perjuicio que la ejecución del 
convenio causaría a nuestra 
provincia, tanto en lo referente 
^. ’'*egos, impidiendo crear 
Wa y empleo en nuestra 
provincia, como en el abaste- 
^iiento humano de las pobla- 
JJes como la ciudad de 
Albacete.

pasaron por alto además 
ecológico que se pre- 

pues se pone más en 
^■gro el ya deteriorado entor- 

'’^^^’^^’T^biental del río, 
s no se garantizaría el cau- 
^Wico necesario.

de Asociacio- 
Vecinos considera que 

P^ralizar este con- 
k yj^^g^ciar el Plan Hidro- 

de la cuenca del Júcar, 
y ^^ acuerdo 

do un mancha, hacien- 
dentp/^P^^^Q j'^^^Q ^e los exce- 

Que resultasen, sin per- 

^ejándro Gil habló del 
^•^nvenio en Santa Ana

LT

general del 
«■«“"O Gil Junto con 

' ^gel C 3 ^^ Obras Públicas, 
■ Agruna ^^’ ^^ secretario de 

^°^^1 socialista, 
y Soldad Velas- 

en n ^ socialista, asistie- 
^^^nía dp^n ^j^ abierto a la 

'’^os las° ^’^ explicó a los 
k-/^P‘^^‘^usiones del 

* y Ia hipo- 
í^°conveÍ?^° ^^^ significa 
\^acete ^° ^^^^ ''^^ Llanos 

'^•^‘snia línea, Gil mani

La Plataforma del Júcar sigue recibiendo apoyos.

1 

; 

í

<i
M

m

judicar a unos, en beneficio de 
otros.

Igualmente, la Federación 
colaborará en la campaña 
informativa que está desarro
llando la plataforma, haciendo 
llegar a sus asociados la infor
mación necesaria.

Por su parte, la Junta de 
Comunidades prosigue su cam
paña de mentalización e infor
mación sobre las negativas 
repercusiones del convenio 
hidrológico valenciano. Ayer 
mismo, el presidente de Cas
tilla-La Mancha, José Bono, se 
desplazó a la localidad con
quense de Quintanar del Rey, 
donde mantuvo una reunión 
con' más de sesenta alcaldes 
de municipios de la región 
situados en la cuenca del Júcar.

Casi treinta alcaldes de la 
provincia albaceteña se dieron 
cita en la calle San Roque de 
la' localidad conquense de 
Quintanar del Rey. 

festó que la conservación de 
los regadíos de las Santanas 
exigen aguas del Júcar, mien
tras el acuífero empobrece 
continuamente y la profundi
zación de los pozos tiene sus 
límites, por tanto la traídas de 
aguas es imprescindible.

Asimismo, Gil comentó que 
hay agua suficiente en el Júcar, 
tanto para la Comunidad 
Valenciana como para Casti
lla-La Mancha. Basta para ello 
comprobar que por la desem
bocadura del río Cullera pasan 
900 hm de agua que podría 
ser aprovechada hasta para un 
millón de hectáreas.

Bono reúne hoy a su 
~ Consejo en Tarazona

Como ya adelantó el pasado 
domingo este periódico, el 
Consejo de Gobierno de la 
Junta de Comunidades 
celebrará hoy, con carácter 
extraordinario, su habitual 
reunión de los martes, en la 
localidad albaceteña de 
Tarazona de la Mancha.

Desde su configuración 
pre-autonómica, han sido 55 
las ocasiones en las que el 
máximo órgano del Gobierno 
regional ha celebrado sus 
reuniones, con carácter 
extraordinario, fuera del 
toledano Palacio de 
Fuensalida, sede del Gobierno 

EI director general del Agua, en un concejo abierto del PSOE.

manchego.
La primera tuvo lugar en 

Cuenca, mientras que la 
última tuvo como escenario la 
Escuela de Caza de Toledo. 
Todas las capitales de 
provincia de la región han 
acogido en más de una 
ocasión este tipo de 
reuniones, si bien, se trata de 
la primera vez que el 
Ejecutivo se desplaza a la 
localidad de Tarazona.

Coincide este 
desplazamiento a la ribera del 
Valdemembra con la polémica 
desatada en tomo al convenio 
expoliador del Júcar.

EI PP pedirá un 
compromiso formal 
de Isabel Tocino 
para realizar un 
convenio hidráulico 
con la región

ííE

El presidente del PP en Cas
tilla-La Mancha, Agustín Con
de, entregará a la ministra de 
Medio Ambiente, Isabel Toci
no, una tabla reivindicativa en 
la que se exige un compromiso 
público del Gobierno de Espa
ña con las necesidades de agua 
de esta región, así como su 
reflejo en el Plan Hidrológico 
de la Cuenca del Júcar.

Esta tabla reivindicativa, que 
consta de nueve puntos y que 
ayer presentó en rueda de 
prensa el líder del PP en la 
región, pretende que el Eje
cutivo que preside Aznar 
“preste una especial atención 
en la planificación hidrológica 
a la situación histórica de Cas
tilla-La Mancha en materia de 
agua”.

Conde señaló que desde el 
PP de Castilla-La Mancha es 
todo lo que se puede hacer, 
ya que para firmar un convenio 
en materia de obras hidráulicas 
como el suscrito hace unas 
semanas entre el Ministerio de 
Medio Ambiente y la Gene
ralitat valenciana hace falta 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha tenga voluntad polí
tica y “no la tiene”.

El presidente regional del 
PP y alcalde de Toledo señaló 
que la tabla reivindicativa “es 
sólo una declaración de prin
cipios”, que posteriormente 
debería plasmarse en el Plan 
Hidrológico del Júcar, y señaló 
que su elaboración responde 
a que “el convenio firmado con 
la Generalitat valenciana es 
bueno para Castilla-La man
cha, pero no suficiente”.

Entre los nueve puntos de 
este documento, el PP exige 
que se garanticen las reservas 
necesarias de agua del Júcar 
para abastecer Albacete, así 
como para garantizar el abas
tecimiento y los regadíos de 
Cuenca y Albacete, incluidas 
las 50.000 hectáreas de La 
Manchuela.

El presidente del PP indicó 
que este documento se entre
gará en mano a la ministra 
Tocino cuando su agenda lo 
permita”.

Posible demanda a Bono

Por otra parte y en torno 
a la campaña publicitaria pues
ta en marcha por la Junta en 
contra del convenio hidrálico 
suscrito entre el MIMAM y la 
Generalitat valenciana. Conde 
señaló que los servicios jurí
dicos de su partido estudian 
la posibilidad de demandar al 
Gobierno regional por hacer 
una campaña “difamatoria” y 
“partidista” con los impuestos 
de los castellano-manchegos.

Por su parte, el consejero 
de Agricultura, Mariano Mara
ver, trata de evitar las contra
dicciones con el PSOE valen
ciano y pide un “debate 
amplio” para ver si incluso el 
travase Júcar-Vinalopó resulta 
finalmente positivo.
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EI PP se opuso a la propuesta de la oposición de reabrír un expediente administrativo al jefe del parque móvil

Personal del Sepei invadió el salón de 
plenos custodiado por policía nacional

Teresa ROLDAN

La Diputación de Albacete 
volvió a ser ayer escenario de 
un nuevo espectáculo, de los 
muchos que se suceden últi
mamente en esta institución 
aprovechando la celebración 
de las sesiones plenarias.

En esta ocasión fueron los 
funcionarios del Sepei, alrede
dor de 50, los que se vieron 
involucrados en un desagrada
ble incidente, tras serles pro
hibido el paso al Palacio Pro
vincial y posteriormente al 
salón de Plenos.

No obstante, las presiones 
de los grupos de la oposición, 
amenazando con abandonar la 
sala en solidaridad con los 
bomberos del Sepei, hicieron 
que el presidente de la Dipu
tación, Emigdio de Moya, rec
tificase su postura inicial y per
mitiese su permanencia en el 
salón de plenos. Eso sí, los fun
cionarios del Sepei estuvieron 
durante toda la sesión de 
espaldas a la presidencia, en 
señal de protesta por las “pé
simas condiciones de trabajo” 
con las que cuentan, con esca
sez de plantilla y de medios 
técnicos para realizar su tarea.

Tras este incidente dio 
comienzo el Pleno extraordi
nario convocado a petición del 
Grupo Socialista, y con único 
punto en el orden del día: la 
apertura de un expediente 
administrativo al jefe del par
que móvil, José Sarrión, por 
haber utilizado los talleres de 
la Diputación para reparar un 
vehículo de su propiedad.

En este sentido, el Pleno 
rechazó con los votos a favor 
del PP, las propuestas de IU 
y PSOE, en el sentido de rea
brir el expediente administra
tivo del jefe del parque móvil 
o en su caso separar de ese 
puesto de confianza a José 
Sarrión, así como dictar unas 
normas de control para que no 
vuelvan a repetirse situaciones 
de estas características.

El equipo de gobierno, en 
boca del “nuevo portavoz”, 
Juan Modesto Cebrián, justi
ficó su rechazo a las propuestas 
de la oposición en que ya se 
abrió con fecha del 20 de ene
ro, vía decreto, un expediente 
de información reservada con
tra el jefe del parque móvil, 
expedientes de los cuales exis
ten casi otro centenar, “y algu
nos más importantes porque 
afectan a la seguridad de las
personas .

..J
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Los trabajadores del Sepei pudieron estar presentes en el Pleno, pese a los obstáculos iniciales. JESUS MORENO

Cebrián, que señaló que el 
expediente ya está cerrado, 
reconoció los hechos restando 
importancia a los mismos por
que “son práctica habitual y 
común en esta institución y no 
han supuesto ningún prejuicio 
económico para la Diputación, 
ya que los trabajos de repa
ración se realizaron fuera del 
horario de trabajo, y el mate
rial y los repuestos utilizados 
los pagó José Sarrión de su 
bolsillo”.

Asimismo, el portavoz popu
lar, que acusó al portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, de 
“atentar contra la seguridad 
jurídica de un trabajador por 
los juicios de valor vertidos en 
los medios de comunicación sin 
que el trabajador haya podido 
ejercer su derecho a defender
se”, aseguró que “esta evaris- 
tada le va a costar a la Dipu
tación 204.000 pesetas, en con
cepto de dietas y kilometraje 
por el desplazamiento de los 
diputados al Pleno, que podría 
haberse evitado si el PSOE 
hubiera retirado su propuesta 
una vez conocido que el expe
diente se había abierto”.

Por su parte, el portavoz de 
IU, Ramón Sotos, afirmó que 
no debía haberse convocado, 
ni solicitado un Pleno extraor
dinario para tratar un asunto, 
que a su juicio, debía anali
zarse en otro foro. No obs-
tante. Sotos acusó al equipo jefe del parque móvil, insistió extraordinario.

La Diputación estuvo custodiada por efectivos de la Policía Nacional.

de gobierno de “dar patente 
de corso a una ilegalidad y 
hacer un flaco favor a la ima
gen de la institución” por no 
haber actuado desde el primer 
momento, convirtiéndose en 
“cómplices”.

Asimismo, Navarro, que 
cifró en 500.000 pesetas el 
valor de la reparación y aportó 
con documentos gráficos y 
audiovisuales el testimonio del 

en que el objetivo de este Ple
no era profundizar en la lim
pieza de la vida pública y en 
el buen desarrollo de la Admi
nistración.

El portavoz socialista abogó 
por prohibir que los bienes 
patrimoniales de la institución 
se utilicen en beneficio priva
do. Por su parte, Cebrián invitó 
al PSOE a retribuir el costo 
de la celebración del Pleno

Los trabajadores 
del Sepei 
reclaman un 
aumento de 
plantilla

Ni la visita de un impor
tante líder nacional congre
ga tanto efectivos de los 
cuerpos de seguridad como 
los que ayer se dieron cita 
a las puertas del Palacio 
Provincial: al menos medio 
centenar de bomberos del 
Sepei y alrededor de ocho 
policías nacionales. Los pri
meros querían acceder a la 
institución para protestar 
durante la sesión plenaria, 
los segundos habían sido lla
mados por el responsable de 
la Diputación, Emigdio de 
Moya, en previsión de un 
posible altercado público.

El objeto de la protesta 
de los funcionarios del 
Sepei no era otro que 
denunciar su situación labo
ral y exigir un aumento de 
la plantilla para cubrir las 
necesidades del servicio.

En este sentido, las sec
ciones sindicales de CC.OO. 
y UGT manifestaron que 
“existen serios problemas en 
el mantenimiento de los 
parques del Sepei, siendo 
un ejemplo los parques de 
Alcaraz y Casas Ibáñez, 
done los propios trabajado
res tienen que realizar las 
tareas de limpieza”.

Asimismo, los sindicatos 
denuncian que la plantil a 
prevista en el Sepei para los 
parques comarcales es de 
conductores-bomberos, 
“manteniendo este servicio 
durante casi todo el año por 
debajo de esta cifra, en el 
mejor de los casos cuaUo 
por tumo, siendo el mohv 
de esta situación que > 
Diputación no sustituye nin
guna de las bajas, 
ni vacaciones que se p 
ducen . y

Ademas, según CL.u / 
UGT “las mascarillas am 
gases, necesarias para cu 
quier intervención, que 
nen que ser revisadas cada 
seisi meses, no han p 
una sóla revisión en 
años”. _
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te las APAs, el documento puede servir de base para llevar a cabo las transferencias

Presentado en Albacete un libro
sobre el modelo educativo regional

B. LARIO

Ayer se presentó en Alba
cete el libro “Un modelo edu
cativo para Castilla-La Man
cha”, un documento que surgió 
a raíz del I Congreso Regional 
de la Confederación de APAs 
•Miguel de Cervantes”, cele
brado hace un año aproxima
damente en Cuenca, sobre 
educación.

Jesús Cimas, presidente de 
la Confederación de Asociacio
nes de Padres de Alumnos de 
Castilla-La Mancha señaló en 
rueda de prensa, que en estos 
momentos, la escuela pública 
tiene muchos problemas y se 
está relentizando la expansión 
de los años 80. Cimas señaló 
que Castilla-La Mancha atra- 
desa un momento difícil por 
las transferencias educativas 
pendientes (que se asumirán a 
principios del 98), uno de los 
motivos por lo que se hizo el 
Congreso.

desús Cimas afirmó que el 
fe pretende marcar las 
directrices para el estudio de 
l2s transferencias en nuestra 
wmunidad. “Arrastramos un 
déficit histórico y la comunidad

y»
 '9'.v

El libro, editado en la región, ha contado con una tirada de 2.200 ejemplares.

educativa necesita un pacto 
para poner en marcha la Ley 
de Centro y dotar de órganos 
como el Consejo Escolar Autó- 
nomico que demandamos y 
debería estar creado antes del 
98”.

Este libro, editado por una 
imprenta castellano-manchego, 
ha salido con una tirada de 
2,200 ejemplares que se repar

> O

tirán en primer lugar a las 600 
APAs de la región, a las dis
tintas administraciones y a los 
demás sectores de la comuni
dad educativa. Cimas apuntó 
que en este libro se recogen 
todas las ponencias tanto de 
los representantes educativos 
como de los partidos políticos 
que intervinieron en el Con
greso.

Por su parte, Juan García, 
uno de los coordinadores del 
Congreso destacó la riqueza de 
las aportaciones del libro a tra
vés de la conjunción de dis
tintos sectores. García apuntó 
que ante las transferencias, 
tenemos una oportunidad his
tórica en nuestra región para 
adaptar el modelo educativo de 
nuestra región a las caracte
rísticas propias de la comuni
dad, alejándonos de la tenden
cia centralista de nuestro país 
al que la educación no se ha 
escapado.

“La Junta tendrá en este 
libro aportaciones muy valiosas 
para diseñar el modelo edu
cativo, el gran reto que se les 
presenta”, dijo García.

Juan García señaló el gran 
poder organizativo de las 
APAs de la región y afirmó 
que en Castilla-La Mancha hay 
suficientes recursos humanos 
para impulsar el modelo edu
cativo, “ahora bien, hay una 
carencia de recursos, derivada 
de la construcción de institu
tos, que de no negociarse 
correctamente en las transfe
rencias, nos haría comenzar 
con un déficit importante”.

9

Cimas: “Albacete 
sufre un cierto 
subdesarrollo en 
materia educativa”

El presidente de la Confe
deración de Asociaciones de 
Padres de Alumnos de Cas
tilla-La Mancha, Jesús Cimas, 
que se reunirá hóy en Madrid 
con la ministra de Educación 
para dialogar sobre todo el 
tema de las transferencias, des
tacó el cierto subdesarrollo que 
en materia educativa tienen 
Albacete y Toledo, respecto al 
resto de provincias castella
no-manchegas.

Cimas señaló que en Alba
cete no se construirá este año 
ningún instituto y que la ciudad 
castellano-manchega con 
mayor implantación de la 
L.O.G.S.E. es Ciudad Real, 
que con un 100% provoca que 
el índice regional se acerque 
a la media.

Por otro lado, Jesús Cimas 
destacó que el déficit estimado 
por parte de Castilla-La Man
cha en materia de educación 
es de unos diez mil millones 
pero que según cálculos de las 
APAs se necesitarían unos 
treinta y cinco mil millones 
aproximadamente para que, en 
la región, el sistema educativo 
tuviese la calidad de otras 
comunidades como Cataluña o

• el País Vasco,

anñ1 AR ANALISIS DE ALIMENTOS AGUAS Y RESIDUOS 
ASESORIA Y CONTROL DE CALIDAD

EN INDUSTRIAS AGROALIMENTARIAS

ANALISIS DE AGUAS

*
*

*
*

Potables 
Residuales 
Piscinas 
Pozos

* Agrícola
* Control descalcificadores 

en comunidades de vecinos

^ISIS MICROBIOLOGICOS Y FISICOS QUIMICOS 
^^N2S0L MICROBIOLOGICO - CONTROL DE CALIDAD

Caba, 5 - Telf. y Fax 50 49 60 - 02001 ALBACETE

“CURSO SUPERIOR DE 
SISTEMA FISCAL ESPAÑOL”

MODULO V: EL IMPUESTO SOBRE 
SOCIEDADES

PROFESORES:

- D, EMILIO FERNANDEZ ADAN, Inspector de Finanzas del 
Estado,

- D, JAVIER ARENILLAS VELA, Inspector de Finanzas del 
Estado,

FECHAS: días 3, 4, 6, 10, 11, 12, 13, 17, 18, 20, 24, 25, 
26 y 31 de MARZO y 1,2 de ABRIL

DURACION: 40 horas,

HORARIO: de 19,30 a 22 horas,

MATRICULA

Economista colegiado y precolegiado.........65,000 pesetas.
Otros participantes..............................................85,000 pesetas,

INSCRIPCIONES:

Se realizarán en la secretaría del Colegio de 10 a 14 y 
de 17 a 19 horas,
C/ Tesifonte Gallego, 22 (edificio Cámara de Comercio)
Teléfono: 22 85 50
Las inscripciones se realizarán hasta el día 3 DE MARZO.
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En la CCM recibió su primera aportación, de un millón de pesetas, por parte de APRECU

Abierta la cuenta para el 
monumento al Cuchillero

RENFE aumenta 
sus transportes de 
mercancías en 
Castilla-La 
Mancha, 
principalmente en 
Albacete

Pedro J. GARCIA

El presidente de APRECU, 
Amós Núñez, acompañado de 
varios miembros de la junta 
directiva de la Asociación Pro
vincial de Cuchilleros, abrió 
ayer en la oficina principal de 
Caja Castilla La Mancha en 
Albacete la cuenta “APRE- 
CU-Suscripción Popular al 
Monumento al Cuchillero”, 
que estará ubicado en la Plaza 
del Ayuntamiento, frente al 
Museo Municipal.

La cuenta, que es la 014 
2003663 de la oficina 1000 de 
CCM, inició su andadura con 
un millón de pesetas ingresado 
por APRECU, aunque en bre
ve esta cuenta seguirá subiendo 
ya que varias instituciones se 
han comprometido a colabo
rar. “Hay que dejar claro que 
el millón es de APRECU y 
que nosotros, como ciudadanos 
de a pie también podemos 
colaborar. Por otra parte, 
varias instituciones nos han 
manifestado que se van a com
prometer con nosotros y, con
cretamente, el Ayuntamiento 
de la capital también aportará 
otro millón”.

Aprovechando la presencia 
en CCM, Amós Núñez añadió 
que “invito a la Caja para que 
también contribuya a engordar 
esta cuenta para poder lograr 
nuestro objetivo”.

Esta cuenta, que es de sus
cripción popular, está a nom
bre de APRECU y “en ella 
podremos hacer los movimien
tos el presidente, los dos vice
presidentes y el tesorero; 
actuando el alcalde, Juan 
Garrido, como notario en este 
asunto”.

Momento en el que APRECU ingresó el primer millón en la cuenta para el monumento ai Cuchillero. JESUS MORENO

LT

Varios proyectos

Para llevar a cabo el monu
mento se están estudiando por 
parte de APRECU varios pro
yectos, motivo por el que toda
vía no se conoce con exactitud 
cuál será el presupuesto para 
su realización. “Con toda pro
babilidad el presupuesto estará 
entre 6 ó 7 millones de pesetas, 
aunque tenemos que terminar 
de estudiar proyectos y decan
tamos por uno”.

Amós Núñez indicó que una 
vez que esté definido el pro
yecto que se llevará a cabo y 
se conozca su coste se infor
mará a los medios de comu
nicación para que lo comuni
quen a la opinión pública. “To
davía no sabemos el tiempo 
que la cuenta permanecerá 
abierta al público porque todo 
depende del presupuesto final 
y del dinero que haga falta 
para llevar a cabo el monu- 
mentoal Cuchillero”.

El presidente de los cuchi
lleros añadió que si una vez 
llevada a cabo toda la obra 
sobrase dinero del recaudado 
en la cuenta que ayer se abrió 
“éste ya tiene asignado su des
tino y sería para alguna obra

f
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Amós Núñez (segundo por la izquierda), presidente de APRECU, dyo que el monumento no es nada vanidoso.

Durante el pasado año 
RENFE transportó en Casti
lla-La Mancha un total de un 
millón trescientas mil tonela
das, según el balance realizado 
por la Unidad de Cargas de 
la compañía ferroviaria. Un 
volumen que representa un 
crecimiento del tres por ciento 
con respecto a la cifra regis
trada en 1995 y que consolida 
la evolución positiva contabi
lizada en períodos anteriores, 
según un comunicado de pren
sa de RENFE.

Del mismo modo, los ingre
sos de cargas por estos tráficos 
también han sido superiores, 
pasando de 2.308 millones de 
facturación en 1995 a 2.538 
durante el pasado año, que 
suponen un aumento superior 
al 10%.

En Albacete, durante el 
período considerado se trans
portaron un total de 288.000 
toneladas, con unos ingresos 
de 412 millones depesetas, 
frente a las 185.000 toneladas 
y 252 millones registrados en 
1995. Un importante creci
miento que es el mayor que 
se ha producido en Castilla-La 
Mancha y que compensa el 
estancamiento o las ligeras dis
minuciones que se han produ
cido en otras provincias, como 
Guadalajara y Cuenca.

Señalar que en este periodo 
analizado los mercados mas 
importantes que han genera o 
este tráfico de mercancías en 
Albacete han sido el de remo
lacha, combustibles líquidos, 
piedras y tierras y cereales.

Entregados los 
diplomas del Curso 
de Comercio 
Exterior celebrado 
en FEDA

1^

benéfica”.

Recuerdo a Paco Alarcón

En un día tan especial, en 
el que se iniciaba la andadura 
para conseguir el monumento 
al Cuchillero, Amós Núñez 
recordó la figura del que fuese 
gerente de APRECU y hoy 
desaparecido Francisco Alar
cón. “Seguro que hoy él tam
bién está por aquí (en la ofi
cina de CCM) porque es un 
día muy importante para los 
cuchilleros”.

En este sentido señalar que 
anoche se celebró una cena 
homenaje a Paco Alarcón en 
el restaurante Don Gil de la 
capital organizada por los 
cuchilleros.

“El monumento no es un 
~ tema de vanidad”

PJ.

En Albacete, la ciudad de la cuhcillería, no parecía muy 
lógico que no hubiese un monumento al Cuchillero. Amós Núñez, 
indicó que este monumento es justo que se lleve a cabo “para 
reconocer a los artesanos de la cuchillería' de hace muchos 
siglos. Creo que este monumento que vamos a hacer no es 
nada vanidoso, sino de reconocimiento a un colectivo muy sig
nificativo en esta capital”.

Respecto a la creación de un Museo al Cuchillero, Amós 
Núñez indicó que “en este asunto lo importante^sdar el primer 
paso para que sea también una realidad cuanto antes, ya que 
poblarlo con objetos sería una tarea más rápida”.

El pasado 21 de í®^^?íj’ jj 
el Centro de 
FEDA, se procedió al^^, 
clausura del curso d . por 
cio Exterior ír oign^ 
la Confederación de W^ 
rios de Albacete. z^jj^a 
se analizaron de fo , ^ {gcio- 
la dinámica de las *^P jeje
nes y exportaciones, co 
tando la formación^^j 
celebrado en n<’''^f¿¡ación 
año pasado sobre 
al Comercio Exterior

Tras, la actividad 
exposición ^^^^® , ,,neras ^^ 
y funciones aduane 
materia .de,, impo^o 
exportación , - ^j Ser
Vicente Martínez^ jja 

vicio de
Aduana de Valena^^ 
cedió a la entrega de 
a los alumnos para
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Entrevista coa.,, JOSE LUIS CORNEJO, Jefe pfoviacial de Tráfico

“Fomento emprenderá varias obras
para eliminar los puntos negros”

wJjosé Luis Cornejo, jefe 
Bffovincial de Tráfico de 

año B^^^® desde el pasado 16 
asti- Buiciembre, analiza, tras 

un aligo más de dos meses en
ela- Jill nuevo 
adofcd del 

’ ,Í® Barreteras 
Brincia.

una

:gis-

cargo, la actua- 
tráfico en las 

de nuestra pro-

Pedro J. GARCIA

ren- i

gre-

L4 TRIBUNA: ¿Cuál ha 
sido el balance del 96 a nivel 
le circulación, siniestrabili- 
üd, etc., en nuestras carre
aras?

)rcs.B^®^® LUIS CORNEJO: 
; de flllentTO de la normalidad y de 
.538 B'^ndencia general de todas 
que B provincias. Se dio una cifra 
ñor fctamente superior al año 

Biiterior, pero el número de 
el B^^^rtos se redujo en uno. 

ans-1 Otro dato importante del 
.000 pasado es que se puso en 
esos «Sarcha, Domingo de- 
¡tas, ■Surrección, un tercer carril 
idas la autovía en dirección a 
i en HMadrid. El resultado fue muy 
eci- ■iosilivo y este año repetire- 
que ■sos.

^®t)ión se incrementaron 
i el matriculaciones respecto al 
dis- ■55, algo que es positivo porque 
)du- Bisela la mejora económica. 
51110 B LT: ¿Hubo algún punto 

B’P^lulniente conflictivo?
odo B J.L.C.: Hacemos un estudio 
mas w los accidentes porque la 
ado B'^eridad es uno de los aspec-

”^^^ preocupantes. En 
mo- B'Wete el año pasado hubo 
dos, pm^^Qg negros en los que 
^^5 Lres o más acci- 

a lo largo del año. 
B LT: ¿Cuáles son esos puntos 

y sus posibles solu-

N-301, la 
^^ Gineta, en la 

^’^^lizado una seña- 
^^^ustiva, pero la 

•! ^'^^^^^ P®^ Fomento 
dándole raaio.
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En la N-310, en la variante

José Luis Cornejo se mostró preocupado por los accidentes de tráfico que afectan a los jóvenes.

de Villarrobledo en el cruce 
hacia Barrax. Se ha mejorado 
la señalización, colocando car
teles de atención, etc.

- En la N-322, antigua tra
vesía de Albacete-pereda de 
Jaén. Es un tráfico urbano 
donde la circulación de motos, 
tractores, etc, la hace más com
pleja. Próximamente va a ser 
parte del entramado urbano, 
cediéndolo al Ayuntamiento.

- En la N-330, a la entrada 
a la provincia de Albacete (p.k. 
76) desde Alicante. Los acci
dentes sulen producirse por el 
pavimento mojado o por el hie
lo. En ésta y en la N-430 
Fomento va a hacer riegos 
asfálticos para que mejore el 
agarre de los vehículos.

- En la N-430 en el estre
chamiento que hay en el puen
te de Munera. Hay que dotar 
al puente de la máxima segu

ridad y pensamos que es posi
ble mejorar porque hay pro
yectos para construir una 
variante de Munera que evite 
el paso por el puente.

Las acciones en todo este 
asunto son de Fomento y hay 
fechas para algunas de ellas. 
Además, este año nos reuni
remos los jefes de Tráfico de 
Castilla-La Mancha con el jefe 
de carreteras para constituir la 
Comisión de Seguridad Vial 
para coordinar las acciones.

LT: Las fuertes lluvias y la 
nieve han sido dos problemas 
importantes, ¿cómo afectaron 
al tráfico?

J.L.C.: La nieve provocó el 
uso de cadenas y el cierre de 
algunos puertos, pero fue prin
cipalmente en la zona de la 
sierra y en las vías de largo 
recorrido su incidencia fue 
menor. Sin duda, son fenóme

nos negativos de cara a la segu
ridad vial.

LT: En la Ley de Seguridad 
Vial había algunos flecos pen
dientes de desarrollar. ¿Cómo 
van?

J.L.C.: Hay varios reglamen
tos pendientes y alguna refor
ma ya se. encuentra en la 
Cámara legislativa. Se sigue 
trabajando én los reglamentos 
y esperamos que no tarden 
demasiado algunos en salir.

LT: ¿Hay algún proyecto 
para poner en marcha?

J.L.C.: El proyecto inmedia
to, pero nada personal, es 
afrontar las operaciones de 
grandes volúmenes de tráfico 
poniendo en marcha sistemas 
que han dado buenos resulta
dos como el llevado a cabo 
el año pasado en Semana 
Santa.

LT: ¿Qué es en lo que tra

baja con especial hincapié?
J.L.C.: En la propia Jefatura 

hay un cúmulo de tareas, pero 
hay una preocupación por 
mejorar la relación con las 
escuelas de conductores, escu
chando sus problemas y ayu
dándoles. A ellos les preocupa 
el número de alumnos, su pre
paración, etc.

LT: Otra de las acciones que 
se están incrementado son los 
controles de alcoholemia.

J.L.C.: En la pasada Navi
dad el director nacional de 
Tráfico dijo que se iban a 
aumentar los controles para 
que tuvieran un eco importan
te. Esta tendencia va a seguir 
y en esta provincia ya es muy 
elevado el número de contro
les. En el futuro, también se 
van a llevar a cabo controles 
de otros productos, además del 
alcohol, que pueden influir en 
la conducción.

LT: Recientemente se han 
producido en las carreteras de 
nuestra provincia dos impor
tantes accidentes que han cos
tado la vida a varios jóvenes, 
¿qué consejos ofrecería a este 
colectivo?

J.L.C.:Los accidentes de 
jóvenes se producen con más 
frecuencia de la deseable. El 
mensaje es claro y creo que 
va calando. Sin censura al espí
ritu juvenil, deben tener en 
cuenta que conducir es de tras
cendencia social y al ingerir 
alcohol, tener falta de descan
so, etc. hay que dejar a un 
lado la conducción.

LT: ¿Cómo se encuentra el 
grado de cumplimiento del 
reglamento por parte de los 
conductores?

J.L.C.: Cada vez mejor. 
Realmente nuestros dos gran
des temas de vigilancia son el 
alcohol y otras sustancias que 
pueden influir en la conduc
ción; y la velocidad. El grado 
de aceptabilidad es bueno y 
hay que mejorarlo en los dos 
puntos citados anteriormente.
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Las lágrimas de Tony Leblanc

E
l sábado día 22 se cele
bró en el salón de actos 
de la Diputación la 
entrega a Tony Leblanc del II 

Premio Nacional de Teatro 
“Pepe Isbert” establecido por 
la Asociación Cultural Amigos 
del Teatro-Circo, en la que yo 
me honro en pertenecer como 
vocal de la misma.

Ni qué decir tiene el éxito 
tan enorme de asistencia de 
público al acto, aumentada por 
la enorme popularidad del 
homenajeado, por cierto, muy 
querido en esta ciudad de 
Albacete, cariño que él com
parte hacia nosotros, por los 
muchos años que -según sus 
palabras- ha estado viviendo a 
esta capital para actuar en el 
Teatro Circo.

El acto de la entrega del pre
mio fue algo entrañable, pues 
como ya es tradición, María 
Isbert le entregó el premio, ¡na
die mejor que la hija del que 
lleva el nombre del premio, 
“Pepe Isbert”!

Los acontecimientos del 
desarrollo del mismo los voy 
a omitir en razón a que la pren
sa (en especial La Tribuna, 
muy sensibilizada con este 
tema), la radio, y la televisión, 
ya se encargarán cumplidamen
te de dar la información per
tinente.

Yo sólo quiero plasmar aquí 
en estas líneas algunos detalles 
gratamente vividos los miem
bros de la junta directiva de 
la Asociación Cultural Amigos 
del Teatro Circo, en nuestro 
corto, pero, emotivo e intenso 
contacto con Tony e Isabel (su 
señora)

No escapo a la tentación de 
narrar las dos cartas que nos 
escribimos momentos antes de 
vuestra partida, la mía, un par 
de horas antes de nuestro “has
ta la vista”, la tuya, rápida, ins
tantánea, sobre el mostrador de 
la cafetería del hotel.

Así decía la mía: “Queridos 
Tony e Isabel: son las 8,30 de 
la mañana, de este Domingo 
día 23 de Febrero, en el que 
todavía estáis en Albacete, ya 
prestos a partir para Madrid, 
después del entrañable home
naje con motivo de haber reci
bido el premio “Pepe Isbert”.

Estas letras son para deciros, 
que habéis calado muy hondo 
en nuestros corazones, que ya

ANTONIO HERREROS BISQUERT (*)

IS1

U-l 1 i

ALBACETE

^C!ÓN PROVINCIAL

Tony Leblanc recibo el trofeo de manos de la actriz María Isbert. JOSE LUIS

para siempre, seréis parte nues
tra, Albacete, y muy especial
mente nosotros, la Asociación 
Cultural Amigos del Teatro 
Circo, os estamos enormemen
te agradecidos por habemos 
hecho la gran “merced” de 
haber podido disfrutar, -siquie
ra por unas horas- de vuestra 
presencia, yo sé que a todos, 
y uno a uno, de nosotros, han 
quedado caladas vuestras pala
bras, en lo más hondo de nues
tros corazones...

Y a mí, particularmente; -al 
igual que el famoso Miguel 
Angel, cincelaba aquellas gran
diosas figuras, para la eterni
dad-. Así, Tony, has labrado 
en mí, otro corazón,... no a gol
pe de martillo y cincel, sino, 
de una manera más sutil, a gol
pe de humanidad, de bien 
decir, de hacer lo más difícil, 
sacar fuerzas de flaqueza, y 
hacer de ello, una lección 
magistral, hasta el punto de 
lograr satíricamente, una cari
catura amable y distendida, de 
tu delicado estado de salud.

¡Gracias Tony e Isabel! 
Habéis demostrado, a los que 
anoche tuvimos ¡la gran suer
te!, de haber podido compartir, 
la cena, y lo que es más impor
tante: esa gran lección de 

humildad, que con tus palabras 
nos diste anoche, querido 
Tony...

Nos hiciste comprender, 
¡muchas cosas! y a mí, ver... 
cuando en el transcurso de la 
conversación, te abrías la cami
sa y sacabas el crucifijo... sentí 
un escalofrío de emoción, 
pues... me pareció ver,... ¡Qué 
cosas!

¡No el crucifijo, sino... ¡Un 
trozo de tu alma!

...Nos fundimos en un abra
zo, y sentí sus lágrimas en mi 
cara.

A continuación, le pedí, (pa
sados los momentos emotivos) 
que me dedicara unas letras, 
¡cualquier cosilla, le dije!... y 
aquí fue su contestación escri
ta:

“Querido Antonio, ¿con qué 
me quedo? ¿o con tu amistad 
o con tu cariño?... Yo soy un 
egoísta. Me quedo con las dos. 
Ser hermanos es muy natural; 
Tener amigos como tú, es un 
privilegio.

Sé que tienes tu casa, pero 
también en mi corazón vivirás 
hasta mi final. Gracias Anto
nio, te quiere. Tony Leblanc”.

Gracias Tony Leblanc, con
servaré tu carta como un pre
ciado tesoro, y recordaré siem-

0 S
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DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
K ALBACETE y

Tony Leblanc recibió emocionado el trofeo.

pre esas lágrimas tuyas, (esta 
vez de alegría) con las que me 
hiciste comprender que era la 
lluvia de tu alma que se des
bordaba de tu interior, para 
humedecer nuestros corazones, 
quizá un tanto resecos por los 
avatares de la vida.

¡Gracias Tony Leblanc” Los 
dos hemos sido premiados, tú 

con el ya famoso II PjefflO.: 
Nacional de Teatro P
Isbert”.

Yo, con el más 
espontáneo y 
junto con tu abrazo, recio 
ti...Las lágrimas ¡ '

^?^A»d.€ÍÍ.O*««l

Amigos del Teatro Circo
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Para mejorar las condiciones sanitarias
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infancia de Mozambique, Ghana

mos un centro de psiquiatría 
drogadicción infantil
¡amos en centros para niños 
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LIBERTAD
SIN CARGOS

^^®ra puedes disfrutar del nuevo servicio prepago para telefonía móvil GSM: la Tarjeta MoviStar Activa. Con un crédito 

¡Jiicial de 10.000 Pta y con la posibilidad de consultar el saldo disponible y recargaría en cualquier momento, 

^^parada para que la utilices desde cualquier MoviStar cuando lo necesites. Sin contratos. Sin cuotas. Sin facturas.

^^n total libertad. Iiifórmate gratuitamente en el 900 108 108.

^Movistar
Estamos muy cerca.
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EI líder de CC.00. explicará a ¡os afiliados el estado de las nesociaciones con la patronal

Gutiérrez asistirá a la
entrega de 133 viviendas

Teresa ROLDAN

El secretario general de 
CC.OO., Antonio Gutiérrez 
Díaz, asistirá el próximo sába
do, a las 12:30 horas, a la entre
ga de las 133 viviendas cons- 
tmidas por la Cooperativa del 
sindicato VITRA en la capital 
albaceteña, junto al presidente 
de la Junta, José Bono, y el 
alcalde de la ciudad, Juan 
Garrido.

Las viviendas, que son de 
régimen especial, han supuesto 
un coste de 1.100 millones de 
pesetas, y están situadas en la 
Fiesta del Arbol.

Según informó en rueda de 
prensa el secretario provincial 
de CC.OO., José Francisco del 
Campo, a dichas viviendas han 
tenido acceso familias con 
ingresos por debajo de las 2,5 
veces el salario mínimo inter
profesional.

Del Campo explicó que el 
precio vivienda, en concreto las 
que tienen 89 metros cuadra
dos, es de 8.169.402 pesetas, 
habiendo tenido que entregar 
los cooperativistas a la entrega 
de llaves la cantidad de 
1.466.120 pesetas, quedando el 
resto en un crédito hipotecario 
a 20 años.

Subvención de la Junta

Es por ello, según agregó 
el secretario provincial de 
CC.OO., que cada propietario 
tendrá que pagar únicamente 
entre 25.000 y 30.000 pesetas 
mensuales durante 20 años 
dependiendo de los metros 
cuadrados de la vivienda, al

El sector privado y el público se daran 
cita mañana en el Foro sobre Vivienda

E.P.

Mañana miércoles tendrá 
lugar en Albacete el Primer 
Foro sobre Políticas de Vivien
da y Suelo, organizado por 
CSI-CSIF, con el que se pre
tende propiciar un encuentro 
en el que se debata sobre las 
dificultades con las que se 
encuentran los trabajadores a 
la hora de poder acceder a una 
vivienda.

Dicho Foro, que cuenta con 
el patrocinio de Cubiertas y 
Mzov, Argentaría y la empresa 
de medio ambiente Dalmau, 

) contará entre sus participantes 
con los mejores especialistas en 
materia de vivienda y suelo, 
por lo que los asistentes 
podrán encontrar respuesta a 
sus interrogantes, según expli
có Angel Valiente, de Cubier
tas. Valiente añadió que la jor
nada persigue contrastar las 
diferentes posiciones que exis-

José Francisco del Campo informó de la visita el próximo sábado de Gutiérrez.

comisiones obr^ 
A/bacetA

tiempo que también recibirán 
una subvención de la Junta a 
fondo perdido de en tomo a 
las 700.000 pesetas.

Del Campo aseguró que esta 
promoción de viviendas está 
financiada por la Caja Postal, 
y ha sido posible gracias a la 
cesión de suelo por parte del 
Ayuntamiento a través de con
curso público, y por la sub
vención que la Junta de Comu
nidades da a este tipo de 

ten desde las más liberales, 
hasta las intervencionistas.

Por su parte, el presidente 
de CSI-CSIF, Martín Alcahud 
López, indicó que el encuentro 
reunirá a responsables de la 
Administración central, auto
nómica y municipal, así como 
a representantes del sector pri
vado, que abordarán el actual 
panorama intentando mejorar 
la gestión y administración del 
suelo, cuyo encarecimiento 
excesivo es lo que motiva una 
repercusión negativa sobre el 
precio final de la vivienda.

Tema paisajístico

Asimismo, se tratará tam
bién el tema paisajístico, que 
es sin duda el gran olvidado 
en las promociones de vivien
das, a pesar de que a todos, 
además de encontrar un míni
mo de calidad en la vivienda, 
nos gustaría que ésta se encon

viviendas, consistente en un 
10% de subvención para el 
adjudicatario y otro 10% para 
el promotor.

El secretario provincial de 
CC.OO. informó que Antonio 
Gutiérrez aprovechará su visita 
a Albacete para mantener un 
encuentro con los afiliados del 
sindicato a las seis de la tarde 
en el Paraninfo universitario 
del campus de Albacete donde 
explicará en qué momento se

Sí

Mañana tendrá lugar el Primer Foro sobre Política de Vivienda. JESUS moreno

®
 í 

;S

trara en un entorno agradable.
El foro, que se celebrará en 

el Hotel Europa, comenzará a 
las 9 de la mañana con la 

encuentran las negociaciones 
entre los empresarios y los sin
dicatos sobre el mercado de 
trabajo y su reforma.

A este respecto, Del Campo 
indicó que actualmente el 
acuerdo entre la patronal y los 
sindicatos se encuentra lejano, 
“ya que es imposible acercar 
posiciones en relación a uno 
de los temas que propone la 
patronal como es la realización 
de un contrato con una dura
ción máxima de 10 años, sin 
que se establezca ninguna 
vigencia mínima”.

Ba
 S 5“

A juicio de CC.OO. este tipo 
de contrato “es un verdadero 
disparate” al no fijar un tiempo 
mínimo de duración, que para 
el sindicato debería establecer
se en contratos de al menos 
un año, y además “después de 
los 10 años todos los traba
jadores seríamos eventuales y 
eso sería la selva”.

Asimismo, otro de los pun
tos insalvables en esa negocia
ción y al que CC.OO. se opone 
es la petición de la peatonal 
de desregularizar el despido.

Por otra parte, el secretario 
provincial de CC.OO. mostró 
su oposición a la privatización 
del ciclo completo del agua, 
que ayer aprobó el equipo de 
gobierno en la comisión de 
Hacienda, por considerar que 
“alquilando el ciclo completo 
del agua por 25 años a cambio 
del caramelo de 2.000 millones 
el equipo de gobierno muni
cipal demuestra que es incapaz 
de gestionar el servicio”.

entrega de documentación. 
Para más información se puede 
llamar a los teléfonos 210394 
y 505477.

IbarraT^TÍ 
Gobierno tendrá 
problemas si Bono 
acepta el modelo de 
financiación''

El presidente extremeño, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra^ 
consideró ayer que el Gobier
no tendrá “unos problemas de 
narices” si el titular de la Junta 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, acepta el nuevo modelo 
de financiación autonómica en 
todos sus extremos.

Según Ibarra, el ministro de 
Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy, ha ofrecido a 
las comunidades socialistas la 
posibilidad de aceptar la cesión' 
del 30 por ciento del IRPF, 
pero sin capacidad normativa,, 
porque si Castilla-La Mandil 
hiciera uso de esta capacidad 
se podría producir un despla^ 
zumiento de empresas de 
Madrid a la Comunidad vecina.

En un almuerzo organizado 
por la Asociación de Periodis^ 
tas Europeos (APE), el pre
sidente extremeño dijo que sí 
Bono “tuviera la tentación de 
aceptar el sistema y ponerlo 
en marcha, el Gobierno tendría 
unos problemas de narices” y 
debería adoptar una serie de 
medidas como fijar el domicilio 
fiscal del contribuyente.

En todo caso, Ibarra recordó 
que ya han transcurrido casi 
dos meses desde la entrada enlj 
vigor del sistema y ningún pre
sidente autonómico ha presen
tado un proyecto de ley P^ 
utilizar la capacidad normativa^

A su juicio, esto se debe a 
que el presidente de 
ralitat de Cataluña, Jordi Pujoli 
ya ha dicho que no hara uM 
de esa capacidad y a,fl“® L 
PP “ha dado órdenes a 
presidentes autonómicos p 
que tampoco lo hagan.

Ibarra afirmó .
Gobierno garantiza a 
cía una financiación adrow 
de 476.000 millones y a W , 
madura de 50.000, ^’J^u, 
a Cataluña le den «M 

millones, porque si ^°’ u ¿q 
ñan”, cantidad que edeutoc^ 
función del P0^^®®^^£Jicifla^ 
corresponde por su , 
ción en los Ingresos del Estao 

^'Explicó que 

cuanto a la de
nómica “no es un pr*esii 
pesetas” y dijo QP® joséí 
dente del Gobierno, > 
María Aznar, “se ®ngy¿^ 
sando que 1 d¡ne- 
voluntades a cambi 
ro”.Ibarra reiteró su oposición 
3 que la corresponsabilidad 
cal de las CC.AA. se apliquw 
a través del IRPF, que “no ^^ 
un impuesto territorial, sinoa 
personal”, y afirmó qne d t 

■míe negoa^i
Gobierno tendrá que 
“a la fuerza” con la Junts 
Extremadura un sistema 
“a diferencia de lo qu^
^^jof yo no intentare las demás”. I

En este sentido, señaló 
Ío más probable es que 
acuerde un sistema basado 
^^ pago mensual de la 
es decir, el modelo de fínaO'. 
elación anterior, con un inetri 
mentó del 6 por ciento delPn^j 
dueto Interior Bruto (PIP)- 1

M.C.D.2022
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La Consejería de Educación 
¡Cultura, dentro de su política 
ie potenciación y desarrollo de 
íociaciones juveniles de Cas
illa-La Mancha, ha convocado 
totas ayudas y subvencio- 
K, que se otorgarán a través 
áe la Dirección General de 
bentud, con el fin de apoyar 
programas de participación 
jwail y promoción de acti- 
lidades que creen y desarrollen 
te distintos colectivos juve- 
ÉS.

En la concesión de estas 
nudas económicas se verán 
teorecldos todos aquellos pro- 
tramas que centren su activi- 
iiad en la solidaridad, la tole
rancia, el ocio y tiempo libre, 
b salud, el consumo, el 
nnpleo, así como los que ten-
an como objetivo la informa-

Kite ¡ión y asesoramiento juvenil y 
idríá

e de 
icilid

ordó 
caá 

la en

^en- 
para, 
itivaí 
be a 
leneí

IK programas de medio 
mibiente y animación socio 
mltural.

Estas ayudas se dirigen, 
fáncipalmente, a las asociacio- 

juveniles, las áreas de 
Rntud de las organizaciones 
®>fales, las entidades de 
’nluntariado y las federaciones 
'Acciones juveniles de los dis- 

partidos políticos, entre 
¡tros.

El plazo de las solicitudes 
¡^ará abierto hasta el 22 de

uso;

marzo y éstas deberán ir acom
pañadas de la documentación 
que se exige en la Orden de 
convocatoria de la Consejería 
de Educación y Cultura publi
cada en el D.O.C.M., con fecha 
21 de febrero.

Por otra parte, también se 
convocan ayudas, en forma de 
convenio, entre las distintas 
asociaciones juveniles de Cas
tilla-La Mancha y la Dirección 
General de Juventud para la 
coordinación y animación de 
actividades de verano en alber
gues, campamentos e intercam
bios juveniles, así como para 
proyectos de colaboración en 
la organización y desarrollo del 
programa regional de activida
des juveniles.

Consejos Locales

Los Consejos Locales de 
Juventud también tendrán ayu
das para proyectos y programas 
orientados a la dinamización 
y participación juvenil en el 
marco del programa de la 
Dirección General de Juventud 
“Acción Joven”.

Los programas deberán 
tener como finalidad la calidad 
de vida, principalmente en lo 
que se refiere a la prevención 
del consumo de alcohol y dro
gas, políticas de educación e 
información sobre las relacio
nes sexuales y actuaciones

Se subvencionarán ias actividades que creen y desarrollen los distintos colectivos juveniles.

medioambientales.
Asimismo, tendrán ayudas 

los programas de solidaridad 
encaminados a la formación de 
valores sociales de justicia, soli
daridad e igualdad, enmarca
dos dentro del Año Interna
cional de la Tolerancia. Se apo
yarán además, los programas 

de concienciación social sobre 
la necesidad del voluntariado, 
así como los dirigidos especial
mente a mujeres jóvenes.

Finalmente, los programas 
de ocio y tiempo libre, los pro
yectos de dinamización de 
barrios periféricos y la promo
ción de actividades educativas 

de tiempo libre también con
tarán con ayudas.

El plazo de esta convoca
toria, dirigida a los distintos 
Consejos Locales de Juventud, 
estará abierto hasta el 20 de 
marzo y las ayudas tendrán 
como límite máximo un millón 
de pesetas.

- Convocatoria de subvenciones para colectivos de 
I Albacete que persiguen la promoción cultural
inga- 
ó £8 
jele
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sentará para valorar la repre
sentatividad de las entidades 
ciudadanas. Para cuantificar la 
subvención y las ayudas reci
bidas de otras instituciones se 
presentará la declaración jura
da de las subvenciones solici
tadas, recibidas o pendientes 
de otras instituciones públicas 
o privadas del ejercicio ante
rior y declaración jurada de las 
subvenciones solicitadas de las 
instituciones públicas o priva
das para el presente ejercicio, 
así como el programa detallado 
de ingresos y gastos de las acti
vidades previstas a realizar.

Las solicitudes de subven
ción se presentarán en el 
Registro General del Ayunta
miento, conforme al modelo 
que se facilitará antes del día 
22 de marzo de 1997.

La Comisión de Cultura 
valorará para conceder las ayu
das que el objeto social y las 
actividades a desarrollar por 
parte de las asociaciones, sean 
complementarias con respecto 
a las competencias y activida
des municipales, la represen
tatividad de las entidades ciu
dadanas, la capacidad econó
mica autónoma y las ayudas

It

Í

K

Las solicitudes se presentarán en el Registro dei Ayuntamiento, antes del día 22 de marzo.

de otras instituciones, la 
importancia para el municipio, 
entre otros.

Las asociaciones deberán 
devolver sdlas ayudas recibidas 
si el gasto no se produjese o

obtuviesen cualquier otras ayu
das que cubran el importe de 
los gastos.

M.C.D.2022
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Tendrá ¡usar esta tarde, ea el Salón de Actos del Centro Cultural “La Asunción”

Coloquio literario a cargo 
de Luis Alberto de Cuenca

Esta tarde, a las ocho, ten
drá lugar en el Salón de Actos 
del Centro Cultural “La Asun
ción”, un coloquio literario en 
el que intervendrán Luis 
Alberto de Cuenca, poeta y 
director de la Biblioteca Nacio
nal, y Eduardo Galán, subdi
rector general de Teatro.

Dicho acto, que es de entra
da libre, se inscribe dentro de 
las actividades literarias que 
viene organizando el Cultural 
Albacete. Con anterioridad, y 
dentro de este curso, han par
ticipado Carmen Martín Gaite, 
Antonio Martínez Sarrión, 
Félix Grande, Juan Manuel de 
la Prada, Andrés Amorós y 
Femando Arrabal.

Luis Alberto de Cuenca 
nació en Madrid en 1950. Se 
licenció en 1973 y se doctoró 
en el 76, con Premio Extraor
dinario en Filología Clásica por 
la Universidad Autónoma de 
Madrid. Profesor de Investiga
ción del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas, fue 
director del Instituto de Filo
logía en el bienio 1992-1993.

Como poeta, ha publicado

Luis Alberto de Cuenca, director de la Biblioteca Nacional.

“Los retratos”, “Elsinore”, 
“Sholia”, entre otros. Otros 
libros suyos son “Floresta espa
ñola de varia caballería”, “Eu- 
forión de Calcis”, “Necesidad

ALBACETE

del mito”, etc.
Ha traducido a Homero, 

Eurípides, Calimaco, Luciano, 
Guillermo de Aquitania, María 
de Francia, Chrétien de Tro-

yes, entre otros muchos.
Ha adaptado para la escena 

“La Gran Sultana” de Cervan
tes. Es, en la actualidad, direc
tor de la Biblioteca Nacional.

Martes, 25 
_________________Febrero de 19(n

Celebrada la 
Asamblea General 
del Consejo Local 
de Juventud

ÍÍ.

El pasado 9 de febrero, ei: 
Consejo Local de Juventud de; 
Albacete celebró la Asamblea í 
General en la que se debaJ 
tieron tanto la memoria como- 
el balance del año 96, así corno í 
el programa de actuación de : 
este ejercicio, junto a su pre- ' 
supuesto. De las 20 asociado-• 
nes miembros del Consejo, se - 
reunieron 17, y esto unido al 
consenso alcanzado en la toma; 
de decisiones, pone de mani
fiesto, para el Consejo, la uni-' 
dad de los colectivos juveniles 
de Albacete.

Asimismo, el pasado martes,: 
la comisión permanente del 
Consejo se reunió con el grupo ? 
municipal de IU para tratar 
todos los temas de juventud 
que están pendientes de apro
bación en el ayuntamiento, así 
como los planes de trabajo del 
consejo. Ambos coincidieron 
en la necesidad de crear un í 
consejo de centro, para que sea 
éste el que tome las decisiones 
de cuándo, cómo y qué se debe 
hacer en este centro.

El Consejo informa que el 
presupuesto de Juventud para 
el 97 es de unos 30 millones, 
cifra idéntica al año pasado, 
“lo cual no significa ningún: 
esfuerzo para fomentar la par- 
ticipación juvenil”.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición monográfica del arquitecto japonés 
Arata Isozaki.

- Del 31 de enero y al 23 de marzo en el 
Museo Municipal.

* Exposición con el tema “El carnaval y sus 
caretas populares”.

- Del 5 de febrero al 23 de marzo en ei Museo 
Municipal.

* VII Muestra de Artes Plásticas de Castilla-La 
Mancha.

- A partir del 28 de enero en el Museo de 
Albacete, hasta el 28 de febrero.

Esta muestra ha sido organizada por la Con
sejería de Educación y Cultura de la Junta.

* Exposición colectiva en la Galería Bellas Artes 
Alba (Zapateros, 7).

- Del 30 de enero hasta al 28 de febrero. Par
ticipan José Felipe Coy, Miguel Marín, Miguel 
Cano, Cano Marcos, Juan Landete, José María 
Valero, Paco Rodríguez, López Sarrión, Juan Ortiz, 
Sevilla Sáez, Delgado Romero, Laura Gabaldón 
y Juan Miguel Rodríguez. El horario de visita de 
la muestra es de lunes a sábado de 10 a 13:30 
y de 18 a 20:30 horas.

* Exposición de Aurelio Calderón en la Sala 
Cultural de Caja España (Gaona, 24).

- Del 17 al 28 de febrero de 1997. El horario 
de visita de esta muestra es de lunes a viernes 
de 18,30 a 20,30 horas.

CONFERENCIAS

* Viernes taurinos del Ateneo, en conmemo
ración del L Aniversario de la muerte de Manolete.

-Día 28 febrero. “Tauromaquia”, por Paco Luna, 
invitado el ex-matador Manolo Navarro.

-Día 7 marzo. “Mis recuerdos de Manolete”, 
por Alvaro Domecq, invitado Vicente Barrera. 
Clausurará el alcalde de Albacete, Juan Garrido.

* Conferencias organizadas por Cultural Albacete 
para el mes de marzo.

- Día 4. Literatura. “Sobre una nueva escritura 

teatral”, a cargo de Francisco Nieva, en el Salón 
de Actos de la Diputación, a las 20 horas. Entrada 
libre.

- Día 11. Periodismo. “El imposible periodismo 
independiente”, a cargo de José Luis Balbín, en 
el Salón de Actos de la Diputación, a las 20 horas. 
Entrada libre.

ACTUACIONES MUSICALES

* Actuaciones musicales organizadas por la Aso
ciación Amas de Casa de Fátima y las Asociaciones 
de Vecinos del Barrio de Fátima y Franciscanos. 
“Cultural 97”.

- Día 28 de febrero, a las 20 horas, en el Centro 
del Ensanche. Actuación del Grupo de Danza Espa
ñola “Franciscanos”.

* Actividades musicales organizadas por Cultural 
Albacete para el mes de marzo.

- Día 3. Concierto a cargo de Claudio Ripa 
(clarinete)y Susana Rinaldi (piano), en el Auditorio 
Municipal a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 9. Concierto a cargo de la Orquesta Sin
fónica de Albacete. Obras de Rossini, Shubert, 
Brahms y Bizet, en el Salón de Actos, a las 19 
horas. Entrada libre.

- Día 10. Concierto del dúo pianístico Passe- 
rotti-Turini, en el Auditorio Municipal, a las 20 
horas. Entrada libre.

- Día 17. Concierto a cargo de Leonel Morales 
dentro del ciclo de piano. Obras de Soler, Schu
mann, Ravel y Liszt, en el Auditorio Municipal, 
a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 24. Concierto a cargo de Leonel Morales 
dentro del ciclo de piano. Obras de Mozart, Rach- 
maninoff, Lecuona y Albéniz, en el Auditorio Muni
cipal, a las 20,15 horas. Entrada libre.

TEATRO

* Actividades teatrales organizadas por Cultural 
Albacete para el mes de marzo:

- Día 30. Obra “Eutanasio” de Manuel Ruiz, 
interpretada por María Fernanda DOcon y Gerardo

Malla. Dirigida por Gerardo Malla. A las 19^ 
horas en el Auditorio Municipal. Precio: 
pesetas.

CONCURSOS
* Cuarto concurso de carteles con motivo del 

Día Internacional de la Mujer (8 de maray- 
- Convocado por las Concejalías de la MUJ 

y de Acción Social del Ayuntamiento de Alba • 
Podrán participar las mujeres ®ayorg a® 

años. El formato de las obras será de 70üv •» 
la técnica libre y sin ningún texto. Los tra j 
se entregarán en el Ayuntamiento de j-^ 
de las 14 horas del 4 de marzo. Se con 
un primer premio dotado con 125.000 pese 
un segundo con 75.000 pesetas. . j.

* Cuarto Concurso Literario Infantil, orga 
por la Concejalía de Cultura. . uj

- Podrán participar todos los alumnos ^^^ 
colegios públicos y privados de curso 
siguientes modalidades: alumnos de 3 y .^¡3 
de Primaria, alumnos de 5® y 6- curso de ^g 
y alumnos de 7® y 8® curso de E.G.B- j^ 
y 2» de E.S.O. Los originales se
Sección de Cultura del Ayuntamiento de ^^ 
indicando en el sobre “IV Concurso Lú^,^ j^^^ta 
til”. El plazo de presentación estará abiervy ^j 
el día 21 de marzo de 1997, a las 1 jjtados 
tema será libre, los trabajos inéditos Y P fjgu- 
por triplicado, en sobre cerrado, sin n 
rando en el anverso el lema.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (^J^ycación

Junta de Comunidades. Consejería oe 
y Cultura. . 9 ^ ^^

- De lunes a viernes, en horario 
horas. Teléfono: 23-84-54. c San -^^^^

En la Biblioteca Pública del .0454, 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 3 gibliO'

* El Centro Coordinador Provmci ^2^014 (1®' 
tecas cuenta con las siguientes linea .
léfono) y 522965 (fax).

M.C.D.2022
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^ Junta y ¡as Comunidades de Resantes destacan el éxito delprosrama

Solicitada la prórroga del Plan 
ie Recuperación de Humedales

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha y las Comunidades de 
Regantes han decidido solicitar 
la prórroga del Plan de Recu
peración de los Humedales 
Manchegos (1993-1997), apro
bado por la Unión Europea, 
y que ha permitido aumentar 
metro y medio su nivel freático 
con un ahorro de más de mil 
hectómetros cúbicos de agua.

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Mariano 
Maraver, justificó ayer la peti
ción de esta prórroga en el 
“éxito” obtenido en la aplica
ción de este programa, que 
caduca a finales de este año, 
y que en 1996 superó las pre
visiones anuales de ahorro -ci
fradas en 281 hectómetros 
cúbicos- al alcanzarse los 302 
hectómetros el agua ahorrada.

No obstante, Maraver reco
noció que para lograr la recar
ga de los acuiferos 23 (Mancha 
Occidental) y 24 (Campo de 
Montiel) y de los que se nutren 
el parque nacional de las 
Tablas de Daimiel y el parque 
natural de las Lagunas de Rui
dera, se necesitarían al menos 
diez años seguidos con un régi- 
nien de lluvias similar al de 
este invierno, donde la pluvio
metría ha sido “histórica” en 
La Mancha.

El programa ecológico de 
defensa y recuperación de las 
zonas húmedas de Castilla-La 
Mancha está dotado con 
16.200 millones de pesetas des
uñados a compensar a los agri- 
eultores de la zona que reduz- 
(^n la superficie de riego con 

Salinas: “El Gobierno reduce en más de 
20 millones los fondos para Cabañeros”

r—-------- ----------------- S
( El presidente del Patronato 
l ád Parque Nacional del Caba- 
l ^^ros, Antonio Salinas, afirma 

Qye los recortes presupuesta
dos impuestos por el Gobierno 

l nacional han reducido en más 
de veinte millones de pesetas 
los fondos destinados a este 

t enclave natural.
Salinas, nombrado reciente- 

niente nuevo delegado de la 
onta en Ciudad Real, asegura, 

^^a entrevista concedida a 
que la aportación del ^‘oisterio de Medio Ambiente 

t '>^1MAN) al presupuesto del 
nrque ha pasado este año de 

^s 170 ó 180 millones de pese- 
del pasado ejercicio a los 

0 millones, por lo que algu- 
e^^p^ '^^ proyectos previstos 
1^1 ^^^®^ ^^ podrán rea- 

' ^E^ómo afectan los recortes 
^^^supuestanos del Gobierno

TO
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; 
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El programa regional de defensa de humedales está dotado con 16.200 millones.

aguas subterráneas de los acui
feros 23 y 24.

Resultados

Así, según Maraver, el agua 
ahorrada durante el primer 
año de aplicación del progra
ma, 1993, fue de 185 hectó
metros cúbicos, cifra que llegó 
hasta los 302 hectómetros en 
1996, con lo que el pasado ejer
cicio se llegó al 107 por ciento 
en cuanto a los objetivos anua
les de ahorro, cifrados en 281 
hectómetros.

También han sido “satisfac
torios” los resultados en cuan
to al número de hectáreas aco
gidas a este programa al pasar- 
se de las 58.873 en 1993 a las 
85.834 hectáreas en 1996, 
cuando el objetivo medio anual 
estaba cifrado en 90.000 hec

“popular” al Parque Nacional 
de Cabañeros?

- “También nos ha tocado 
la reducción de fondos para 
la gestión del Parque, que se 
quedan en 150 millones de 
pesetas. Esto nos va a obligar 
a priorizar iniciativas, porque 
las actuciones fundamentales 
no se pueden dejar de realizar, 
pero hay muchos proyectos que 
no se van a llevar a cabo”.

- ¿Qué reivindicaciones van 
a realizar desde el Patronato 
de Cabañeros?

- “El próximo día 26 de 
febrero tenemos una reunión 
del Patronato del Parque, que 
está gestionado por la Junta 
y por el Ministerio de Medio 
Ambiente, en la que haremos 
un repaso de nuestras nece
sidades. Está claro que hay ser
vicios que no se pueden poner 
en peligro, como el de pro
tección de incendios, los de 
mantenimiento, limpieza o el 

táreas, duplicándose el número 
de solicitantes, al pasarse de 
los 1.359 en 1993 a los más 
de 2.600 el año pasado.

Además, la superficie de cul
tivos grandes consumidores de 
agua como el maíz, la remo
lacha o la alfalfa también se 
ha logrado reducir en más de 
26.000 hectáreas, que se han 
convertido en plantaciones de 
cereal o girasol, lo que ha 
supuesto un ahorro de 215 hec
tómetros cúbicos en los cuatro 
años de contabilidad del pro
grama que acaba a finales de 
este año.

La petición de prórroga de 
este programa se hará el próxi
mo raes de marzo a través del 
ministerio de Agricultura y los 
responsables de Castilla-La 
Mancha creen que hay bastan
tes posibilidad de que la Unión

uso público”.
- ¿Le preocupa la política 

del Ministerio de Medio 
Ambiente en relación con los 
espacios naturales?

- “Sobre todo nos preocupa 
la idea de pseudoprivatización 
que maneja el Ministerio por
que estos espacios deben sal
vaguardarse para el disfrute de 
los ciudadanos y privatizando 
los servicios difícilmente se 
podría mantener el gasto 
actual. Es como intentar que 
el mantenimiento de la cate
dral de Burgos lo gestione una 
empresa privada, porque no es 
cuestión de despilfarrar, pero 
sí de mantener la estructura 
en perfectas condiciones”.

- El cargo que ahora ocupa 
es considerado por muchos 
como algo inútil que sólo sirve 
para actuar de “comisario 
político” del presidente de 
Castilla-La Mancha...

- “Creo que esta visión es

Europea lo acepte.
Por su parte, el presidente 

de la Comunidad de Regantes 
de El Provencio (Cuenca), 
Mariano Moratilla, lamentó 
que en la petición de prórroga 
no se puedan incluir al menos 
35.000 hectáreas más que están 
pendientes de certificación 
desde 1985 “por negligencia” 
de la Confederación Hidrográ
fica del Guadiana (CHG) y se 
preguntó por qué La Mancha 
no puede tener más superficie 
de regadío.

Destacó también la concien
cia de los agricultores para 
limitar el uso del agua y la 
aplicación de sistemas de riego 
modernos para utilizar sólo el 
agua imprescindible, dijo 
Moratilla.

Cincuenta municipios

El Plan de Recuperación de 
los Humedales Manchegos 
engloba a unos cincuenta 
municipios de las provincias de 
Ciudad Real, Albacete y Cuen
ca, fue aprobado por la Comi
sión Europea en septiembre de 
1992 y establece tres tipos de 
cuantías según sea la superficie 
agrícola sometida a restriccio
nes de riego.

Los 16.200 millones del pro
grama son financiados en un 
75 por ciento por la Unión 
Europea al ser Castilla-La 
Mancha objetivo 1, mientras 
que el 25 por ciento restante 
corre a cargo a partes iguales 
entre la Administración Cen
tral y la Autonómica. 

muy simplista, porque es nece
sario que exista una figura que 
coordine las áreas y que rellene 
los huecos entre las competen
cias de unas delegaciones y de 
otras, ya que los ciudadanos 
no entienden quién tiene o 
deja de tener estas competen
cias, sino que desean que les 
solucionen los problemas”.

- ¿Qué le parece la posible 
reforma de la O.C.M. del Acei
te en la Unión Europea?

- “Es una atrocidad refor
mar una O.C.M. que ha fun
cionado y que funciona bien, 
y si existe algún problema de 
fraude o incoherencia en la 
aplicación de la O.C.M. que 
se corrija, pero que no quiten 
los mecanismos que la han 
hecho funcionar. Yo sigo 
diciendo que plantear una 
reforma con base en una ayuda 
por árbol es atentar claramente 
contra el sector”.

Pide prioridad para replantar en secano.

La UPA exige 
modificar la Orden 
sobre ayudas para 
recuperar el viñedo 
afectado por sequía

La Unión de Pequeños Agri
cultores exigirá hoy a la Con
sejería de Agricultura la modi
ficación de varios aspectos del 
borrador de Orden sobre ayu
das para recuperar el viñedo 
afectado por la sequía, así 
como que sea el propio con
sejero, Mariano Maraver, el 
que esté presente en las nego
ciaciones.

Según informa UPA en nota 
de prensa, este martes está pre
vista una reunión de los diri
gentes de este sindicato con 
el director general de produc
ción Agraria, Antonio Caste
llanos, para negociar sobre el 
citado borrador, aunque la pri
mera exigencia de los agricul
tores será la presencia de 
Maraver en este encuentro.

Además, la Unión de Peque
ños Agricultores de Castilla-La 
Mancha planteará el cambio de 
varios aspectos que están 
incluidos en el borrador de 
orden para que, por ejemplo, 
las solicitudes de ayudas sean 
individuales y no colectivas 
como se recoge ahora, y para 
que haya una modulación de 
ayudas en función de la renta 
de los agricultores.

UPA solicitará también 
prioridad para la replantación 
en secano en aquellas explo
taciones que no se han bene
ficiado de subvenciones por 
arranque de viñedo y en las 
que no se basen en derechos 
adquiridos en los últimos años.

OCM del Aceite

Por otra parte, el portavoz 
sectorial del aceite de oliva de 
la Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Man
cha (UCAMAN), José Luis 
Amores, manifestó ayer que el 
documento de reflexión sobre 
la reforma de la OCM de este 
producto “está muy lejos de 
las posiciones defendidas por 
nuestras cooperativas”.

Amores señala que el docu
mento de reflexión elaborado 
por la Comisión de Agricultura 
de la UE y que actualmente 
analiza el Consejo de Ministros 
de Agricultura “deja entrever 
la posición que siempre ha 
mantenido el comisario euro
peo Franz Fishler”.
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Se procederá a la vacunación masiva en un colesio de Albacete, donde se ha registrado otro caso

Detectados seis nuevos casos
de meningitis en la región

LT

Seis nuevos casos de menin
gitis se registraron en Casti
lla-La Mancha durante la pasa
da semana, con lo que el 
número de afectados por esta 
enfermedad en lo que va de 
año asciende a un total de 26 
personas, de las cuales siete 
padecen meningitis del tipo C 
(la más peligrosa al estar pro
ducida por una bacteria).

Así lo manifestó ayer la con
sejera de Sanidad, Matilde 
Valentín, quien destacó que 
Cuenca es la provincia de Cas
tilla-La Mancha con mayor 
número de afectados, un total 
de nueve, a la que sigue Toledo 
con ocho, Albacete con cuatro. 
Ciudad Real con tres y Gua
dalajara con dos.

Valentín especificó también 
que de los siete casos de 
meningitis C tres corresponden 
a Cuenca, dos a Toledo, uno 
a Albacete y otro más a Gua
dalajara.

En este sentido, la consejera 
de Sanidad explicó que su 
departamento está realizando 
un seguimiento exhaustivo 
“minuto a minuto” de todas

AYUNTAMIENTO DE 
CASAS-IBAÑEZ 

(Albacete)

ANUNCIO
'Este Ayuntamiento, en sesión plenaria celebrada el día 

05-02 97, adoptó acuerdo de aprobar inicialmente el expe
diente 1/97 de modificaciones puntuales en las Normas 
Subsidiarias de planeamiento de este municipio: acuerdo 
que determina la suspensión del otorgamiento de licencias 
en todo el término municipal en la medida en que la licencia 
que se solicite sea incompatible con la normativa que 
mediante este expediente se modifica.

Lo que se hace público para general conocimiento, y 
de acuerdo con lo establecido en los artículos 114 y 116 
del Texto Refundido de la Ley sobre el régimen del suelo 
y ordenación urbana, se concede el plazo de un mes para 
que pueda ser examinado el expediente y formular las 
reclamaciones y sugerencias que se estimen convenientes.

Casas Ibáñez, a 18 de febrero de 1997
LA ALCALDESA

A

AYUNTAMIENTO DE ALBOREA 
PROVINCIA DE ALBACETE

ANUNCIO
Aprobadas inicialmente por el Pleno del Ayuntamiento, en sesión 
del día 20 de Febrero de 1997, las Normas Subsidiarias de 
Alborea, se someten a información pública por espacio de un 
mes, contado a partir del día siguiente en que aparezca publicado 
este anuncio en el B.O. Provincia o Diario Oficial de la Comunidad 
Autónoma.
Durante dicho periodo la documentación, que integra el expe
diente, se encontrará a disposición de los interesados, en la 
Secretaría del Ayuntamiento, a efectos de examen y presentación 
de las reclamaciones y alegaciones que se estimen pertinentes. 
Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en 
el artículo 114.1 del R.D.L. 1/92 de 26 de Junio, por el que 
se aprueba el Texto Refundido de la Ley Sobre el Régimen 
del Suelo y Ordenación Urbana.

Alborea, a 21 de Febrero de 1997
EL ALCALDE

Fdo: José R. Navarro González

La consejera de Sanidad, Matilde Valentín.

las incidencias que puedan pro
ducirse y destacó que de 
momento “no hay problemas 
de desabastecimiento de vacu
nas y antibióticos en la región”. 
Entre las actuaciones llevadas 
a cabo por la Consejería de 
Sanidad, Matilde Valentín des
tacó que la semana pasada se 
vacunó de forma generalizada 
a toda la población de entre

ALBACETE

18 meses y 20 años de Valverde 
del Júcar (Cuenca), esto es, 
900 de los 5.000 habitantes con 
que cuenta esta localidad.

Además, la responsable de 
Sanidad explicó que todas las 
personas del entorno de los 
afectados están siendo tratadas 
con antibióticos y vacunas y 
añadió que próximamente se 
procederá también a la vacu

AVISO DE 
IBERDROLA

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

26 de Febrero de 1997
TARAZONA DE LA MANCHA

De 16,00 a 16,30 horas
Ctra. Albacete, Padre Simón, Lagares, Santa Bárbara, 
Virgen y Av. La Roda.

SE REPONDRA EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO
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DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

nación de los alumnos de un 
colegio de Albacete, donde se 
ha registrado un nuevo caso. 
Matilde Valentín, quien recor
dó que la semana pasada envió 
una nota informativa a todos 
los centros educativos y guar
derías en la que informaba 
sobre los síntomas y forma de 
actuar ante esta enfermedad, 
dijo que es imprescindible 
informar con claridad sobre 
este asunto para “calmar las 
angustias” de los ciudadanos 
de la región.

Por su parte, el jefe de ser
vicio de epidemiología de la 
Consejería de Sanidad, Gon
zalo Gutiérrez, explicó que 
esta enfermedad tiene un com
ponente cíclico, por lo que es 
muy frecuente en las cuatro 
primeras semanas del año, 
pero “mucho más en las ocho 
semanas finales del mismo”, 
añadió.

Por último, la consejera de 
Sanidad dijo que Bargas, Gál
vez, Illescas, Camarena, Tole
do, Sonseca y Viso de San Juan 
son las localidades toledanas 
donde se registran los ocho 
casos de meningitis correspon
dientes a esta provincia.

Martes, 25
____________________ Febrero de 190-;

Carlos Núñez 
presenta hoy su 
primer disco en el 
Paraninfo de 
Albacete

El músico gallego Carlos 
Núñez presenta hoy en Alba
cete su primer disco en soli
tario “La Hermandad de las 
estrellas”, con una actuación 
en el Paraninfo del campus 
universitario, a partir de las 
ocho y media de la tarde y 
dentro de la programación 
“Música en primavera” que 
ofrece la Consejería de Edu
cación y Cultura.

Carlos Núñez empezó su 
carrera musical cuando, con 
sólo trece años, actuó como 
solista en al Orquesta del Fes
tival de Lorient donde tocó 
una composición de Shaun 
Davey y ganó, durante tres 
años consecutivos, el Trofeo 
Macallan de gaita.

Descubierto por el grupo 
“Chieftains”, tocó por primera 
vez con ellos en 1989 con moti
vo de la grabación de la banda 
sonora de la pelícuala “La isla 
del Tesoro” protagonizada por 
Charlton Heston y Oliver 
Reed.

El músico formó una nueva 
banda el año pasado con la 
que ha tenido un notable éxito 
en países como Francia o Por
tugal y en distintas giras por 
nuestro país, ofreciendo un 
alto nivel de la música tradi
cional celta combinada con una 
increíble energía en directo.

Las “Jornadas 
sobre Innovación” 
llegan a Almansa y 
Molinicos

Siguiendo con las 
sobre Innovación” que la e 
ración Empresarial de 
lía-La Mancha de Econom 
Social (FECMES) viene eje 
brando en diversas localidad 
de la región con e P^^P 
de divulgar entre los e P 
sarios la 
desarrollo de estrategia 
vadoras en los campos e 
ño. la calidad y la tel^ 
esta semana la Federa 
traslada a Almansa y 
nicos. , ochoHoy, en Almansa, a j ^^ 
de la tarde, t®”^ ración de 
coloquio sobre ‘ ^^^P ^ las 
los recursos human^^3. 
nuevas tecnologías , p . 
do por la Consejen^® do 
tria y en el que ha ^^jg. 
FORDEIN. nológic» brará en el Centro TecnoioB

del Diseño. - alasseis 
Asimismo, manan , a . 

de la tarde y ha 
miento 
organizado otro la
el tema 
industria agroal men j^ 
Patrocinado umb^^^^^^^ j 
Consejería, ha ^onicip‘^^ 
Mancomunidad de 
de la Sierra del Seg

M.C.D.
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Se trata de conseguir un directorio 
de empresas extranjeras, con el fin 
de ofertarles las posibilidades del 
término municipal para su posible 
establecimiento en*esta zona

fe
-

HELLIN
Contactará con empresas dispuestas a establecerse en la zona

El Ayuntamiento busca 
reactivar la economía
Segán se contemplaba en el Pleno ordinario convocado 
m el Ayuntamiento está dispuesto a adquirir un direc
torio de empresas extranjeras, con el fin de ofertarles 
el ténnino municipal para su instalación en el mismo. 
Este será el punto de arranque de otra importante cam

paña promocional, diseñada por una empresa especia
lizada, para tratar de captar nuevas industrias. En líneas 
generales se trata de conseguir un directorio de empresas 
extranjeras, con el fín de ofertarles las posibilidades del 
término para su posible establecimiento en esta zona.

Se desarrolla a nivel regional.

Angel ROMERO GARCIA

El Ayuntamiento hellinero 
sigue realizando esfuerzos para 
tratar de reactivar la economía 
local, buscando para ello el 
C2inino más viable con la ins
talación de nuevas empresas.

La información que adelan
tamos el pasado sábado sobre 
la posibilidad de que existan 
ya algunos elementos favora- 
te que posibiliten el estable
cimiento de más industrias, se 
complementa con otros aspec
to incluidos en el orden del 
día del Pleno ordinario con
vocado para ayer lunes, en el 
¡¡oe figuraba un punto sobre 
la futura adquisición de etique
to para promoción económica.

En líneas generales se trata 
de conseguir un directorio de 
empresas extranjeras, con el fin 
de ofertarles las posibilidades 
el ténnino municipal para su 

Pctsible establecimiento en esta 
®na. A tal efecto, el proyecto 
consiste en la elaboración de 
y pliego de condiciones para 

suministro de etiquetas, o 
'secciones de empresas 
zanjeras, a las que se remi- 

información sobre las 
¡«acterísticas de Hellín, con 

m de que puedan estudiar 
posible implantación futura 

^^g^^’ P^’’® ^® C^^i ®^ 
^Q^^ clase de faci- 

temón presentará el sábado 
í cartel de Semana Santa

Resolución sobre las obras de 
emergencia en las pedanías

^^^^^ ^®' ^^ tarde del 
*** la n ,^^^,^^*^ tendrá lugar 
Ptoentf - ’^ ^® Agramón la 

^^^v^í^l del cartel 
este °- ^^ ^^ Semana Santa 
lleva ^^^’ ^^ ^^ ^^^® ^^® 

^^úo A- ^^^° como viene

Aicart i ?^" Joaquín.
^'’sé presentado por 
^1 acto e^^^^ Martínez y en 

de presentes, ade- 

^frad' ^ ^^^. asociaciones 
•as, así como Peñas

1

Ei Pleno aprueba ofertar suelo industrial para empresas extrapjeras.

En este sentido el primer 
paso es la elaboración de ese 
directorio con el que • iniciar 
una campaña de promoción a 
escala internacional, lo más 
completa posible, deseando 
que la misma ofrezca los resul
tados indicados. Abundando 
más en esta información, fuen
tes municipales comentaban 
ayer al periódico que, si con 
la iniciativa se puede lograr 
que por lo menos una empresa 
nueva llegue a Hellín, mere
cerá la pena el esfuerzo rea
lizado.

A. ROMERO , de Tamborileros de Hellín, que
todos los años asisten como 
invitados, dirigiendo unas pala
bras al público. La presenta
ción del cartel anunciador 
supone el inicio de las acti
vidades pasionarias en Agra
món, donde la Semana Santa 
cuenta con un gran arraigo 
entre sus habitantes, que par
ticipan en los actos programa
dos, tanto por lo que respecta 
a las tamboradas, como en los 
desfiles procesionales. La igle
sia de San Joaquín presentará 
un lleno absoluto para conocer 
este cartel.

30.000 etiquetas

La campaña que se iniciará 
con la adquisición de este 
directorio, consistirá en tener 
una base de datos en tomo 
a las treinta mil etiquetas iden
tificativas de empresas que 
actualmente se encuentren 
consolidadas y con planes de 
expansión, para intentar cen
trar su interés en la zona de 
Hellín. El 55% de estas eti
quetas se referirán a industrias 
actualmente en funcionamien
to dentro de la Unión Euro
pea, sobre un 20 por ciento

A ROMERO

En la misma sesión plenaria 
de ayer se incluía la aprobación 
de una resolución de la alcaldía 
sobre las obras de emergencia 
efectuadas durante el pasado 
verano y referentes al abaste
cimiento de agua para las 
pedanías de Agramón y Can- 
carix. Durante los meses de 
estío y ante el problema sus
citado con el servicio de agua 
para estos dos núcleos fue 
necesario adoptar un criterio 
urgente para evitar que faltase 
el citado suministro, ante lo 

tendrán como destino empre
sas afincadas en Estados Uni
dos, Canadá y Méjico, mientras 
que otro número inferior 
corresponderán a diferentes 
países, entre los que se encuen
tran Japón, Singapur, Marrue
cos, etcétera.

Con estos datos se iniciará 
una importante campaña de 
promoción que sirva de alicien
te para su posible implantación 
en Hellín, ofertandoles toda 
clase de facilidades para ello, 
tanto en el sentido de suelo, 
en cualquier lugar del término 
municipal, como ayudas, pla
nes de subvenciones prove
nientes de la CEE, entre los 
que se encuentra el Proder, y 
todo aquello que en resumen 
pueda constituir un aliciente 
para su implantación a nivel 
local.

La iniciativa promocional 
será posteriormente realizada 
por una empresa especializada 
que resumirá las posibilidades 
de las diferentes zonas helli- 
neras, en aspectos concretos y 
recursos que las mismas ofre
cen.

Por último indicamos que 
esta oferta se destinará a 
empresas cuyas características 
permitan que, en caso de esta
blecerse en Hellín, proporcio
nen en tomo a los cincuenta 
puestos de trabajo, como míni
mo.

que se declaró verbalmente la 
necesidad de efectuar estas 
obras, consistentes en la ins
talación de dos electrobombas 
con el fín de solucionar el pro
blema, importando la cuantía 
del proyecto en tomo a los 
dos millones de pesetas.

Una vez que se ha compro
bado el correcto funcioona- 
miento de estos equipos, se lle- 
vava a la sesión el mencionado 
gasto, con el fin de que el mis
mo fuese aprobado por el Ple
no y pueda abonarse la indi
cada cantidad, dejando así 
finalizado este apartado.

Campaña contra el 
abuso en el 
consumo de alcohol 
dirigida a la 
juventud

A.R.

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor se 
ha hecho eco de la campaña 
que a nivel regional se está 
llevando a efecto por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, a través de la Con
sejería de Sanidad sobre la pre
vención del alcoholismo entre 
la juventud.

En colaboración con otras 
administraciones públicas y 
privadas, está dirigida especial
mente a la sensibilización de 
la juventud, así como a la 
población en general, sobre la 
necesidad de introducir hábitos 
de vida saludables en el com
portamiento cotidiano, respec
to al grave riesgo para la salud 
que supone consumir alcohol 
a edades tempranas .

‘^Enfoca tu vida^^

Esta campaña se enmarca 
dentro de las actuaciones que 
recoge la Ley 2/1.995 contra 
la venta y publicidad de bebi
das alcohólicas a menores de 
edad.

Bajo el lema “Enfoca tu 
vida, que no te ciegue el alco
hol” y por medio de pegatinas, 
carteles y dípticos, se pretende 
dar a conocer a los sectores 
implicados, comportamientos y 
actitudes alternativos al con
sumo de alcohol.

El mencionado material, se 
haráTlegar a las distintas ins
tituciones públicas, así como a 
las asociaciones de ámbito 
comunitario, y fundamental
mente a aquellas que tienen 
una relación directa con los 
jovenes, para que esta inicia
tiva tenga una mayor mayor 
repercusión en este sector de 
la sociedad.



20 Martes, 25 de Febrero de 19<)7

La Agrupación de Comparsas dio a conocer a las chicas que representarán al colectivo

Marina Collado, comparsa ‘Almogávares".Hispanidad Moliner Valencia, abanderada mayor. Ana Belén Cuenca, comparsa ‘Templarios’.LUIS BONETE m

Inés Marzal, comparsa ‘Almohades’.Paloma Calero, comparsa ‘Mosqueteros’. M8 Dolores Monje, comparsa ‘Zegríes’. M® Jesús Martínez, comparsa ‘Corsarios’.

Relación

Eva María Gil, comparsa ‘Almanzárabes’. Belén Sánchez, comparsa ‘Beduinos’.
‘pirata* •
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►
 La Agrupación de Comparsas dio 

a conocer a las abanderadas que 
representarán al colectivo durante 
las próximas Fiestas de Moros y 
Cristianos

Hispanidad Moliner, 
abanderada mayor 1997
La Agrupación de Compar
sas de Moros y Cristianos 
de Almansa, a través de su 
presidente Emigdio Martí
nez López, dio a conocer a 
la Corporación almanseña 
las chicas que representa
rán al colectivo de la Agru
pación de Comparsas en las 
Fiestas de Mayo. Hispani
dad Moliner Valencia, será 
la abanderada mayor 1997.

La Agrupación de Compar
sas de Moros y Cristianos de 
Almansa cumplió el pasado fin 
de semana con el acto pro
tocolario de presentación a la 
Corporación almanseña de las 
chicas que representarán a la 
misma las próximas fiestas 
mayores de la localidad.

La señorita Hispanidad 
Moliner Valencia, una chica 
valenciana pero que ha pasado 
prácticamente toda su vida en 
nuestra ciudad, ha sido la ele
gida para ostentar el título de 
abanderada mayor de la Agru
pación de Comparsas de 
Moros y Cristianos de Almansa 
1997.

Señalar, que tras la fuerte 
polémica que se levantó la 
pasada semana en la presen
tación a la Corporación de la 
Junta Festera de Calles por la 
no asistencia al acto de 
Izquierda Unida y un buen 
número de concejales del Par
tido Socialista, el acto del vier
nes se desarrolló con toda nor
malidad, sin registrarse ningún 
tipo de incidentes.

El alcalde recibió personal
mente a todas/os los integrante 
de la Agrupación y, a conti
nuación, eran saludados por 
los portavoces de los grupos 
políticos.

Las abanderadas de Com
parsas 1997 por el Bando Moro 
son:

- Eva María Gil Hernández 
(representando a la Comparsa 
“Almanzárabes”).

- Belén Sánchez López 
(Comparsa “Beduinos”).

- Inés Marzal Cuenca (Com
parsa “Almohades”).

- M- Dolores Monje Cone
jero (Comparsa “Zegríes”).

Por el Bando Cristiano serán 
proclamadas la siguientes chi
cas:

- Paloma Calero Arocas

C(

k

(Comparsa “Mosqueteros”).
- Marina Collado Quílez 

(por la Comparsa “Almogá- 
veres”).

- Ana Belén Cuenca Pique
ras (Comparsa “Templarios”).

- M- Jesús Martínez Pucehe 
y (por la Comparsa “Corsa
rios”).

- Ana Belén Pradas Triana 
(representando a la Comparsa 
“Piratas”).

Por último, señalar que tam
bién se conocen a las personas 
que ostentarán los cargos de 
embajadores: Se trata de José 
David Tomás García por el 
Bando Moro y Herminio 
Gómez Gascón por el Bando 
Cristiano, ostentado el cargo 
de alférez Mayor Roberto 
Tomás Davia.

M.C.D.2022
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Esta ampliación ya fue solicitada 
en su momento por Segovia, que 
destacó la necesidad de solicitaría 
antes de que finalicen las obras 
que se desarrollan actualmente

EZ Informe sobre el nuevo centro destaca su necesaria remodelación

Boy se reúne el Consejo
Municipal de Salud
Los miembros del Consejo Municipal de Salud tienen 
esía tarde una nueva cita en el Ayuntamiento, para estu- 
liiar ¡os avances logrados en los últimos meses en el 
(fina sanitario. La reunión mantenida por miembros de 
(a Corporación con los dos senadores de la provincia 
f el “Informe sobre el Centro de Especialidades en

Villarrobledo” centrarán el debate. El documento elabo
rado por Demetrio Ortega, representante del área de 
Salud, y José Tello, profesional del Centro de Salud com
para la dotación del actual centro con el que se está 
construyendo en el barrio de Juan Valero-San Antón, 
incidiendo en la necesaria ^^remodelación” de este último.

Juan MARTINEZ

“El Centro de Especialida- 
te de Villarrobledo consta de 
inuy buenas consultas, con el 
íspacio físico idóneo para tra
bajar en perfectas condiciones, 
y todas las zonas estarán, según 
los planos, perfectamente ilu- 
'inados con luz natural, y per
fectamente ventiladas”. Así 
comienzan las conclusiones del 
■-forme sanitario solicitado a 
los técnicos durante la última 
reunión del Consejo Municipal 
* Salud. Demetrio Ortega y 
losé Tello finalizan este docu
mento destacan la necesidad 
o llevar a cabo una “remo- 
elación”, para obtenej siete 

Insultas más de medicina y 
mtas cinco de enfermería. Los 
fénicos sanitarios llegan a esta 

estudiar 
^planos, y tras asignarle “es- 
™ físico a todo el mundo 
1 o trabaja en relación con el 
^atro . La remodelación per- 

. ^a además que los espe- 
^^^ pudiesen desarrollar 

sin» "‘^*®”®s perfectamente, 
“compartir con- 

s con otros profesionales”, 
lenrirí ^^^°‘^ulación solicitada 
por la ^ P??^^ igualmente 

^^^ac^ón de todo el 
mal sanitario y no sani

os P^^^ atender a
Ij^’^ades reales de núes- 
,^población”. Esta amplia- 

™® solicitada en su

Q^^ destacó 
•lí qup f ^^ -^^ solicitarla antes 
'^ '^^^^^^^^ ^^^ obras que
^onte c^^’^^.^^‘^ll^udo actual- 
M (jg’ * objetivo fundamen- 

^ propuesta es con- 
'^miarca^’^^ ''*^llb^rrobledo y su 
'^0 Car ^^ centro sanitario 
•¡^ S^’^stteas hospitala- 

^^ desprende del 
S del ^^^^^°’ Iu remodela-, 
''''’^ centro posibi- 
^es r ^ • profesionales 

I’menac^^^^^^? ^'^ trabajo 
’^le aH ^°^diciones, prepa- 
? ®I cual ^^^^ P^^u el futuro, 
^Pl^tilk^t precisase ampliar

Elabora H^^ ^unitarios que 
h^m rp/° ^^ informe con- 

a , ’^eodando que, 
"^ ^^1 nuL^^^^^^” geográ- 

0 centro, “ciertas

! í ti 1
Í-' 

?

El documento compara la dotación del actual centro con el que está en construcción.

actividades que en la actuali
dad se están llevando a cabo 
en los Centros Sociales Poli
valente, como los inyectables, 
se mantuviesen para acercar 
así el servicio a la población”. 
Asimismo, el informe plantea 
la posibilidad de habilitar nue
vos espacios en “el actual Cen
tro de salud, como lugar en 
donde se pudiesesn realizar 
actividades, no puramente de 
consulta, pero sí de pruebas 
diagnósticas”. A juicio de los 
técnicos podría aprovecharse la 
planta baja del actual centro, 
eliminando la zona de urgen
cias. Los técnicos consideran 
“conveniente crear la línea de 
autobuses urbanos, para que 
toda la población tuvieses 
medios de desplazamiento has
ta el Centro de Especialidades, 
evitando que haya personas 
que, bien por la distancia, 
edad, minusvalía o -situación 
económica, no pudieran des
plazarse hasta este centro 
cuando lo necesitase”.

Especialidades

El nuevo centro se construi
rá en una sola planta a nivel 
con el exterior, facilitando la 
accesibilidad a todas las per
sonas que acudan a esta 
infraestrucutura sanitaria. El 
Centro tendrá 11 consultas de 
medicina general, 8 consultas 
de enfermería de medicina 
general, 8 salas de espera, 4 
despachos, mostradores, 1 sala 
de-estar del personal del Cen
tro, 1 sala de juntas y biblio
teca, 1 sala de radiología, 2 
consultas polivalentes, 1 con
sulta de odontología, 1 con
sulta de matrona y 1 sala mul
tiusos. Asimismo, urgencias 
contará con una zona de cami
llas, consultas, sala de trata
miento, sala de observación, 
dormitorios para médico y 
ATS y quirófano. Esta última 
instalación dispone de una sala 
de preparación del paciente, 
que se comunica directamente 
con el quirófano. En esta mis

ma zona se enceuntra una sala 
de curas y otra de extracciones 
de sangre, que “no son real
mente operativas, dado que la 
sala de extracciones se queda 
pequeña para las necesidades 
reales de nuestra ciudad”.

El nuevo Centro contará con 
una zona de pediatría com
puesta por 3 consultas de 
pediatra y 3 consultas de enfer
mería de pediatría, mientras 
que la zona de rehabilitación 
tendrá un patio de 150 m^. 
aproximadamente, para reali
zar todo tipo de actividades 
físicas. Los técnicos que han 
elaborado el documento no tie
ne claro si el patio irá cubierto 
o no, aunque expresan la con
veniencia de que fueses así, 
para que pueda ser útil durante 
todo el año. La zona de diálisis 
prevista en el proyecto, y que 
aparece en el informe entre 
interrogantes, se estará ocupa
do por nuevas consultas exter
nas, ya que este servicio no 
se instalará en Villarrobledo.

Reunión de la 
Comisión Regional 
de Fomento del PP

J.M.

Los miembros de la Comi
sión Regional de Fomento del 
Partido Popular se reunieron 
ayer en un céntrico restaurante 
de Villarrobledo, para debatir 
diferentes aspectos de la actua
lidad política y otros temas 
internos de esta formación. 
Parlamentarios de Castilla-La 
Mancha y representantes de 
los municipios y provincias de 
la Región celebraron en la 
localidad una sesión ordinaria 
de esta comisión interna del 
PP, en la que se abordaron 
temas como la fiscalización, los 
programas PRODER y el polé
mico convenio hidráulico sus
crito entre el Ministerio de 
Medio Ambiente y la Gene- 
ralitat Valenciana. Miguel 
Angel Monserrat, secretario 
del grupo parlamentario popu
lar en las Cortes de Castilla-La 
Mancha, aseguró que un con
venio firmado entre el gobier
no central y una Comunidad 
autónoma “no debe ser objeto 
de nuestras iras”, en referencia 
al acuerdo para trasvasar agua 
del Júcar al Vinalopó.

Monserrat indicó que este 
convenio no afecta, ni positiva 
ni negativamente, a Castilla-La 
Mancha, y acusó a José Bono, 
presidente de la región, de uti
lizar “demagogia barata”. El 
dirigente popular dijo que en 
esta historia “hay un presiden
te autonómico que ha conse
guido algo bueno para su 
Región y otro que se cabrea 
porque en trece años no ha 
sido capaz de lograr nada bue
na para su comunidad”. Mon
serrat denunció la nula actua
ción hidráulica desplegada en 
Castuilla-La Mancha durante 
los trece años de gobierno 
socialista, manifestando que a 
Bono “sólo le interesa el agua 
que se convierte en votos”.

Los senadores de Albacete 
expresaron su disposición de 
defender conjuntamente el 
desarrollo sanitario de 
Villarrobledo, fijando como 
objetivos inmediatos la amplia
ción del nuevo Centro de 
Salud, con carácter comarcal. 
Esta ampliación, que deberá 
justificarse obligatoriamente 
con un estudio detallado y 
actualizado de los niveles de 
asistencia y hospitalizaciones 
de la población de Villarroble
do y su comarca, conllevará la 
adscripción funcional de la 
plantilla de profesionales que 
en el futuro trabajarán en el 
centro. El alcalde iniciará en 
breve las gestiones oportunas 
para entrevistarse con los res
ponsables sanitarios de Casti
lla-La Mancha y Albacete.

Manuel Acacio, senador del 
Partido Popular y todavía pre
sidente local de esta formación 
política, dijo haber solicitado 
una entrevista con el titular de 
la cartera de Sanidad, Romay 
Becaría, para exponerle las 
necesidades de Villarrobledo.
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CASAS IBAÑEZ

Aprobada una subida de la 
ordenanza del Mercado Municipal

2 *f
l O
 o

Durante doce años no se había modifícado la ordenanza del Mercado.

Por diez votos a favor y una 
abstención la Corporación 
Municipal aprobó provisional
mente en la sesión plenaria 
correspondiente a febrero la 
modificación de la ordenanza 
fiscal reguladora del precio 
público sobre el servicio del 
Mercado Municipal de Abas
tos. La propuesta fue presen
tada por Pedro Jiménez 
Torres, quien justificó un 
incremento del 40% por hacer 
12 años que no se ha modi
ficado la presente ordenanza, 
el desfase que ha existido entre 
las tarifas de la ordenanza y 
lo recaudado, y lo deficitario 
del servicio.

Por su parte, tanto el con
cejal del Grupo Popular, 
Manuel Garrote, como el de 
Izquierda Unida, Dionisio 
García, consideraron excesiva 
la subida, a pesar de los gastos 
que genera el servicio y de la 
cuestión del desfase, por lo que 
ambos propusieron una subida 
que girase en tomo al 25 por 
ciento sobre los precios actua
les.

Finalmente, el Grupo Socia
lista cedió su porcentaje ori
ginario y anunció a través de 
su portavoz que su Grupo esta
ba de acuerdo con la subida 
del 25% sobre las cantidades 
cobradas en la actualidad. La 
subida del impuesto, como ya 
se ha mencionado, se aprobó 
por diez votos a favor y una 
abstención que correspondió al 
concejal socialista Andrés 
Pérez, quien se abstuvo en la 
votación al ser su mujer la titu-

lar de uno de los puestos del 
Mercado Municipal, y conside
rarse afectado por el motivo 
de abstención contemplado en 
el artículo 28.2. B. de la Ley 
30/92, de 26 de noviembre, del 
Régimen Jurídico de las Admi
nistraciones Públicas y del Pro
cedimiento Administrativo 
Común.

Con arreglo a la modifica
ción de la ordenanza el precoi 
de las cuotas correspondientes 
quedan regulados de la 
siguiente manera:

- Un puesto central, 4! día 

El misionero caudetano Pedro Ortuño agradece 
la colaboración de Alternativa Caudetana

238 pesetas.
- Un puesto lateral, al 

244 pts.
- Los puestos l y 2, al 

256 pts.

día

día

El pago deberá realizarse 
mensualmente mediante ingre
so en cuenta corriente y no 
diario a través la recaudación 
del encargado del Mercado 
Municipal.

De igual modo estarán suje
tos al pago de derechos por 
la utilización de la cámara fri
gorífica los usuarios que depo
siten en la misma carnes, pes

cados y demás artículos, y se 
devengarán por el solo hecho 
de su depósito, quedando esta
blecidas las siguientes tarifas:

- Cames, al día 81 pesetas.
- Pescados, al día 63 pts.
- Frutas, al día 51 pts. (To

dos los precios con indepen
dencia de la cantidad de los 
productos).

La Corporación se compro
mete a realizar otra subida del 
presente preco el año próximo, 
a fin de intentar que el servicio 
sea lo menos deficitario posi
ble.

La alcaldesa de 
Munera critica la 
forma en que el PP 
lleva el asunto 
del agua

Jesús DOMINGUEZ

Recientemente, todos los 
grupos políticos representados 
en el Ayuntamiento de Munera 
aprobaron una moción recha
zando el convenio expoliador 
del Júcar.

La alcaldesa de la localidad 
y diputada provincial por el 
Partido Socialista, Lourdes 
Varea, manifestó que “se sien
te extremandamente preocupa
da por la forma en que el PP 
está llevando el asunto del 
agua, ya que el convenio que 
ha suscitado tanta polémica se 
ha hecho a puerta cerrada, 
entre personas de una misma 
ideología y de un mismo par
tido, haciendo suyo un tema 
de una tremenda dimensión 
económica, social y medioam
biental”.

Continuaba la diputada 
socialista diciendo que “le 
resulta inverosímil que después 
de 18 años de Constitución, la 
cual nos garantiza un principio 
de igualdad para todos los 
españoles, el actual Gobierno 
del señor Aznar firme un con
venio olvidando la ciudadanía 
castellano-manchega, repre
sentada por sus políticos, y 
dando así un trato absoluta
mente marginal a nuestra 
tierra pues defiende los inte
reses de las regiones más ricas 
en detrimento de otrosa que 
lo son menos, con el agravante 
de que Castilla-La Mancha 
genera las dos terceras partes 
de la cuenca hidrográfica ® 
Júcar a la cual apenas se nos 
da acceso”. ,

Prosigue la alcaldesa ® 
Munera apelando al sentí o 
común y político, “pata que 
cuanto antes se suspenda 
convenio, proc^^^^. ?J. 
Ministerio de Medio Ambi 
te, con carácter de urgencia, 
la redacción y aprobación 
un Plan hidrológico de la ene 
ca del Júcar, donde se rec J 
todas las propuestas que 
total legitimidad 
to la comunidad valen^ 
como Castilla-La Mancha .

REQUENA

El sacerdote caudetano 
Pedro Ortuño, que se encuep- 
tra ejerciendo labores de 
misionero en Burkina-Faso 
(antiguo Alto-Volta), ha remi
tido una carta a los concejales 
del Ayuntamiento de Caudete 
Mari Luz Pérez Amorós y Juan 
García Bañón, agradeciéndoles 
la donación a la misión de sus 
respectivos sueldos.

Los dos concejales, cuando 
Mari Luz Pérez todavía for
maba parte de Alternativa 
Caudetana, decidieron renun
ciar a sus percepciones sala
riales del Ayuntamiento y 
cederías a fines sociales.

Pedro Ortuño, que ha 
desarrollado su ministerio 
como misionero en Africa, 
señala en su misiva que recibió 
el cheque de Juan García 
Bañón mandó al Obispado por 
importe de 16.235 francos.

“Una vez más -señala- ten
go que agradeceros a vosotros 
y a Alternativa Caudetana este 
magnífico gesto que habéis 
tenido este año con nuestra 
misión de Safané. Habéis sido 
para nosotros y para esta gente 
como los Reyes, no de Oriente 
sino de Caudete y gracias a 
vuestra colaboración podemos 
ir realizando ciertas actividades 
en bien de la zona”.

El sascerdote caudetano 
explica en su carta que en estos 
momentos en Safané, los tra
bajos campestres han termina
do por ser la estación seca y 
es cuando más actividades y 
proyectos hay en marcha: alfa
betización de adultos, una 
escuela con 40 alumnos, cons
trucción de unos graneros-coo
perativas, construcción en el 
hospital de un centro para ayu
da a niños malnutridos y está 
en trámiete la legalización de 
un depósito farmacéutico de

García Bañón, uno de los ediles que donó su sueldo a la misión de Burldna-Faso.

manera que la población con 
menos medios pueda tener 
acceso a ciertos medicamentos, 

■provenientes de España, ya 

que en la farmacia privada son 
muy caros para el nivel eco
nómico de buena parte de la 
población.

El PP de Liétor 
renovará esta 
semana su Juntó
Local

El Partido PoP“*®í^blc® 
nirá esta semana en ^^^^^ 
local para celebrar el P ^^^^^ 
de renovación de ^^jg 
Local. La asarnble , p^¡-tido 
acudirán tniembros ^^j^á 
Popular de la cuatro en su orden del d» *'j„^ 
puntos: tnfotme ^j^ del 
local saliente, pro-
municipio P.°^ PJección de 
tavoz municipal, . f^pue de' 
nueva junto loc^ -^ del p^^' 
presidente 
tido o en quien deieg

1



fs
&

1

I^

los- 
tados 
mera 
icha- 
iador

lidad 
)r el 
irdes 
sien- 
;upa-
;1 PP’ 

del 
que • 

ea se 
rada,' 
isma: 
par-- 

tema ’ 
isión; 
oain-'

tada 
“le 

pues 
n, la. 
cipio' 

los' 
emo 
eón- 
lanía

s, y 
luta- 
:stra 
inte- 
ricas 
que 

ante 
ncha 
irtes 

del 
nos

de 
itido 
que 
i el 

el 
líen- 
ia a 
1 de 
jen- 
ojan 
con 
tan- 
iana

£2 

eu- 
Jea 
eso 
nta
pe 
ido 
ará 
tro 
nta 
del 
ro
lla 
del 
ar-

La jornada de trabajo fue intensa 
y estuvo repleta de contenido, 
llegando finalmente a un resultado 
muy positivo, según afirmó el 
alcalde rodense U «ODl

g director general de Obras Públicas de la Junta visitó recientemente La Roda

Se estudian los proyectos 
urbanísticos más urgentes
El director geaeral de 
Obs Públicas e Hidráu- 
fas de ¡a Junta de Comu- 
Mes visitaba reciente- 
mte La Roda para man- 
toer una reunión de tra
pío con el alcalde y otros 
nKmbros de la Corpora- 
M donde se abordaron 
^oas de las obras uigen- 
te que precisa esta loca- 
fidad.

LAMORA

En la reunión de trabajo 
sirvieron también presentes 
¡1 concejal de Obras, Floren- 
'“'0 Castillo, el concejal por- 
®oz del Grupo Socialista 

Pérez, los representante 
* la empresa que está llevan
za cabo las obras de alcan- 
^llado y los técnicos de la 
“la acompañados por el téc- 

niunicipal. La jornada de 
®ajo fue intensa y estuvo 
^eta de contenido, llegando 
finiente a un resultado muy 
™vo, según nos explicaba 
’J^de rodense.

10 de los temas que se 
, ^fon en esta reunión fue 
f^bcionado con las obras 

iJ’^^rillado que se están 
®ido cabo desde hace 

en la población, 
alhajó que se está reali- 

1 con absoluta normalidad 
w ^’^P^esa encargada de 

^^ segunda fase 
« sectores 3, 4 y 5. Sobre 

destaca el buen 
>"0 de las obras, que 
^«rior ^P^^^**^®® en un plazo 
Ha ^ ^ correspondientes 

Imitas □ ^’tpenencia de las 

UwV ^’^ste actualmente, 
de La Roda 

'^'’cs al ^^^ serie de peti- 
Íiedpct ^ C’^presa entre las 

estilización de 
íjj 20 " P^dre para los últi
mo u ^^bmetros del relle- 

zanjas para que sea

JUDO 
KARATE
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Las obras de la travesía de la Nacional 301 se iniciarán probablemente en marzo.

menos costoso y más efectivos; 
la prolongación del colector de 
fluviales de la Avenida Cas
tilla-La Mancha que podría 
realizarse coincidiendo con las 
obras de la travesía de la 
Nacional 301 que se iniciarán 
probablemente en marzo; la 
ampliación del plazo de eje
cución de las obras teniendo 
en cuenta que el trabajo se 
ha comenzado 3 meses y medio 
más tarde por motivo de las 
fuerte lluvias caídas en la 
población; la inspección técni
ca del alcantarillado de las 
calles Rodalito, Belchite, Pí y 
Margall y Cartagena que ha 
sido realizado hace muy pocos 
años para comprobar su estado

interno con cámaras de tele
visión y ver si hay necesidad 
de reforma; y la incorporación 
de nuevas calles o sustitución 
de otras en el proyecto, siem
pre y cuando no supongan 
aumento económico.

En esta reunión mantenida 
en el Ayuntamiento rodense 
también se habló de la variante 
Sur, para sustituir a la Carre
tera Comarcal de Munera a 
Madrigueras, que atravesaba 
La Roda, construida reciente
mente. Sobre este punto se 
comentó la posibilidad de ini
ciar próximamente la remode
lación del tramo situado entre 
el antiguo pozo del agua y la 
Autovía hacia Albacete para

completar este proyeto. De 
ello nos hablaba el alcalde de 
La Roda, Sixto González:

“Esto -comentaba- era algo 
que estaba en el proyecto y 
se pidió que se dejara sin rea
lizar por la empresa para fir
mar un convenio y hacer una 
actuación urbanística completa 
con alumbrado, agua potable, 
acerado, calzada y aparcamien
tos. Se acordó que se haría 
en el ejercicio de 1996, aunque 
luego se echaron encima las 
fechas y no se pudo hacer en 
su día. Yo contacté con el dele
gado provincial de Obras 
Públicas el 2 ó el 3 de enero 
para recordarle que esto que
daba pendiente, aunque el 17

de febrero todavía no nos 
habían enviado el texto del 
convenio para firmarlo y poder 
actuar ahí al mismo tiempo 
que se hagan las obras de 
alcantarillado y podamos con
tactar con Planes Provinciales”.

Sondeo de agua potable

Otro punto de la jornada 
guardó relación con el nuevo 
sondeo de agua potable para 
el abastecimiento de la pobla
ción que ya ha sido concluido. 
El pozo, con una profundidad 
de 200 metros, ya es una rea
lidad. Durante estos días pasa
dos, un equipo de máquinas 
ha estado haciendo el aforo del 
pozo, sacando agua constante
mente para comprobar qué 
caudal tiene y saber realmente 
cuál es el número exacto de 
litros por segundo con los que 
se cuenta. El presupuesto 
aproximado del nuevo sondeo 
es de 19 millones de pesetas, 
contando con el 50% de los 
Planes de la Diputación. El 
siguiente paso es equiparlo 
correctamente con una bomba, 
un cuadro eléctrico y una con
ducción al depósito y “tenía
mos convenido que ese otro 
50% se complementaría con un 
convenio con la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha. Se puso este tema 
sobre la mesa, se les recordó 
y efectivamente ratificaron este 
compromiso para terminar de 
habilitar el pozo”, manifestaba 
a LA TRIBUNA Sixto Goná- 
lez.

En otro orden de cosas, res
pecto al Convenio firmado 
recientemente entre el Minis
terio de Fomento y la Comu
nidad Valenciana para el posi
ble trasvase del río Júcar al 
Vinalopó, el Ayuntamiento de 
La Roda tomará una postura 
después de debatir las mocio
nes del Grupo de Izquierda 
Unida, PSOE y PP, que se pre
sentarán en Pleno hoy martes.

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Teléf: 21 86 21 
ALBACETE

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

PSICOMOTRICIDAD 
BALLET 

EDUCACION FISICA DE BASE 
PROBLEMAS DE COLUMNA

OBESIDAD

EL 
COBRADOR 
DEL FRAC®

LE 
INFORMARÁ

^^^^^^ORES ESPECIALIZADOS 
—GRUPOS REDUCIDOS (96) 514 16 13

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido; dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la grada) P.N.P
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Se^n comentó Arroyo se construirá en ¡a antí^a fábrica de armas de la capital resional

Preparado el estudio para el
Campus tecnológico de Toledo

TOLEDO. (Efe).- El rector 
de la Universidad de Castilla 
La Mancha (UCLM), Luis 
Arroyo, dijo ayer que esta ins
titución ya tiene hecho el estu
dio preliminar para empezar 
las obras de construcción del 
Campus Universitario en la 
antigua Fábrica de Armas de 
Toledo.

Arroyo, que ayer asistió en 
la capital regional a la inau
guración del seminario sobre 
la Escuela de Traductores de 
Toledo y su entorno cultural, 
señaló que con este proyecto 
“tenemos la oportunidad de 
convertir la Fábrica de Armas 
en el Campus tecnológico de 
la UCLM en Toledo”.

La Universidad, agregó, está 
a la espera de la convocatoria 
que tendrán que realizar el 
Ayuntamiento de Toledo y la 
Consejería de Educación y 
Cultura para poder emprender 
dichos trabajos, mientras que 
la Consejería, una vez que asu
ma el estudio preliminar rea
lizado por la Universidad, ten
drá que prever las cuestiones 
financieras.

La UCLM contempla que el 
edificio de Sabatini de la Fábri
ca de Armas sirva como sala 
para el profesorado de todas 
las áreas y que las naves en

Acusan a Conde de no 
promover vivienda municipal

Presos de Herrera recibieron 
ofertas por matar etarras

TOLEDO. (Efe).- El PSOE 
en el Ayuntamiento de Toledo 
asegura que el alcalde de esta 
ciudad, Agustín Conde, no ha 
puesto en marcha “ni una sola 
vivienda de promoción muni
cipal” durante la actual Cor
poración, a pesar de que una 
de sus principales promesas 
electorales era la construcción 
de 1.000 viviendas de este tipo.

Según informó ayer en nota 
de prensa el grupo municipal 
socialista en referencia a las 
declaraciones de Conde en la 
rueda de prensa del pasado 
viernes, el alcalde “ni siquiera 
ha sido capaz de desarrollar 
y adjudicar proyectos en este 
sentido, puesto que estos ya 
estaban en marcha en la ante
rior Corporación”.

Asimismo, los socialistas en 
el Ayuntamiento de Toledo 
aseguran que las viviendas 
entregadas durante la presente

Luis Arroyo, rector de la Universidad de Castilla La Mancha (UCLM).

neomudéjar toledano se des
tinen para aulas y laboratorios, 
con una inversión de entre 
1.500 y 2.000 millones para 
dejarlo al completo.

Este Campus Universitario 
de Toledo acogerá buena parte 
de las nuevas titulaciones que 
apruebe el Consejo Social de 
la Universidad, probablemente 
el próximo viernes.

Serán sobre todo carreras 
técnicas, incluida la Ingeniería 
Técnica Industrial, dijo el rec-

Corporación municipal han 
sido 68 y no 150 como ha 
declarado el alcalde, que 
corresponden a dos proyectos 
“iniciados, gestionados, pro
movidos y construidos por el 
equipo de gobierno del ante
rior alcalde, Joaquín Sánchez 
Garrido”.

En este sentido, la nota aña
de que con el actual gobierno 
del PP, el Ayuntamiento prac
tica una “absoluta inactividad 
en materia de vivienda públi
ca”, donde Conde “intenta 
apropiarse de los proyectos 
socialistas ante su incapacidad 
de tomar iniciativas”.

En la actualidad, las únicas 
viviendas de promoción públi
ca que existen en Toledo son 
las 99 que se están constru
yendo en el barrio de Santa 
María de Benquerencia, más 
las 100 que se construirán para 
jóvenes en este mismo barrio. 

tor, para quien, si se cumplen 
los plazos y la primera fase 
de las obras en la Fábrica de 
Armas se termina a tiempo, 
el Campus podría entrar en 
funcionamiento para el curso 
98/99.

Escuela de Traductores

Por otra parte, reflexionar 
sobre el entorno social y cul
tural que permitió que el Tole
do de los siglos XII y XIII

CIUDAD REAL. (Efe).- 
Dos de los cinco presos de la 
cárcel de Herrera de La Man
cha que están siendo juzgados 
hoy por la Audiencia Provin
cial de Ciudad Real por par
ticipar en el motín ocurrido en 
esta prisión en marzo de 1991 
han declarado haber recibido 
la propuesta de formar un 
“grupo” para asesinar a inter
nos de ETA a cambio de “dro
gas y dinero”.

Los internos Luis Rivas y 
Francisco Javier Avila Navas 
justificaron su participación en 
el motín ocurrido el 18 de mar
zo de 1991 en la prisión man
chega -donde secuestraron a 
tres funcionarios y a una médi
co- para protestar por el régi
men carcelario que se les había 
impuesto.

Los acusados, que en ningún 
momento concretaron de 
quien partió esta oferta, dije

se convirtiera en un centro de 
traducciones y las repercusio
nes que tuvo pará la evolución 
del pensamiento europeo es el 
objetivo del curso “La Escuela 
de Traductores de Toledo y 
su entorno cultural”.

Este curso, que fue inaugu
rado ayer por el rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha (UCLM), Luis Arro
yo, y el presidente de la Dipu
tación de Toledo y del Patro
nato Universitario, Miguel 
Angel Ruiz Ayúcar, servirá 
para poner en común, por pri
mera vez, todo lo que se sabe 
sobre la Escuela de Traduc
tores de Toledo.

Según explicó el secretario 
de la Real Academia de la His
toria, Eloy Benito Ruano, en 
su conferencia inaugural, en 
los siglos XII y XIII se desarro
lló en Toledo una corriente de 
traducciones e intercambios 
culturales que posibilitaron un 
renacimiento medieval que se 
anticipó a la época renacen
tista. En Toledo se cultivó una 
cultura superior en diversas 
ramas del saber, como Filo
sofía, Física y Astronomía que, 
por su carácter difícil y pro
ceder de lenguas y culturas aje
nas, provocó en Europa una 
cierta prevención hacia estas 
ciencias. 

ron, únicamente, que les fue 
hecha durante su estancia en 
la prisión madrileña de Alcalá 
Meco para luego ser ejecutada 
en el centro penitenciario man
chego. Según dijo Luis Rivas, 
“la propuesta recibida en Alca
lá Meco era formar una espe
cie de GAL, a lo que había 
que dar respuesta en la prisión 
de Herrera de La Mancha” y 
como se negó a ello, le impu
sieron “un régimen en celda 
de castigo y mucho más duro 
que antes”. Los cinco acusados 
de un presunto delito de deten
ción ilegal son Luis Rivas, 
Francisco Javier Avila Navas, 
Antonio Losas, Vicente Sán
chez Montañés y Laudelino 
Iglesias, los únicos que en el 
momento de producirse el 
motín estaban recluidos en cel
das de castigo, por lo que se 
amotinaron para dar a conocer 
las “palizas que recibían”.

Los bienes de la 
iglesia talaverana 
del Salvador se 
destinarán al culto

TALAVERA. (Efe).- El 
Arzobispado de Toledo acordó 
con el Ayuntamiento de Tala- 
vera que los bienes del interior 
de la iglesia del Salvador, cuya 
propiedad ha sido permutada 
con unos terrenos municipales, 
fueran destinados al culto en 
alguna parroquia de Talavera 
o en otras de pueblos de la 
comarca.

Así lo confirmó ayer a Efe 
el portavoz del Arzobispado, 
Juan Díaz, quien, no obstante, 
aseguró que el acuerdo del Ple
no de Talavera por el que se 
permutan la citada iglesia y los 
terrenos municipales aún nolia 
sido remitido al Arzobispado.

El pasado viernes, el Pleno 
extraordinario del Ayunta
miento de Talavera aprobó 
permutar con la Iglesia Cató
lica un terreno para construir 
una parroquia a cambio del 
templo del Salvador, con la 
condición de que en un plazo 
de dos meses se devuelvan al 
Salvador los bienes que en los 
tres últimos años la Iglesia ha 
sacado del templo.

Díaz dijo que “la impresión 
que tengo es que cuando se 
pactó esta permuta se dejó cla
ro que los objetos de culto 
debían seguir destinándose al 
culto, en parroquias de Tala- 
vera o de otros pueblos” y 
admitió que algunas piezas, 
como la pila bautismal, las 
campanas, el altar y los reta
blos se han ubicado en otros 
templos.

El Congreso del 
SUP se celebrará el 
27 y 28 de febrero 
en Guadalajara

GUADALAJARA. (Efek 
El Sindicato Unificado de Poli 
cía (SUP) en Castilla-U 
cha celebrará en Guadalaj - 
los próximos días 27 y 
febrero, su IV Cong 
Extraordinario, en 
elegirá la nueva Comisión J 
cutiva Regional. Según 
nota de prensa de 
cato, en este cuarto C g 
Regional participaran di^_|^^ 
autoridades policiales y ‘ ^j 
de la provincia, entre ® 
gobernador de Gua 
Jonás Picazo. ., ¿gi

Durante la celebracwn 
Congreso se llevara a ^, 
adecuación de los esta ^^^^ 
sindicato en la regie ^^^^ 
aprobados en el ^^ j, 
greso nacional cej ^^s. Melilla, del 3 al 5 de estera

CAFE BAR DESAYUNOS ECONOMICOS, SANDWICHES,

DINOS
HAMBURGUESERIA

HAMBURGUESAS, MERIENDAS, 
TAPAS VARIADAS....

Estamos en Rlasco Ibáñez, 76 (Junto Parque
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Fr EROSKi
E

TORTEAN 5 "SUPER CARROS”
E COMPRA CADA SEMANA

«UEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS

Uu.

PRODUCTOS:
DETERGENTE WHAS ME "EROSKI" M. 3,5 KG.

LIMPIAHOGAR "EROSKI" LIMON 2L.
BOTELLA LEJIA 2L. "EROSKI".

LAVAVAJILLAS 1,5 L. "EROSKI"
GEL DE BAÑO BU\NC0 "EROSKI" 1 L 

CHAMPU "EROSKI" 1 L.

LIMPIACRISTALES MULTIUSOS "EROSKI"

SUAVIZANTE 4 L. "EROSKI"
PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS "EROSKI" 

SERVILLETAS DE PAPEL "EROSKI" BLANCAS 

■ BOLSAS DE BASURA AUTOC. "EROSKI" 20 jJ.

CAJA DE LECHE ENTERA "EROSKI" 12 U, 
BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L "EROSKI"l» 
BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL 'EROSKI' l í

KG. GARBANZOS MEJICANOS 'EROSKI' .

KG. LENTEJAS CASTELLANA'EROSKI"

ARROZ 1 KG. 'EROSKI'
MACARRONES 1 KG. 'EROSKI'

FIDEOS 1 KG. 'EROSKI'

SPAGUEHIS 500 GRS.'EROSKI' .
W PAN TOSTADO 30 REB. "EROSKI" BRASAJ 
^GALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI" 900 GR 

\ TOMATE TRITURAD01 KG. "EROSKI"

TOMATE ENTERO 1 KG. "EROSKI" 

TOMATE FRIT01 KG. "EROSKI" 

MAHONESA 'EROSKI" 450 GRS.
ATUN EN ACEITE "EROSKI" PACK-3 

VINAGRE 1 L. BLANCO "EROSKI"
QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS 11 ^^ 

SALCHICHON 60IKA1 KG.
CHORIZO REVILLA 450 GRS.

MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS.

CHOPPED MINI EL POZO 
MORTADELA CON ACEITUNAS EL 

BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 

24 BOTES DE CERVEZA "EROSK 

BRICK DEVINO TINTO "El 
BRICK DE VINO BLANCO "EROSKI"

GASEOSA 1,5 L. "EROSKI" 

COCA COLA 2 L. "EROSKI"

NARANJA 2 L. "EROSKI" 
LIMON 2 L. "EROSKI" 

BRICK ZUMO PIÑA1 L. "EROSKI"
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. “EROSKI

BOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRÍ 

OLSA DE MADALENAS CUCA "EROSKI" 121

CACAO SOLUBLE "EROSKI" 900 GRS. • 

COLONIA FAMILIAR 1L. "EROSKI"

JAMON SERRANO "SALBI" 
PAPEL COCINA "EROSKI" 4 U. 

BOTELLAS ESTOLA TINTO
SAL 1/2 "EROSKI" 1 

ESPARRAGOS 7/9 "EROSKI" "

ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS. 
SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS.
CORN FLAKES 500 GRS. "EROSKI" ’ 

^Í CAFE DESCAFEINADO'EROSKI" 200 GRS:"

GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

de

VALORADOS EN 25.000 PTS. CADA UNO

Del 25

U
A

BASES DEL SORTEO:

•■ Rellene el cupón y entréguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o
•en puede entregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 

poblaciones de la provincia podrán enviar el cupón por correo a; "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca, 17 - 02001 
oacete- indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos los boletos que quiera.

? ^f^l® notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1,8, 15 y 22 de Febrero, 

15. 22 y 29 de Marzo).

con^'^''^^'^^^ ^"^ ^®*^® sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 

posterioridad entrarán en el sorteo siguiente.

^- Cada domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

■ g^^^dores, podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h., una vez que se hayan acreditado 
^ ote en las oficinas del hioermercado

e 1.997.
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en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE. 

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS 

18 h. ANTE NOTARIO)

A R C 1 A

NOMBRE:.........
APELLIDOS:

D.N.I. n°:...........
DIRECCION;

POBLACION: 
TELEFONO:.
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Aznar indicó ayer que pese a la 
ofensiva de ETA en los dos últimos 
meses, el Gobierno no cambiará su 
política antiterrorista ni 
“establecerá ningún tipo de atajos

Para que ''en presencia judiciar rectifique sobre la financiación por Televisa

El Partido Popular 
demandará a González
EI PP interpondrá una demanda de conciliación para 
que “en presencia judicial” Felipe González rectifique 
o ratifique sus afírmaciones en privado de que el PP 
fuera financiado por Televisa, según se acordó ayer en 
la Comisión Permanente de esta formación política. Angel 
Acebes explicó que el secretario general del PSOE “ha 
hecho unas imputaciones falsas y tiene que aclararlas”.

MADRID. (Efe).- Acebes 
insistió en que la supuesta “im
putación de hechos falsos”, por 
la que el dueño de Televisa, 
Emilio Azcárraga, había finan
ciado con 3.000 millones de 
pesetas ai PP, “es presunta
mente constitutiva de delito” 
y por eso, “el partido ha toma
do esta medida en defensa de 
su honor”.

“Es difícil que un líder de 
la oposición haya acusado de 
un delito de calumnias a otro 
partido con tanta falsedad o 
tanta gravedad como la que 
en los medios de comunicación 
apareció al día siguiente” del 
último Comité Federal del 
PSOE, dijo.

Acebes explicó que “lo único 
que han hecho” los equipos 
jurídicos del PP es “establecer 
el cauce adecuado para cono
cer si estas imputaciones son 
ciertas y si Felipe González se 
ratifica en ellas o las rectifica”.

“El único instrumento que 
nos ha quedado es acudir a 
un acto de conciliación para 
que con presencia judicial” se 
aclaren las acusaciones, “des
pués de haberlo solicitado 
publicamente y haber dado el 
tiempo necesario” para ello, 
añadió.

Acebes recordó que la 
Ponencia-Marco de los socia
listas subraya la importancia de 
que “las calumnias no queden 
impunes en una democracia” 
y “nosotros consideramos que 
no deben de quedar impunes” 
las dichas por el secretario 
general del PSOE.

Angel Acebes descartó que 
la demanda de conciliación 
“tenga nada que ver con la cris- 
pación”, porque “la única cris- 
pación que existe es la que tie
ne Felipe González y el propio 
PSOE, molestos de que las 
cosas vayan razonablemente 
bien”.

A juicio del coordinador 
general del PP, “esa irritación 
no puede manifestarse con 
unas imputaciones que noso
tros consideramos delictivas 
hacia el PP”.

Angel Acebes, afirmó, por 
otro lado, que la “credibilidad” 
de España ha dado un “giro 

espectacular” desde que Aznar 
está en el Gobierno, lo que, 
a su juicio, tiene sumido a Feli
pe González en una “profunda 
depresión”.

Acebes respondió así en rue
da de prensa tras la Comisión 
Permanente del PP a las decla
raciones hechas este fin de 
semana por el secretario gene
ral del PSOE, Felipe González, 
sobre que el actual sistema de 
financiación autonómica pone 
en peligro la entrada de Espa
ña en la primera fase de la 
moneda única europea.

Acebes consideró que las 
medidas económicas adoptadas 
por el Gobierno popular son 
una “alternativa distinta a la 
que quisieran los socialistas”, 
si bien puntualizó que “los 
datos están poniendo de mani
fiesto cómo después de catorce 
años de Gobierno del PSOÉ” 
España no cumplía “ninguno” 
de los objetivos de Maastricht.

Ofensiva^ ETA

Por su parte, el presidente 
del Gobierno, José María 
Aznar, indicó que pese a la 
ofensiva de ETA en los dos 
últimos meses, el Gobierno no 
cambiará su política antiterro
rista ni “establecerá ningún

Análisis de los acuerdos con 
~ Coalición Canaria

El jefe del Ejecutivo canario, Manuel Hermoso, recibió ayer 
plenas garantías del presidente del Gobierno, José María Aznar, 
de que el mando canario en la OTAN dependerá del mando 
español.

Así lo manifestó Hermoso al finalizar el almuerzo que cele
bró con Aznar en el Palacio de La Moncloa, en el que ambos 
políticos analizaron el grado de cumplimiento de los distintos 
puntos del acuerdo suscrito entre Coalición Canaria y el Partido 
Popular. En el encuentro se abordaron también cuestiones que 
no forman parte de ese pacto como la preocupación que suscita 
en Canarias la reforma de la OTAN, a pesar de que el Gobier
no ya ha dejado claro en varias ocasiones que el Archipiélago 
dependerá del mando español y no del portugués como se 
barajó en un principio.

Aznar, Acebes y Rato al inicio de la reunión de la Comisión Permanente del Partido Popular.

tipo de atajos” para combatir 
el terrorismo.

En la reunión de la Comi
sión Permanente del PP, según 
el coordinador general de esta 
formación política, Angel Ace
bes, el presidente Aznar dijo 
que es muy importante poner 
el acento en la unidad de las 
fuerzas políticas frente a los 
terroristas, independientemen
te “de unas declaraciones u 
otras” sobre el Pacto de Ajuria 
Enea.

José María Aznar destacó la 

importancia de establecer dis
tancias entre “el campo donde 
se encuentran los demócratas 
y la frontera donde están los 
terroristas”, dijo Acebes.

Para ello, según dijo Angel 
Acebes tras escuchar el infor
me que Aznar presentó en la 
reunión del PP, “el lugar ade
cuado es el pacto de Ajuria 
Enea y de la Mesa de Madrid, 
independientemente de que 
pueda haber unas declaracio
nes u otras que puedan difi
cultarlo en algún momento

Manuel Hermoso.

puntual”.
El presidente 

insistió en que 
“desde la ley y

del Gobierno
el Ejecutivo 

el Estado de
Derecho luchará como se 
venido luchando contra e 
terrorismo y contra ETA •

Acebes afirmó que 
puso de manifiesto “la “ . 
lidad de los pactos de Ajun 
Enea y de Madrid, Y de 
piona” y “la necesaria coope 
ración internacional que 
buenos frutos dio el ano p 
do contra el terrorismo • 

El presidente Aznar tarnb 
anunció que el 
hará “variaciones sustanc a . 
ni en política P^’^denc’ , 
en ninguna otra politi 
pecto al terrorismo y que 
tinuará con sus medida ^^ 
la violencia callejera ® ,. jor 
Vasco, añadió el co 

no analizó la pasada ueg 
transportes, de invoco 
según Acebes, que J® .^gtjf,ca- 
sin ningúna razón y J g g. 
ción” y sobre la que ® ^^fj. 
cutivo “ha manteni ygsta 
tud de diálogo y es gene- adecuada a los intereses S 
rales de los ciudadanos ■ conS' 

Según Acebes Azn^^co- 
tató que “la !”^^®ugur8 
nomía española . ^eompí?' 
vamos a cumplir ^^^ui- 
misos para estar u-atado
sitos que estableció el 
de la Unión •
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fíjíáer de CC.00. rechaza una intervención subemamental en la refonna laboral

Gutiérrez aboga por un 
paréntesis en la negociación
BARCELONA. (Efe).- 

Antonio Gutiérrez, secretario 
general de CCOO, aseguró 
ayer que CCOO y UGT se 
están empleando a fondo para 
llegar a acuerdos en la reforma 
laboral, pero dijo que, si ésta 
DO prospera, debería abrirse un 
paréntesis en la negociación 
antes que optar por una inter
vención gubernamental.

El líder sindical abogó por 
esta fórmula, que permitiría un 
tiempo de reflexión antes de 
intentar de nuevo un acuerdo, 
en una conferencia de prensa 
en Barcelona en la que negó 
que CCOO y UGT mantengan 
propuestas distintas y en la que 
desmintió que CCOO propon
ga la competitividad como 
supuesto de despido objetivo.

Cuando las conversaciones 
entre los agentes sociales 
entran en su última fase para 
llegar a consenso, Gutiérrez no 
quiso fijar plazos sobre la dura
ción de su propuesta de parén
tesis que sería, dijo, preferible 
a una actuación legislativa.

Vaticinó que si no hay acuer
do sobre la reforma laboral, 
»na intervención gubernamen
tal “sería la peor solución”, 
puesto que “en vez de solu
cionar los problemas del paro 
agravaría los problemas del 
®pleo. Una reforma con 
tollones y conflictos estaría 
abocada al fracaso”.

^^rdo alcanzable

Por su parte, el secretario 
general de UGT, Cándido 
• endez, dijo en rueda de 
prensa en Algeciras que el 
muerdo sobre la reforma labo- 

"elifícil, pero podría ser 
utivamente alcanzable” y 

sindicato pondrá para 
^^^^^ carne en el 

asador.
^^^^rdo “no tendría por 

sila^^^ según Méndez, 
. patronal mantuviese la jus- 
sióna*^^ °^j^t:iva de la resci- 
de H r °^^^^^® y ^b ^ ^^ hora

ounir los objetivos de

irW

Antonio Gutiérrez aseguró que CCOO y UGT se están empleando a fondo para llegar a acuerdos con la patronal.

lucha contra la precariedad en 
el empleo, “está dispuesta a 
discutir sobre un contrato que 
sea un contrato estable de ver
dad”. Dijo que las negociacio
nes son complejas y cree que 
el proceso va a atravesar inme
diatamente una fase “decisiva” 
y que, a lo largo de esta sema
na y la próxima, “vamos a estar 
ya en condiciones de tomar 
una resolución definitiva”.

La posición de UGT es la 
de alcanzar un acuerdo con la 
patronal, ya que cree que es 
“el mejor procedimiento” para 
contribuir a la creación y mejo
ra de la calidad del empleo.

Por su parte, el portavoz del 
PP en la comisión de Política 
Social y Empleo del Congreso, 
Rafael Hernando, señaló ayer 
que puede empezar a sospe
charse que los problemas para 
el acuerdo entre sindicatos y 
empresarios sobre la reforma 
laboral responden a “la inter
vención de agentes externos”.

El próximo viernes será la 
“fecha defínitiva”

Patronal y sindicatos admiten que la negociación sobre la 
reforma del mercado de trabajo está en un momento delicado.

Los secretarios de acción sindical de UGT y CC.OO, Antonio 
Ferrer y Femando Puig, respectivamente, y el secretario general 
de la CEOE, Juan Jiménez Aguilar, intervinieron ayer en una 
mesa redonda sobre Negociación Colectiva. El secretario 
general de la CEOE dijo “no ser pesimista” sobre la evolución 
de las conversaciones y opinó que el próximo viernes “debería 
ser una fecha definitiva para vislumbrar si hay posibilidades 
de acuerdo”. Matizó que la responsabilidad “con que nos 
enfrentamos nos obliga a agotar las posibilidades” de la 
negociación y comentó que “si una de las partes dice que 
estamos en desacuerdo debe asumir su responsabilidad”. 
Jiménez Aguilar evitó pronunciarse sobre la propuesta sindical 
del contrato de inserción para jóvenes -entre dos y cuatro 
años de duración con una indemnización de 20 días por año- 
y recordó que la patronal “hizo ya una oferta para jóvenes” 
-contrato a diez años con indemnización pactada-.

Valdivielso quiere 
reducir el 20% de 
los puestos 
burocráticos de la 
Guardia Civil

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de la Guardia Civil, 
Santiago López Valdivielso, 
quiere reducir entre un 15 y 
un 20 por ciento el número 
de puestos burocráticos ocupa
dos por agentes de este cuerpo, 
y para ello ha emprendido un 
plan cuyo objetivo es recuperar 
a estos guardias para tareas 
operativas.

Valdivielso explicó que Inte
rior tiene ya a punto una orden 
ministerial que reducirá el 
organigrama y la estructura de 
la Guardia Civil, sobre todo 
en los servicios que dependen 
de la Dirección General, y hará 
“más ágil y eficaz” la gestión 
en este cuerpo, que en su opi
nión está muy burocratizado.

“Creo que hay demasiados 
guardias civiles dedicados a 
tareas burocráticas”, argumen
tó el director antes de explicar 
que para este tipo de funciones 
se está proyectando incluso 
destinar funcionarios ajenos al 
cuerpo.

Serra asegura que 
la directiva de 
Defensa no será 
materia clasificada

SEVILLA. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Eduardo Serra, 
aseguró ayer en la base aérea 
de Morón de la Frontera que 
la Directiva de Defensa Nacio
nal no será materia clasificada, 
aunque anunció que algunas 
cuestiones sí serán reservadas.

Serra, que visitó por primera 
vez la base aérea sevillana de 
utilización conjunta hispa
no-norteamericana, afirmó que 
“la voluntad del Gobierno es 
que no sea materia clasifica
da”, aunque añadió que en la 
Directiva, que es el documento 
que define la política de 
Defensa del Gobierno, “hay 
algunas cuestiones que por 
necesidades obvias tienen que 
ser reservadas”.

COMPLEJO HOSPITALARIO DE ALBACETE 
^®9es¡ta Contratar:

DE MANTENIMIENTO.
^^ción: F.P.ll en Electrónica Industrial
Bequisite '

*.u9^o?imientos de Electricidad y Electrónica. 
■ E°’’^^°’’'T^át¡ca y periféricos. *
f'caes Locales y comunicaciones.

T¡hf^9f^MADORES DE INFORMATICA '^
■"Ülsciorv F.P.ll en Programador de Gestión. 
^^isitos: *^

de en Programación de Gestión y Bases
^'^roinformática, Ofimática y Redes Locales. - TI 

^^A: ^s interesados deberán presentar su Curneulum

®n el Servicio de Personal del Hospital General 
——P^sta el día 7 de Marzo de 1997.

VENTA 
PLAZAS GARAJE
EN EL CENTRO DE ALBACETE

C/IRIS, N5 10 
(JUNTO A TELEFONICA)

INFORMACION: TLF. 51 14 01

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
m(os. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas. _.
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La Audiencia de Madrid rechaza e] recurso por entender que existe ríesso de ñisa

Prolongada por dos años la 
prisión preventiva a Roldán

MADRID. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de 
Madrid prolongó ayer por dos 
años la situación de prisión 
preventiva para el ex director 
general de la Guardia Civil, 
Luis Roldán, ante el riesgo de 
fuga y la proximidad del juicio 
en el cual se le encausará por 
malversación, estafa, cohecho 
y delito contra Hacienda.

La Audiencia de Madrid 
rechaza así el recurso presen
tado por la defensa de Roldán 
pidiendo la libertad, a la cual 
se opusieron las acusaciones, 
y lo hace en un auto de 10 
folios al que tuvo acceso Efe 
y en el que se acuerda además 
que, a. partir de ayer, las dila
ciones del proceso que le sean 
imputables a Roldán no se le 
descontarán de una eventual 
condena, aunque pase este 
tiempo en prisión.

En dicho auto, ia sección 
sexta de la Audiencia Provin
cial recuerda que las dilaciones 
que se han producido en el 
proceso y que han prolongado 
el tiempo de prisión provisio
nal para Roldán por dos años, 
son imputables a éste, y añade 
que existe riesgo de fuga y alar
ma social.

El tribunal recuerda que “el 
procesado estuvo huido y se 
sustrajo a la acción de la Jus
ticia por espacio de diez 
meses”, que se le imputan deli
tos de especial gravedad, que 
“no ha cesado la alarma social” 
por el cargo público de extraor
dinaria relevancia que ocupaba 
Roldán, y añade'que el juicio 
oral está muy próximo.

El tribunal señala que los 
numerosos recursos que contra 
las resoluciones” del tribunal 
ha presentado el acusado han 
retardado la fecha del juicio, 
y además Roldán renunció a 
su letrado días antes de que 
concluyera el plazo para cali
ficar la causa.

“En lo sucesivo” no se des
contará para el cómputo de 
una eventual condena el tiem
po en el que la causa sufra

Liaño reabre el sumario por el 
atentado del GAL contra Leiba

MADRID. (Efe).- El juez 
de la Audiencia Nacional 
Javier Gómez de Liaño ha 
decidido reabrir el sumario por 
el asesinato a manos de los 
GAL del ciudadano francés 
Jean Pierre Leiba, ocurrido en 
1984, informaron ayer fuentes 
jurídicas.

El magistrado ha tomado 
esta decisión, a petición del fis
cal, tras las revelaciones sobre 
este caso hechas la semana 
pasada por el ex guardia civil 
y testigo protegido del “caso 
Lasa-Zabala” José María 
Velázquez Soriano. El ex agen
te Velázquez Soriano, que acu

La Audiencia de Madrid rechaza el recurso presentado por la defensa de Roldán pidiendo su libertad.

nl
l

dilaciones no imputables a la 
Administración de Justicia.

La Sala rechaza también 
varias cuestiones previas plan
teadas por Roldán y desestima 
los argumentos de su defensa 
que apuntaban a que no se 
ftigaría porque tiene retirado 
el pasaporte.

Por otra parte, el ex director 
general de la Guardia Civil 
aseguraba ayer en una entre
vista que publicaba “El Mun
do”, que mientras estuvo en 
Interior asistió a varias comi
das con los tres fiscales gene
rales de la época socialista para 
buscar una salida a la situación 
de los ex policías Amedo y 
Domínguez. En la primera 
entrevista que concede tras su 
detención y regreso a España, 
Roldán afirma que en esas reu
niones se trataba de que 
“Amedo y Domínguez siguie
ran tapando a todos los res
ponsables de los GAL”. 

dió ayer de nuevo al juzgado 
de Liaño, proporcionó al 
magistrado los nombres de 
varios miembros de la Guardia 
Civil destinados en 1984 en el 
cuartel de Intxaurrondo.

El juez envió copia de la 
declaración al fiscal por si éste 
consideraba que debía reabrir
se la investigación a la luz de 
estos nuevos datos.

Jean Pierre Leiba, trabaja
dor de la Cooperativa de 
Empresas Auxiliares de Adua
nas, murió después de que dos 
individuos le dispararan a corta 
distancia en el corazón y en 
la axila derecha.

Archivadas las denuncias 
presentadas contra Garzón

El Poder Judicial archivó 
ayer lunes provisionalmente 
las denuncias presentadas 
contra el juez Baltasar Garzón 
por los ex ministros 
Barrionuevo y Corcuera, por 
el ex secretario de Estado 
Rafael Vera y por el abogado 
Jorge Argote, quienes le 
acusaban de irregularidades 
en la investigación del “caso 
GAL”.

Las denuncias se basaban 
en las afirmaciones del ex 
policía José Amedo publicadas 
por el periódico “Diario 16” 
y también en la declaración 
prestada por el ex inspector

I

El juez Javier Gómez de Liaño.

de policía Michel Domínguez 
ante el Tribunal Supremo, en 
la cuales los dos 
“arrepentidos” del GAL 
vertían numerosas acusaciones 
contra el juez.

Por otra parte, el 
magistrado de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón ha 
retomado las diligencias 
abiertas hace cuatro años 
contra el secretario general 
del sindicato LAB, Rafa Diez, 
por su posible relación con la 
banda terrorista ETA, informó 
en San Sebastián el abogado 
del dirigente radical, Iñigo 
Iruin.

Formado el jurado 
popular que juzgará 
a Mikel Otegi, 
acusado de asesinar 
a dos agentes de la 
Ertzaintza

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Ocho mujeres y un hombre han 
sido elegidos para formar el 
jurado popular que deberá juz
gar durante las próximas dos 
semanas en San Sebastián a 
Mikel Otegi, acusado de ase
sinar a dos agentes de la Ert
zaintza en la localidad guipuz
coana de Itsasondo en diciem
bre de 1995.

La elección del jurado se 
realizó a puerta cerrada, sin 
presencia de público ni medios 
de comunicación; se prolongó 
durante cuatro horas por la 
mañana, y, dado que las partes 
agotaron sus posibilidades de 
recusar a los candidatos, fue 
necesario realizar tres sorteos, 
hasta que quedaron designados 
los nueve jurados y dos suplen
tes, de los cuales nueve son 
mujeres y dos hombres.

Según precisaron las partes 
personadas en la causa, 25 can
didatos elegidos por sorteo se 
presentaron ayer por la maña
na en la Sección Primera de 
la Audiencia de San Sebastián, 
donde se les preguntó nueva
mente si tenían algún motivo 
que les impidiese formar parte 
del Jurado.

Tras este trámite, se realizó 
el primer sorteo, del que salie
ron elegidos los once primeros 
candidatos, pero debido a que 
el abogado de la acusación par
ticular, Ricardo Palacios, y el 
fiscal jefe de San Sebastián, 
Luis Navajas, recusaron entre 
ambos a cuatro personas, al 
igual que el letrado de la 
defensa, Miguel Castells, fue 
necesario hacer otros dos sor 
teos hasta que quedó configu 
rado el Jurado.

Los alcaldes de 
Guipúzcoa 
denuncian el 
chantaje económica 
permanente de ETA

SAN SEBASTiyi- (^ 
Más de la mitad de los 88 ^ 
des de Guipúzcoa mostra 
ayer su respaldo a los m^^ 
sarios de esta provinci 
tidos a las amenazas y ^^ 
taje económico
ETA” y pedido a la so*d^j 
vasca que luche por a ^^^^ 
y contra la extorsión, 
y secuestro”. .g re-

Una treintena de 
sidentes de corporaci ^.ji^gn 
les guipuzcoanas que^j.^^.^3rl 
el manifiesto de yipuz- 
con el empresaria ^ gp 
coano, estuvieron p /ijii. 
el acto en el que se ^pef 
co el documento, rubnca^^

alcaldes de los pa‘ didatur^ 
EA, PSE-EEydecandiü 
independientes.
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g, dispuesta a hacer todo lo necesario para defender sus ¡esítimos intereses

atutes reitera la exigencia
e suprimir el asilo en la UE

Los criterios para 
vacunar contra la 
meningitis C, más 
flexibles que en 
EEUU.

BRUSELAS. (Efe).- El 
¿tro español de Exteriores, 
Id Matutes, planteó ayer, 
S5. a sus colegas de la UE 
¡España considera que la 
cesión del asilo para ciu- 
tos de la Unión Europea 
atenía ya decidido.
í'paña está dispuesta a 
K todo lo que considere 
físario para defender sus 
pillos intereses”, afirmó el 
¿tro al ser preguntado si 
i^uearía la Conferencia 
^ubemametal (CIG) que 
taa el Tratado de Maas- 
í en el caso de que se 
tirasen sus aspiraciones en 
f asunto.
todo que “hay una deci- 
P clara” ya sobre este tema 
rada en el Consejo Euro- 

de Dublín que se celebró 
pasado mes de diciembre, 
F dio “un mandato para 
Mar ese principio de 
filo exista el derecho de 
P entre ciudadanos de la 
F- Por ello, es un tema 
ren cuanto al principio, 
pás que desarrollado y 
P (Jue decidido”, añadió 
Fes, aunque reconoció 
F existen problemas con

Para Matutes, ministro de Exteriores, la supresión de asilo para ciudadanos de la UE es un tema ya decidido.

algunos países que incluyen en 
sus Constituciones el principio 
de asilo político. Añadió que

esos países “lo lógico es que 
sigan manteniendo en sus 
Constituciones el principio de

asilo político, pero dejando cla
ro que este principio no rige 
para los Estados de la UE.

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Salud Pública, 
Juan José Francisco Polledo, 
dijo ayer a Efe que se están 
siguiendo unos criterios para 
administrar la vacuna contra la 
meningitis C “mucho más flexi
bles que los fijados por el Cen
tro de Control de Enfermeda
des (CDC) de Estados Uni
dos”.

“Para ser sensibles a la preo
cupación ciudadana se está 
haciendo la interpretación más 
flexible posible de las indica
ciones de vacunación con el 
fin de establcer los círculos de 
seguridad mas amplios”, ase
guró, e indicó que si se siguie
ran los criterios del Centro de 
Atlanta (EE.UU) “no se 
hubiera procedido a la vacu
nación en Galicia, Cantabria 
y La Rioja”.

Tras reunirse ayer con todos 
los directores generales de 
Salud Pública de las comuni
dades autónomas, Juan José 
Francisco Polledo manifestó a 
Efe que “se mantiene la misma 
situación” de la semana pasada 
respecto a la meningitis menin- 
gocógica. “Siguen apareciendo 
casos, por lo que hay una alerta 
epidemiológica, pero no hay 
ninguna comunidad autónoma 
que considere que está en 
situación de epidemia”.

lAMEDlCAÍDElASAlüD
de Albacete —
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Carmelo Gómez.

El incumplimiento de una promesa de matrimonio no es indemnizable bajo ninguna cobertura legal.

“Secretos del 
corazón”, 
galardonada con el 
“Angel Azul”, en el 
47 Festival 
Internacional de 
Cine de Berlín

El daño moral causado por ¡a frustración del provecto matrímonial no tiene cobertura lesal

Supremo: Los desengaños 
amorosos no se indemnizan

MADRID. (Efe).- Los 
desengaños amorosos no se 
indemnizan, según sentencia 
del Tribunal Supremo que 
pone fin a un pleito generado 
por una pareja de hecho que 
llevaba tres años conviviendo 
y entre la que existía promesa 
de matrimonio.

El origen del pleito fue la 
imprevisión de ambos convi
vientes, que debieron estable
cer con claridad los derechos 
y deberes recíprocos, incluso 
para el caso de ruptura de la 
convivencia , dice la sentencia 
a la que ha tenido acceso Efe.

Sin embargo el tribunal 
advierte que nunca el supuesto 
del incumplimiento de una 
promesa de matrimonio da 
derecho a reclamar porque se 
trata de un acto libre, según 
el artículo 42 del Código Civil,

“El daño moral causado por 
la frustración del proyecto 
matrimonial -dice el Tribunal 
Supremo- no es indemnizable 
bajo ninguna cobertura legal 
y lo mismo cabe decir del esta
do de depresión reflejado en 
el informe forense que consta 
en las actuaciones. Los demás 
daños son reparables conforme 
al artículo 1.902 del Código 
civil, invocado entre los regu
ladores de la culpa extracon
tractual en los fundamentos 
jurídicos de la demanda...”.

El Supremo mantiene los 
tres millones de indemnización 
porque el cambio de funda- 
mentación, si conduce al mis
mo resultado en casación, no

motiva la anulación de la sen
tencia de la audiencia de 
Sevilla.

Demanda

María Luisa P.G. demandó 
a Ramón C.C. y solicitó del 
juzgado el uso y disfrute de 
la vivienda y del coche (ambos

seis millones de pesetas por 
incumplimiento de promesa 
matrimonial. El juzgado de pri
mera instancia 17 de Sevilla 
condenó a Ramón a indem
nizar cinco millones a, María 
Luisa, a quien concedió el uso 
y disfrute del coche por un año 
y el del piso por dos años. 
Ramón recurrió y la sección

nización a tres millones en con-

propiedad de Ramón), así cuarta de la audiencia provin- 
como una indemnización de cial de Sevilla rebajó la indem-

cepto de daños y perjuicios, 
manteniendo los restantes pro
nunciamientos de la sentencia 
de instancia. Ramón volvió a 
recurrir y, mientras se sustan
ciaba el recurso en el Supremo, 
se casó y falleció, por lo que 
su viuda (Ana C.O.) continuó 
el pleito ante el Supremo, que 
ahora ha confirmado la sen
tencia de la audiencia.

BERLIN. (Efe).- La pelícu
la española “Secretos del cora
zón”, del realizador Montxo 
Aremndáriz, ha sido galardo
nada con el “Angel Azul”, pre
mio de la Academia Europea 
del Cine en el 47 Festival ínter- 
nacional de Cine de Berlín.

Un portavoz de la produc
tora del filme español confirmó 
ayer la concesión del presti
gioso premio a la película del 
director navarro.

Interpretada por Carmelo 
Gómez, Charo López, Silvia 
Munt y el niño Andoni Erburu, 
entre otros, “Secretos del cora
zón” fue acogida con una 
cerrada ovación y aplausos tras 
la proyección durante su estre
no en la capital alemana.

La realidad social ha generalizado la 
^ práctica de todo tipo de convivencias

El Supremo dice que “no existe ninguna 
obligación de indemnizar a la novia o novio 
abandonado, ni introducir reproches 
culpabilístieos en la libre decisión de no 
contraer matrimonio pese a la promesa, con 
las limitaciones que este precepto (artículo 43 
del Código civil) entraña en orden a las 
consecuencias económicas del incumplimiento”.

La realidad social de nuestro tiempo -añade 
la sentencia, en la que ha sido ponente José 
Almagro Nosete- ofrece ejemplos abundantes 
de la generalización en la práctica de este tipo 
de convivencias, carentes todavía de 
tratamiento jurídico unitario, aunque no faltan 
referencias legales, y más jurisdiccionales, que 
se ocupan de las cuestiones jurídicas suscitadas 
por las mismas.

No constituyen matrimonios informales 
consolidados por el Derecho, como fue el 
matrimonio por uso del Derecho romano, que 
terminó imponiéndose a las formas solemnes.

o como el matrimonio “a yuras” del Derecho 
castellano, que fue aceptado por la Iglesia, 
hasta la disciplina derivada del Concilio de 
Trento, que instituyó la forma como requisito 
necesario para la existencia del matrimonio. 
Ni tampoco deben confundirse con 
matrimonios de segundo orden o sucedáneos 
del mismo.

En realidad -continúa la sentencia-, suponen 
en unos casos alternativa al matrimonio y, en 
otros, una preparación al matrimonio que se 
contempla como culminación de la satisfactoria 
convivencia.

Pero la exclusión voluntaria de las normas 
legales del matrimonio no significa, como 
ocurre en todo fenómeno social, que el 
Derecho permanezca al margen de los • 
derechos y deberes que surjan bajo estas 
situaciones entre la pareja e incluso con 
terceros a la pareja.

flomíngoy j 
Barenboim compartieron una / 

gala en la 
¡Staatsoper de Meas

VIENA. (Efe).- El tenor 
¡español Plácido Domingo y ^n 
pianista y director de orquesW 
argentino Daniel Barenboiral 
(tocaron el domingo el pl^M 
¡a cuatro manos en una gala! 
¡en la Staatsoper de Viena al 
beneficio de la Universidad del 
(Tel Aviv. \
1 Domingo, que interpt^lM 
icón su colega las “Danzas esla-l 
ivas” de Antonin Dvorak n 
acompañó también al pi^^ n 
(la soprano Barbara Frittoli eni 
fun aria de la ópera “Adriana! 
íLecouvreur”, de Franceacol 
¡Cilea, dijo que prefería tocar! 
(3 cantar para así cuidar la 'to^l 
para el “Otelo”, de Verdi, fM 
¡hace estos días en esta capd ■! 
Í Por su parte, Barenbot^i 

debe dirigir hoy a la i 
nica de Viena en el ^^^ ^ 
Iverein de esta capital ^^ M 
(concierto con sinfonías Í 
¡Mozarty Bruckner. i

M.C.D.202



Martes, 25 de Febrero de 1997 31

k La próxima privatización
’ f será la de Repsol, por la que el 

Estado espera conseguir unos 
160.000 millones de pesetas de 
ingresos Hm

^mcedendes de la privatización del 20,9 por ciento de Telefónica

El Tesoro ingresó
575.000 millones

Íl ^ Sociedad Estatal de Participaciones Patrimoniales 
1 JEPPA) ingresó ayer mañana en el Tesoro Público 375.000 

iones de pesetas procedentes de la privatización del 
! 0 por ciento del Estado en Telefónica, lo que permitirá 

itesoro emitir menos deuda pública y fínaciar infraes- 
lucínras.

iter- 
rlín.

, 51ADRID. (Efe).- El pre
siente de la SEPPA, Pablo 

lícu- ^ (jue participó ayer en una 
oja- ‘'^^ de prensa junto al sub- 
^txo feretario de Economía y 
fdo- iieienda, Fernando Díaz 
pre- '-‘^o^ y el presidente de 
ipgj lelefónica, Juan Villalonga, 

^a explicar el fin de la OPV 
' esta empresa, reiteró que 
1 privatización ha supuestojuc-

f^ió ¡“ ingresos para el Estado 
ssti- millones de pesetas,
del ' los que ya están excluidos 

^costes de la operación.
^^®’ ^^ concepto de 

•u» ^"as por el incremento 
' valor de las acciones, el 

nra- Beberá ingresar en 
«a en el mes de abril, 

tras ?^^^ impuesto de socie- 
un total de 130.000 
de pesetas, y en 1998, 

Jos 50.000 millones de pe e-

una

itre-

® festo de los ingresos de 

la operación de la OPV de 
Telefónica se dedicarán a la 
financiación de infraestructu
ras.

En la rueda de prensa, todos 
los participantes destacaron el 
éxito de la operación, en la 
que han participado 1.260.000 
accionistas.

Pablo Isla señaló que ha sido 
la OPV de mayor tamaño que 
se ha desarrollado en la Bolsa 
española y en la europea, la 
transparencia del proceso y el 
ahorro que ha habido en comi
siones, gastos y publicidad.

El subsecretario del minis
terio de Economía y Hacienda, 
Fernando Díaz Moreno, expli
có que la próxima privatización 
será la de Repsol, por la que 
el Estado espera conseguir 
unos 160.000 millones de pese
tas de ingresos.

Sobre la privatización de 
Telefónica Internacional, de la

I

Ayer se presentaron los datos de la privatización de Telefónica.

que el Estado posee en 23,78 
por ciento, dijo que se realizará 
por concurso restringido, aun
que señaló que el comprador 
natural es Telefónica S.A., que 
posee ya el 76,22 por ciento.

Añadió que se trabaja ya 
sobre la base del concurso y 
que la privatización se hará en 
un periodo de cuatro a seis 
meses. El accionariado de 

Telefónica S.A. queda tras la 
privatización: el 15,24 por cien
to, en el núcleo estable de 
Telefónica (Argentaría, BBV y 
La Caixa); Patrimonio, el 0,65 
por ciento que se destina al 
pago de bonos de fidelidad a 
los compradores de esta OPV 
que mantengan su inversión un 
año, y el 84,11 por ciento, el 
resto de los accionistas.

La deuda del 
Estado en 
circulación, a 
finales de año, era 
de 39,87 billones

MADRID. (Efe).- La deuda 
del Estado en circulación a 31 
de diciembre de 1996 ascendía 
a 39,87 billones, según un 
informe de la Dirección Gene
ral del Tesoro al que tuvo acce
so Efe.

El saldo se ha obtenido al 
valorar la deuda emitida al des
cuento por su importe efectivo, 
sin incluir las diferencias de 
valoración imputables a los 
“swaps” -operación financiera- 
de deuda en divisas y tras 
deducir el saldo de la cuenta 
corriente del Tesoro en el Ban
co de España.

La deuda viva expresada en 
pesetas “en términos efectivos” 
ascendía a finales de 1996 a 
36,38 billones de pesetas, des
pués de deducir el saldo de 
2,52 billones de pesetas a favor 
del Tesoro en su cuenta 
corriente del Banco de España. 
Si se incluye la deuda emitida 
al descuento por su valor nomi
nal, la deuda viva en pesetas 
aumentaría hasta 37,33 billo
nes.

El contravalor de la deuda 
viva en divisas sumaba 3,49 
billones de pesetas, excluidos 
los “swaps”, y si se incluyen 
estas operaciones financieras 
alcanzaba 3,48 billones.

Durante el año pasado las 
emisiones y préstamos en pese
tas contraídas por el Tesoro 
alcanzaron un valor nominal de 
19,15 billones de pesetas y uno 
efectivo de 18,22 billones.
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de configuración del Gabinete.
Recordó que parece que el 

Gobierno se había enterado 
ahora de que el transporte de 
mercancías da empleo directo 
a más de un millón de per
sonas, “una parte muy impor
tante de la población laboral 
española”.

Sobre el paro, dijo que se 
había extendido “como una 
mancha de aceite” y que lo 
que empezó como un conflicto 
circunscrito sólo a cinco pro
vincias, aumentó como cose
cuencia del propio malestar del 
sector, pero “también en algu
nos casos por la pasividad de 
las Fuerzas de Orden Público”, 
ante las grandes “dosis de vio
lencia y chantajes de los pique
tes”. Reconoció que el tranp- 
sorte está “pasando por un mal 
momento” y que la subida del 
gasóleo desde el pasado mes 
de julio, en más de un 14 por 
ciento, ha sido el vaso de agua 

que ha colmado el desconten
to. También afirmó que en los 
dos último años se ha produ
cido una “cierta ralentización” 
en la solución de los problemas 
de los transportistas.

Decreto de liberalización

Por otra parte, la Confede
ración Española de Estaciones 
de Servicio pidió ayer al 
Gobierno la paralización del 
proyecto de Decreto de medi
das liberalizadoras en la 
comercialización del gasóleo, 
anunciado el pasado 14 de 
febrero, durante la huelga de 
transportistas.

Esta organización empresa
rial señaló en un comunicado 
que el modelo establecido por 
el Gobierno ya tiene vigencia 
a través de las cooperativas y 
no ha producido ningún aba
ratamiento real de este car
burante.

Alfredo Irisarri.

La extensión de este modelo 
a cooperativas de usuarios y 
consumidores puede provocar 
una desprotección de estos 
últimos, según la valoración de 
esta confederación que añade 
que en los términos en que 
se ha redactado este proyecto 
normativo se corre el riesgo 
de eludir la legislación en 
materia de derechos del con
sumidor, seguridad y protec
ción al medio ambiente.

Bancos y cajas 
aumentan su 
cartera de acciones 
hasta 4,07 billones

MADRID. (Efe).- Las cajas 
de ahorros y los bancos espa
ñoles aumentaron el año pasa
do su cartera de acciones un 
12,5 por ciento hasta los 4,07 
billones de pesetas, lo que les 
dejó unos rendimientos de 
273.319 millones de pesetas, 
según fuentes del sector.

La mayor inversión en bolsa 
lo posee la banca española, con 
2,87 billones de pesetas, y pese 
a haber incrementado su car
tera en un 7,2 por ciento, los 
rendimientos que ha obtenido 
se han reducido un 10 por cien
to, hasta los 214.745 millones.

Las cajas de ahorros, por su 
parte, acumularon en acciones 
y participaciones en empresas 
un total de 1,2 billones de 
pesetas, un 27 por ciento más, 
de los que obtuvo unos ren
dimientos de 58.574 millones 
de pesetas, un 47 por ciento 
más que en 1995.

El banco que acumula una 
mayor cartera de acciones es 
el Santander.
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IMPORTANTES RECORTES
La Bolsa de Madrid finalizó la sesión con recortes de consideración, 

motivadas p>or las dudas de que España entre en la Unión Monetaria y la 
falta de interés de los inversores en nuestros mercados. Ni siquiera la 
evolución al alza de Wall Street mitigó el interés de los inversores por 
deshacer posiciones.

De nuevo los recortes se impusieron desde primeras horas de la 
mañana, lo que provocó que al cierre del día las pérdidas fueran superiores 
al 1 por ciento, exactamente del 1,37 por ciento en el caso del Índice General 
y del 1,51 por ciento en el Ibex 35.

Mientras, en el parqué madrileño, la actividad descendió notablemente, 
tan sólo motivada por el volumen negociado de un solo valor: Telefónica, que 
de los 66.900 millones de peses que se contrataron, 13.500 correspondieron 
a la operadora. En segundo lugar se colocó Endesa, que negoció 11.150 
millones, seguida de los 6.100 de Iberdrola, los 5.400 del Banco Bilbao 
Vizcaya, los 3.700 de Argentaría y los 3.800 millones del Banco Santander.

Por último, la peseta se mantuvo estable contra el marco al cruzarse a 
84,65 unidades, al tiemp>o que se recuperó de forma sorprendente con 
respecto al dólar, frente a la cual se apreció en 1,29 pesetas hasta establecer 
un cambio de 141,36.

BETA ALBACETE.

Contratación en pesetas

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor último Dif

TUBACEX SP96 230 +30 +15,00 VISCOFAN 2.360 -110
PAPELERA ESP 144 + 18 +14,29 RADIOTRONICA 2.155 -95
SNIACE OR. 196 + 15 +8.29 WR.ARG.IBX.C 1.480 -65
FIN.MINERA 1.605 +105 +7.00 AZKOYEN 16.700 -600 47
PICKING PACK 68 +3 +4,62 ENDESA 8.510 -290 •330
CARBUROS 5.800 +240 +4,32 PULEVAINDUS 3.435 -115 •3 24
EPPIC 104 +4 +4.00 GR.ANAYA 3.000 -100 •323
AST.ZINC 1.865 +65 +3.61 FECSA 1.170 -35 •2.90
TUB. 1-12-96 260 +9 +3.59 DRAGADOS 2.265 -65 -279
CORP.BANESTO 1.600 +45 +2.89 ARAGONESAS 889 -23 ■2,52

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N« Títulos Broker Operaciones N' Títulos Pts.(Mill.)

TELEFONICA 4.153.696 BBV Bil 1.735 3.316.572 17.396

IBERDROLA ' 3.846.827 ARG Mad 2.331 3.488.984 13.268

PICKING PACK 1.961.749 BSN Mad 2.573 3.737.569 10.821

ENDESA 1.292.583 CHB Mad 2.989 3.475.328 10.080

SNIACE OR. 1.212.250 ACF Mad 2.367 3.114.179 8.508

PAPELERA ESP 1.109.696 INV Mad 1.829 2.807.401 7.900

UN.FENOSA 1.003.191 ML. Mad 1.473 2.061.847 6.530

TUBACEX 926.477 DBS Mad 341 1.017.822 4.062

AG.BARNA DER 760.753 ISZ Mad 535 847.245 3.860

REPSOL 663.129 BYM Mad 1.307 1.220.624 3.566

24/2/97
MERCADO CONTINUO

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.810 6.760 -50 6.880 6.750 3.265
1.000 B.BEBIDAS 3.800 3.850 +50 3.850 3.800 3.207
1.000 CAMPOFRIO 8.500 8.540 +40 8.710 8.400 7.133
100 EBRO AGR. 2.550 2.545 -5 2.585 2.490 49.533
500 EL AGUILA 663 661 -2 669 651 40.690

1.000 KOIPE 7.000 7.000 7.020 7.020 7
500 PULEVAINDUS 3.550 3.435 -115 3.545 3.410 70.052
500 TABACALERA 6.490 6.360 -130 6.400 6.240 70.301
100 VISCOFAN 2.470 2.360 -110 2.445 2.315 130.695

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5.870 5.770 -100 5.830 5.750 644.564
500 B.ALICANTE 3.650 3.620 -30 3.650 3.610 3.053
500 B.ANDALUCIA 18.360 18.350 -10 18.400 18.300 192

1.000 B.ATLANTICO 3.510 3.510 3.510 3.510 260
600 B.BILBAO-VIZ 8.620 8.510 -110 8.600 8.450 644.380

5.000 B.CASTILLA 68.010 68.010 68.500 68.500 23
500 B.CENT.HISP. 3.755 3.685 -70 3.710 3.675 328.562
100 B.COMMERZBAN 3.770 3.770 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 5.200 5.220 +20 5.220 5.220 305
500 B.EXTERIOR 2.825 2.805 -20 2.850 2.805 1.054
500 B.GALICIA 13.600 13.550 -50 13.550 13.550 139
500 B.GUIPUZCOANO 4.970 4.900 -70 4.900 4.830 3.272
500 B.HERRERO 7.280 7.250 -30 7.400 7.250 357

1.000 B.PASTOR 8.300 8.300 8.300 8.270 8.154
500 B.POPULAR 26.400 26.340 -60 26.370 26.050 50.884
750 B.SANTANDER 9.650 9.530 -120 9.600 9.520 401.145

1.000 B.SIMEON 2.360 2.360 0 0 0
500 B.VALENCIA 2.850 2.790 -60 2.800 2.760 23.982
500 B. VASCONIA 7.100 7.070 -30 7.070 7.070 25
500 B. VITORIA 1.310 1.300 -10 1.325 1.300 6.262
500 B.ZARAGOZANO 3.000 2.935 -65 2.970 2.900 10.385
400 BANESTO 1.090 1.095 +5 1.100 1.090 603.867

1.500 BANKINTER 19.890 19.780 -110 19.880 19.700 46.754
500 C.MAPFRE 7.820 7.670 -150 7.800 7.640 30.145
100 AGF U.FENIX 1.555 1.535 -20 1.575 1.535 56.345

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.580 5.500 -80 5.580 5.470 63.709

1.250 CANTABRICO 4.795 4.765 -30 4.845 4.755 76.239
800 E.VIESGO 3.950 3.990 +40 4.000 3.935 2.436

1.000 ENDESA 8.800 8.510 -290 8.820 8.460 1.292.583
1.000 ENHER B 3.690 3.650 -40 3.650 3.650 3.266
600 FECSA 1.205 1.170 -35 1.205 1.165 499.282

1.000 GAS NATURAL 32.670 32.000 -670 32.410 32.000 30.897
500 IBERDROLA 1.610 1.595 -15 1.610 1.575 3.846.827
500 EL.R.ZARAGOZA 4.970 4.910 -60 4.990 4.900 13.980

3.000 SAL.NANSA 10.000 9.990 -10 9.990 9.990 28
500 SEVILLANA 1.330 1.305 -25 -4.330- — 1.300 357.785
500 U.E.FENOSA 1175 1150 -25 1170 1130 1.003.191

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.YT 262 263 +1 270 258 24.318
500 FILO 416 412 -4 420 404 103.168
500 INM.METROVAC 4.915 4.875 -40 4.875 4.815 30.272

1.000 PRIMA INM. 975 975 980 975 9.787
100 SOTOGRANDE 364 365 +1 375 363 35.854
500 URB.TRANSP 117 115 -2 117 113 56.800
500 URBIS 700 697 -3 700 691 26.568
500 VALLEHERMOSO 3.125 3.070 -55 3.120 3.035 147.221

1.000 INM.ZABALBUR 1.800 1.800 1.825 1.800 5.470

OTROS SERVICIOS

100 CONTINENTE 2.465 2.440 -25 2.455 2.400 119.698
100 CORTEFIEL 4.150 4.060 -90 4.150 3.960 22.147
350 FINANZAUTO 821 815 -6 820 815 7.166
500 GR. ANAYA 3.100 3.000 -100 3.000 3.000 2.034
250 MAPFRE VIDA 9.500 9.300 -200 9.490 9.100 1.491
100 MIDESA 1.730 1.720 -10 1.785 1.720 52.948
25 PICKING PACK 65 68 +3 70 66 1.961.749

500 PROSEGUR 1.545 1.515 -30 1.550 1.505 41.894
100 PRYCA 2.610 2.565 -45 2.600 2.560 117.787
100 SOL-MELIA 4.655 4.600 -55 4.750 4.495 134.179
100 TELEPIZZA 6.080 5.970 -110 6.200 5.950 42.890

Nom. Anterior Último Dif. Máx. MIn. VolumenValor

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 420 410 -10 425 410 148.516

500 C.PORTLAND 5.890 5.870 -20 5.880 5.720 2.732

500 CRISTALERIA 11.850 11.600 -250 11.800 11.600 37.305

1.000 CUBIERT.MZOV 14.300 14.100 -200 14.200 14.080 20.101

1.000 DRAGADOS 2.330 2.265 -65 2.305 2.235 103.741

500 RN.MINERA 1.500 1.605 + 105 1.625 1.555 5.24€

500 FCC 12.650 12.500 -150 12.690 12.410 14.030

500 GINES NAVARRO 1.915 1.900 -15 1.915 1.850 8.326

1.000 HISALBA 1.515 1.510 -5 1.520 1.510 1.245

500 HUARTE 201 201 0 0 0

100 CONST.LAIN 163 161 -2 164 159 174.870

25 LAFARGE 8.900 8.800 -100 9.000 8.710 393

1.000 OCP CONST. 4.380 4.350 -30 4.475 4.350 884

500 OBRASCON 1.380 1.405 +25 1.405 1.400 1.746 .

1.000 UNILAND CEM. 6.210 6.210 6.350 6.000 580 _

500 URALITA 1.190 1.175 -15 1.190 1.175 152.927

500 PORTLAND V. 9.200 9.110 -90 9.340 9.010 4.441 _

200 VALEN.C.POR. 1.500 1.500 1.500 1.490 6.211

500 VIDRALA 9.180 9.200 +20 9.280 9.100 3.899 _

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 19.360 19.300 -60 19.350 19.050 51.122.

500 AMPER 3.040 2.995 -45 3.045 2.975 108.275^

500 AST.ZINC 1.800 1.865 +65 1.870 1.740 31^6^

1.000 AZKOYEN 17.300 16.700 -600 17.290 16.200 9,078 .

500 AUX.FERROCAR 5.370 5.430 +60 5.500 5.300 2.721 _

120
1.000
1.000

CITROEN HISP 
DIMETAL

7.200
240

7.200 
245 +5

7.200
249 240 12.268^

55893^
500 ESP.ZINC 1.480 1.455 -25 1.520 1.400

1.000 NICO.CORREA 2.185 2.150 -35 2.185 2.150 1.230 .

500 N.MONTAÑA 115 115 115 111
108.981.

100 TUBACEX 263 263 264 260
926.477..

500 TUDOR 973 959 -14 973 930
2.208^

100 VOLKSWAGEN 69.000 69.000 0 0 0 ..

1 non ZARDOYA nnn 15.000 15.100 14.950 6.880..

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACFSA 1 695 1.660 -35 1.680 1.650
395161.

1 non 9 -95 2.040 2;Ü2O____

1 000 EUROPISTAS 1 180 1.170 -10 1.180 1.160 35j;x^

500 EST.SUBTERRA 2.910 2.910 2.960 2.905 ~~~7Í^

500 RADIOTRONICA 2.250 2.155 -95 2.215 2.140 _

500 TELEFONICA 3.295 3.240 -55 3.270 3.235_

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 476 476 — 480 470 ..

—1 000 COR.ALBA 13 900 13.880 -20 14.030 13.650

500
250

COR.BANESTO 
GE.INVERSION

1.555
163

1.600 
165

+45 
+2

1.600
166

1.550
160

1 .385
500 D.FELGUERA
500 IND.BESOS

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO

1.435
1.495

1.420

1.425
1.495

1.410

-10

-10

1.445
1.495

1.450

1.400

1.410 
R 600

1.625
1.000
500

BPOIL ESP._______________
CARBUROS 
CEPSA

5.680
5.560
4.200

5.610
5.800
4.110

-70 
+240 
-90

5.650
5.800
4.215

5.700
4.110

1^920'L

■"^78^

500 E.ARAGONESAS 912 889 -23 905

"5911^

-66^

1.000
500

ENCE 
EPPIC

1.980
100

1.950
104

-30 
+4

1.995
105

94
100

1.000
ERCROS 
GR. FOSFORERA

96 
380

94
377

-2
-3

97
385 .. 376___  

ísTL.
500 PAPELERA ESP 126 144 +18 144

500 REPSOL 5.560 5.530 -30 5.580 _ 5 480.^

500 SARRIO 489 489 495 485 .._ ■'''68^

500 SEDA BARNA. 594 594 598 590 __ "7212^

500 SNIACE OR. 181 196 +15 203 _ 193__
1.320__

500 TAFISA
500 UNIPAPEL

1.360________1.370 +10 ------—2 8ÓÓLL--^
2.845 2.810 -gS---------- i;81^—

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS mnnERNAS DE ALBA^

OWDEICCHS
H FUTURO SOBRE nWEBOmi

♦ ♦PROGBÍlíDEGBÍFICOSEIITIEWREIltíW''® 
BORDOS MOMEINIERMOBES

1 OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3* PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 -
E-Mail: invercap@arrakis.es ______
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PARIS

2.567,85

INDICES

6950 +

6875-L

3.320 - -

3.240 - -

Valor Anterior Últirno

DIVISAS

BARCELONA 398,44 392,47

BILBAO 705,22 695,14

VALENCIA 389,05 385,76

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

6.975,49

M

FRANCFORT

«3.184,21

19.700 -j-
TOKIO |-137,601

19.175-

18.650-
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17 600 - 1 I I ■
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TIPOS DE INTERES
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Dif/Cier

Ó
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S
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-3,29

33

CIMENTACION 
jAÑCOS/FINAN. 

.COMUNICACION 
CONSTRUCCION 

.^ECTRICAS 

j^RT/INVERS. 
ÍÉíRQL/QUIMI 
jgAL-MECANI. 
.^Í^S IND.SE.

280.57
517,98
487.30
528.09
583.85
424.35
421.00
260.59
110^09

276,62
512.69
479,34
520,24
571,43
424,03
418,16
260,69 
208555

-3,95
-5,29
-7,96
•7,85
-12,42
-0,32
-2,84

.4-0,10

5
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lo
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METALES PRECIOSOS

Anterior Último Dif/Cier

Valor

1.766.25 1.754.38
32.819.0 32.466.0
2.666.00 2.644,00

-11,87
-353,00

983,54 980,48
-22,00
-3,06

Plazo

INTERBANCARIO

1 Dla 2406.4 6.32
2 a 5 Días 2.5 6.18
1 a 7 Días 6.6 6.18
15 Días 8,00 6.17
1 Mes 18,00 6.12
3 Meses 0.5 5.89
6 Meses 5.4 5.69
1 Aflo 2.7 5.59

LETRAS

1 Día 331.7 6.04
2 a 5 Días 1.1 5.95
1 a 7 Días 5.8 5.95 .
15 Días 0.1 5.85
1 Mes 2.9 5.85
3 Meses 1.8 5.75
6 Meses 1.2 5.59
1 Año 0.1 5.29

BONOS Y O6L. DEL ESTADO

1 Día 140.5 6.03
2 a 5 Días 0.4 6.04
1 a 7 Días 10.1 5.99
15 Días 0.4 5.98
1 Mes 4.6 5.95
3 Meses 0.4 5.7
6 Meses 0.5 5.8
1 Año 1,00 5.35

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Propor. Pr. Emisión
6 por 5

1 por 100
100,00
800,00

Desembolso 
500.00

Plazo Suscripción 
31/12/96 a 31/1/97
27/01/97 a 27/02/97

Anterior

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

último Dif. Máx. Mín Volumen

5.377,50 5.317,50 -60,00 5.365,00 5.303,00 13.707

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PT/VMARCO ALEMAN 84,580 84,660 +0.080 24/2/97 17:54
PTA/LIBRA ESTERLINA 230,830 231,300 +0,470 24/2/97 17:54
PTA/FRANCO FRANCES 25,036 25,088 +0.052 24/2/97 17:54
PTA/FLORIN HOLANDES 75,096 75,300 +0,204 24/2/97 17:54
PTA/F.BELGA (100) 409,135 410,240 +1.105 24/2/97 17:54
PT/VECU 163,923 164,245 +0,322 24/2/97 17:54
PTA/E.PORTUGUES (100) 84,132 84,306 +0,174 24/2/97 17:54
PTA/DOLAR US. 142,650 141,630 -1,020 24/2/97 17:54
PTA/CORONA SUECA 19,104 12/12/96 20:15
PT/V YEN JAPONES 1,158 1.159 +0,002 24/2/97 17:54
MARCO A. / DOLAR US. 1,688 1.673 -0,015 24/2/97 17:54

■ PAGO DE DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaría A cta. 96 72,00 54.00 24-feb-97
Koxka c.e., S.A. A cta. 96 93,15 69.86 24-feb-97
Un. Europea Inv. A cta. 96 150,00 112.50 24-feb-97
Ebro Agrícola A cta. 96 12,00 9,00 25-feb-97
B. Herrero A cta. 96 120,00 90.00 28-feb-97
INFRAN 95 A cta. 96 20,00 15.00 28-feb-97
Fiponsa A cta. 96 60,00 45.00 1 -mar-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 195.527,14 -7.21 +0.69 19.000.47
AC Dinero 181.335,53 +74,63 +0.71 4.021.04
BBV Dinero 260.021,56 +60,25 +0,81 464.978,43
Beta Dinero 199.675,68 +24,99 +0,76 23.902,57
BEXDiner 172.408,79 +7,39 +0,86 153.738,25
Broker Dinero 207.436,82 +8,09 +0.74 8.557,94
BSN Dinero 244.316,54 +55,95 +0,78 134.021,12
C.Murcia Dinero 143.254,35 +57,94 +0,70 8.021,12
Calvadiner 212.421,46 +81,30 +0,67 171.431,12
Citimoney 180.264.85 +24,59 +0,61 72.609,55
DB Diner 161.185.57 +4,02 +0,78 151.021,16
Diner Coop 155.796.63 +18,97“ +0,67 39.724,90
Diner BM 197.032.18 +19,58 +0,75 18.149.27
Dinerallántico 204.243.02 +50,72 +0,71 64.021.17
Dinerkoa 152.357.11 +8,19 +0,72 23.021.16
Eurovalor III 216.672.25 +8,72 +0,76 503.220.96
Fondinoro C. Mancha 127.375.00 +47,70 +0,64 1.021.39
Fondirecto 183.448.51 -9.52 +1,00 52.021.39
FondMadrid 215.168.90 +75,54 +0,69 336.021.22
Fondpostal M. 248.256.47 +5,75 +0,84 547.021.25
Ibordinoro 216.617.98 -131,75 +0,57 220.332.37
JP. Morgan 251.076.36 +19,53 +0,73 18.021.41
Privanza Dinero 878.913.57 +349,81 +0,76 62.021.46
Santander Monetario 130.757.90 +16,25 +0,84 26.685.35
Superfondo Santander I 219.956.12 +23,85 +0,73 381.826.56
Urquijo Dinero 317.531.37 +59,75 +0,72 43.021.11
Zaradiner 222.551.56 +54,40 +0,80 60.827,89

• F.I.M.
AB Renta 2.224.57 -2.29 +0,84 12.021,00
AC Acción 1.692.49 -13,84 +6,52 6.021,03
AC Divisa 1.452.33 -4.12 +8,28 7.021,04
AC Renta Fija 1.647.50 +2,57 +1,09 17.808,74
Almagro Divisas 112.135.11 -255,64 +7.33 21,05
Almagro Valores 156.222.70 -1.164,20 +3,89 2.321,36
Argentaría Global 1.358.24 -2.66 +2.17 18J234,28
Argentaría Renta 1.305.07 +0,13 +0.94 32.021,06
B.I. Multifondo 1.722.28 +0,94 +0.52 1.021,10
BBV Ahorro 1.520.96 +1,83 +1.12 126.458,69
BBV Bolsa 2.190.27 -18,57 +4,56 12.604,95
BBV Divisa 2.161,90 -1.65 +5,67 11.403,86
BBV Renta 2.269,67 +2.04 +0,90 325.021,07“
Beta Accione* 12.694,21 -131,86 +5,24 2.021,10
Beta Activo* 104.018,77 +19,12 +0,71 21,13
Beta Crecimiento 12.042,46 -111,36 +5,21 1.021,10
Beta Europa 1.117,00 -41.38 +or69 14.159,10
Beta Renta 2.213,44 +2,49 +0,91 4.021,10
Beta Valor 1.037,27 -9,95 +2,75 2.918,81
BEX Bolsa 2.920.14 -25,67 +5.23 7.021,18
BK Segurvida 152.934.80 +223,73 +1,68 9.021,10
BSN Acciones 3.097,94 -25,51 +5.78 43.555.37
BSN Global 1.681,48 -1,77 +0,98 15.266,30
BSN Inversiones 1.384,32 -4.32 +3,05 32.944,47
Caja Murcia 1.396,91 +0,78 +0,84 1.873,03
Cecar Bolsa 131.236,00 -807,27 +5,86 967,79
DB Global 1.205,40 -0.08 +0,83 17.024,88
Espirito Santo R.V. 1.411,80 -9,99 +4,68 1.021,18
Fondo CCM 1.206,71 +0.57 +0,73 21,39
Fondoatlántico 2.406,72 +0,95 +0,83 69.021,24
Rentmadrid 1.837.49 -159,65 +0,00 32.021,49
Urquijo Crecimiento 1.775.41 -14,31 +6,71 4.248,00
Urquijo Renta 3.084.47 +3,01 +1,14 43.021,40

FONDTESORO
AC Fondtesoro 179.752.28 +76,32 +0,74 416.277,56
BBV Activos 178.467.62 +36,41 +0,73 105.021,07
Beta Deuda 1.676,17 +2,56 +1,02 7.021,10
BM Fondtesoro 1.762.10 +0,98 +1,94 11.021,11
BSN Deuda Fondt. 1.278.89 +0,32 +0,79 6.021,07
Madrid Deuda 1.338.72 +1.83 +1,18 43.021,41
Santander Dior. Fondt. 176.079.49 +11,46 +0,73 223.021,50
SantarKior Fondt. 1.853.47 +1.42 +0.88 29.020,71

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Dif. Máx. Mín Volumen

58.602
4.143

Fuente: Infobolsa

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

114,04
114,14

Último 

112.18 
113,85 
114,09

113.62
113.85

Anterior 
112,18 
114,01
114,25

U

¿2x1^
-0,16
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►
 El Partido Comunista Chino 

(PCCh) celebrará un gran funeral 
por Deng Xiaoping en el Gran 
Palacio del Pueblo al que asistirán 
diez mil personas
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Los restos mortales del líder chino fueron incinerados ayer

Homenaje póstumo
a Deng Xiaoping
China dará hoy, martes, el último homenaje póstumo 
al que durante casi veinte años fite su guía político e 
ideológico, Deng Xiaoping, cuyos restos mortales fueron 
incinerados ayer. El Partido Comunista Chino (PCCh) 
celebrará un funeral en el Gran Palacio del Pueblo al

que asistirán diez mil personas especialmente seleccio
nadas para la ocasión. Ninguna personalidad extranjera 
ha sido invitada a esta ceremonia que se desarrollará 
en tomo a una urna con las cenizas del patriarca y 
que será presidida por su sucesor, Jiang Zemin.

PEKIN. (Efe).- El acto será 
transmitido en directo por tele
visión a China y al resto del 
mundo a partir de las 02:00 
(GMT) y marcará el final de 
los seis días de luto oficial 
decretados por las autoridades 
tras la muerte del dirigente el 
pasado miércoles cuando con
taba 92 años de edad.

Durante estos seis días, los 
medios de comunicación, 
estrictamente controlados por 
el PCCh, han efectuado una 
incesante campaña de glorifi
cación del fallecido a pesar de 
que él, en vida, y al revés que 
Mao Zedong, no permitió nin
gún culto a su personalidad.

La televisión difundió repe
tidamente documentales sobre 
su vida, mostrando a menudo 
su foto fija en pantalla con la 
inscripción “Gloria eterna a 
Deng Xiaoping” con música 
fúnebre de fondo.

En los informativos, y cada 
vez con mayor frecuencia, se 
pudieron ver las declaraciones 
de ciudadanos casi siempre en 
medio de espectaculares sollo
zos que muchas veces rayaban 
la inverosimilitud.

El duelo oficial alcanzó ayer, 
lunes, uno de sus puntos cul
minantes, con la ceremonia de 
cremación del cadáver en el 
cementerio Babaoshan, donde 
descansan “los mártires revo
lucionarios”, al que asistieron

Gobierno peruano y El Papa visitará Líbano 
MRTA siguen negociando los días 10 y 11 de mayo

LIMA. (Efe).- El Gobierno 
peruano y los secuestradores 
de 72 rehenes en la residencia 
del embajador de Japón en 
Lima concluyeron ayer, lunes, 
al cabo de dos horas y media 
su quinta reunión para solu
cionar esta crisis.

Este quinto encuentro, que 
comenzó a las 10.33 hora local 
(15.33 gmt) terminó a la 13.00 
hora local (18.00 gmt), hora 
a la que los secuetradores 
abandonaron la llamada “casa 
de las conversaciones”.

Por otra parte, el presidente 
peruano, Alberto Fujimori,

El Partido Comunista celebrará hoy un gran ftineral por Deng Xiaoping.

la familia, compuesta por su 
viuda, varios hijos y nietos, y 
los altos cargos del Estado con 
el presidente, Jiang Zeminj a 
la cabeza.

La ceremonia se había anun
ciado como privada y familiar 
y la hora del traslado del fére
tro y la cremación de los restos 
mortales no se dio a conocer 
públicamente.

Pero las imágenes de tele
visión mostraron a varios miles 
de personas, ordenadas y evi
dentemente organizadas, que 
portaban claveles blancos de 
papel en señal de duelo y pan

accedió a incluir la excarcela
ción de los presos del MRTA 
en las negociaciones con los 
asaltantes de la residencia del 
embajador japonés en Lima, y 
desea que la crisis se resuelva 
antes de Semana Santa, según 
afirmó ayer la prensa japonesa. 
El rotativo “Mainichi” asegura 
que Fujimori cedió en la cues
tión sobre la que, hasta enton
ces, se había mostrado más fir
me (el rechazo a las excarce
laciones), durante el tercer diá
logo preliminar celebrado días 
atrás entre las partes implica
das y la comisión de garantes. 

cartas en las que se leían ins
cripciones como “Deng Xiao
ping, buen camarada” o en las 
que se prometía amor o 
recuerdo eterno al líder muer
to.

La pretensión de acto semi 
secreto y familiar, que al final 
no lo fue, se interpreta como 
un intento más de las auto
ridades de controlar al máximo 
todas las manifestaciones 
públicas, y canalizarías oficial
mente, para evitar la repetición 
de episodios históricos en los 
que el duelo popular espon
táneo o no oficial acabó en

VATICANO. (Efe).- El 
papa Juan Pablo II visitará 
Líbano los días 10 y 11 del 
próximo mes de mayo, anunció 
ayer, lunes, el portavoz de la 
Santa Sede, Joaquín Navarro 
Valls.

El anuncio del viaje coin
cidió con la visita que ayer rea
lizó al Vaticano el primer 
ministro libanés, Rafic Hariri.

Navarro agregó que Juan 
Pablo II visitará Beirut y que 
el objetivo del viaje es la cele
bración de la fase final del 
Sínodo libanés que se celebró 
en Roma del 26 de noviembre

disturbios.

Derechos humanos

Por otra^parte. China no va 
a realizar rápidamente avances 
capitales en su manera de 
observar los derechos huma
nos, señaló ayer en Pekín la 
secretaria de Estado norteame
ricana, Madeleine Albright, al 
término de sus conversaciones 
con los dirigentes chinos.

Albright explicó en rueda de 
prensa los asuntos sustanciales 
tratados en sus entrevistas con 
el presidente chino, Jiang 
Zemin, el primer ministro, Li 
Peng, y el ministro de Asuntos 
Exteriores, Qian Qichen, en su 
primer viaje, de apenas 20 
horas de duración, a China.

“La verdad es que pensaba 
que el viaje, ño se iba a realizar 
a causa del luto” por el falle
cimiento de Deng Xiaoping, 
pero “he cumplido este alto 
de mi gira por el mundo para 
mostrar qué el papel y los inte
reses norteamericanos son glo
bales, y aún me quedan tres 
más”. Albright eludió respon
der directamente a la pregunta 
de si de sus conversaciones han 
salido avances en el asunto de 
los derechos humanos e indicó 
que “creo que los dirigentes 
chinos han comprendido la 
enorme importancia que en 
EE.UU. se da a ese asunto”. 

al 14 de diciembre de 1995 por 
razones de seguridad.

El Papa presentará los resul
tados del Sínodo y hará pública 
una exhortación apostólica 
postsinodal.

El Pontífice visitará Beirut 
y un santuario mariano de los 
alrededores. El programa pre
vé también un encuentro con 
los jóvenes libaneses y una 
misa. Juan Pablo II recibió en 
audiencia privada durante 
media hora a Hariri, con quien 
trató, además del viaje a Líba
no, de la paz en Oriente 
Medio.

La UE buscará un 
acuerdo bilateral 
con EE.UU. sobre la 
ley Helms-Burton

BRUSELAS. (Efe).- La 
Unión Europea (UE) conti
nuará buscando un acuerdo 
bilateral con Estados Unidos 
sobre la ley Helms-Burton, 
aunque mantiene el contencio
so abierto contra la ley en la 
Organización Mundial de 
Comercio (OMC).

Los ministros de Exteriores 
de la UE mostraron ayer, 
lunes, en una declaración su 
intención de seguir negociando 
con Washington para lograr 
“un acuerdo bilateral global” 
y, en ese caso, “detener o sus
pender el contencioso”.

El comisario europeo de 
Comercio, León Bríttan, envia
rá una carta a la secretaria de 
Estado de EEUU, Madeleine 
Albrihgt, exponiendo la postu
ra que refrendaron hoy los 
jefes de la diplomacia comu
nitaria.

La UE mantiene la esperan
za de lograr un acuerdo, aun
que según Brittan, Washington 
sigue pensando que Cuba es 
una amenaza para su seguridad 
nacional y tiene poco margen 
de maniobra para negociar.

Estados Unidos tiene un pla
zo de seis a ocho semanas para 
invocar la cláusula de seguri
dad nacional y rechazar el dic
tamen que elabore el “pane 
(comité de expertos) de la 
OMC sobre la compatibilidad 
de la ley Helms-Burton con las 
normas de libre comercio por 
las que vela esta organización.

Un francotirador 
sembró el pánico en 
un importante 
punto turístico de
Nueva York

NUEVA YORK. (^ 
Una persona murió y 
ocho resultaron heridas 
tiroteo indiscriminado q 
sembró de pánico una 
zonas más turísticas de 
York, la terraza del rascacielo 

“Empire State”. ,.
Un pistolero emp f 

pistola semiautomaücaF 
tirotear a un grupo d 
y a continuación se di p 
la cabeza. . ¡as

Los hechos «Kurner ^^ 
17,15 hora local (22,1^ ¡jo 
cuando la terraza, o ^ ^^g 
86 del famoso edicio, 
repleta de visitantes. ^

El tiroteo ocas*°"°X las 
de pánico gene^ ^ 
docenas de turtó q^e 
encontraban en z L¿iente 
se precipitaron P 
hacia las escaleras. ^^^^ gi

Un testigo declar ^^ ^^{^ 
incidente que n .^^, pgfo 
tanta sangre en mi j,te 
lo peor fue cuando 
se aterrorizó’ •
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DMHES
g triunfo en Ecija no evitó la repetición de los defectos del equipo

El Alba no se sacude
el miedo a si mismo

Iván, aún dudoso.

JS-

Cristóbal GUZMÁN

C.G.

El Albacete ganó al colista pero no convenció.

Evolución prevista

sigue 
artros-

los tres puntos conseguidos el pasado domingo en el 
wpo del colista han devuelto parte del terreno perdido 
Mías últimas jomadas tras los “fíascos” contra el Orense 
F Lis Palmas. El Albacete ha dado caza al tercer cla- 
iiñcado y está en disposición de amenazar a los dos

Iván Helguera 
recuperándose de la

la 
de ■

CCMprimeros matemáticamente hablando. Aun así, la actitud 
timorata de los jugadores, censurada incluso por su entre
nador, apareció una vez más teniendo enfrente a un rival 
tan inferior que fue incapaz de poner contra las cuerdas 
a un Albacete que sufre miedo de sí mismo.

El Albacete dio caza al tercer
clasificado tras su victoria en Ecija, 
pero el equipo volvió a hacer gala 
de temor a pesar de tener enfrente 
al colista de la categoría
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No pocos aficionados se fro
ta los ojos cuando, frente 
3 la pantalla de televisión, vie
jón al Albacete Balompié 
superando a su rival, dominan- 
•1® el juego y haciendo subir 
31 marcador de San Pablo el 
lol que certificaba esa supe- 
cridad, eso sí, contra el colis- 
I^de la categoría.

Pero tras esos primeros 
analtos en los que el equipo 
^ sacudió esa eufemística “pá- 
P^a de los encuentros ante- 
anres, los de Mariano García 
emón volvieron a ofrecer una 

^a poco aseada que hizo del 
del partido contra el Eci- 

P una repetición de anteriores 

lalistas fueron presa de un 
® o a perder que les hizo 
objeto de recientes críticas.

**^®pa sobre el animoso 
supone seguir 

odo en el candelero, dar
Eibar que hasta hace 

"Iático? v ^^ ^''‘^^^^^ co^ Pris- 
«a en ^ Í ^^^^ener la diferen- 

®^ ’^Q^ primeros dardos Mallorca y Mérida, 
p ^^ ^’’®3} en sus respec- 

80 Sin embar-
no ha servido 

* vol •** ^^^ ^^ deficiencias que 
^ detectar en un 

^díS6n!^ capacidad de 

^^^^^^ terreno 
Co .1^ niayor parte del par-

P^ra inten- 
gol ^°" ^has y dientes 

volvió 
^Poración"??^^^^^^ ’^ 8’^^" 
'«ntroc m ®“^® la línea de 
1^ y la de delan- 
H^idó v ^“®.*"™Pide un juego 
fuente c‘"*”^amenteconse- 
^^ote . ^l'^cl supuesta- 
'^ "olació^^*^’' ^®1 Albacete 
•^s, HaQ? ^ adversarios infe- 

el inpv panto se mani- 
^’*'Po QiipPloable miedo del 
^®n se dp ^ posesión del 

^®1 lado del
« ^’dremos tan alar- 

Íí^odo Pn ^^’ explicables 

di^^l en para apretar 
^U^1^‘ ^ P^^Plo centro

^ ’^ejor?e^®l ®q“ipo, pues, 
absoluto, y se

redujo a unos primeros instan
tes de decisión que no tuvieron 
continuidad. Los sustitutos en 
el centro del campo tampoco 
aportaron cambios notables, lo 
que demuestra que el proble
ma del Albacete radica más en 
la inexistencia de una actitud 
deportivamente agresiva que 
en la aptitud de los futbolistas.

Aun así, al menos el Alba
cete anduvo firme en la faceta 
defensiva, con un Tomás que 
aportó seguridad aunque con 
sus limitaciones conocidas des
de el punto de vista defensivo. 
Chito, cuya jugada por el extre
mo en el 0-1 fue de libro, fue 
de más a menos en su debut 
como titular, y David no desen
tonó con el atenuante de sus 
muchas semanas a la sombra 

.de la grada.

' osroncpihA DES A

copia a la que fue sometida 
una de sus rodillas hace 
ahora tres semanas.

El jugador cántabro 
entrenará hoy con sus com
pañeros a un ritmo diferen
te en la idea de ir recu
perando la faceta muscular 
con carrera continua.

Eduardo Rodríguez 
Vellando, jefe de los ser
vicios médicos del Albacete 
Balompié, indicó ayer a este 
diario que Iván se encuentra 
en buenas condiciones, aun
que “la reaparición ideal 
será en el siguiente partido 
contra el Barcelona B”. Aún 
así, el doctor Rodríguez 
Vellando admitió que “hay 
que esperar la evolución de 
la rodilla incluso hasta el 
domingo, y si la rodilla sólo 
se le hincha un poco podría 
estar en condiciones de 
jugar y yo no pondría 
pegas”.

1-
1

Í

La reaparición 
“ideal” de Iván 
Helguera sería 
contra el 
Barcelona B

Alba y Osasuna, con bajas 
^ para el partido del domingo

Diego Rodríguez deberá guardar descanso el próximo 
domingo en el partido que el Albacete Balompié disputará 
al Osasuna en el Carlos Belmonte. Diego vio en Ecija la quinta 
cartulina amarilla del primer ciclo, lo que le hará que sea 
sancionado con un partido de suspensión.

Pero si el Albacete tendrá esta baja, el Osasuna sufrirá dos 
de jugadores habitualmente titulares. El centrocampista Fredi 
y el delantero De Freitas vieron sendas cartulinas amarillas 
que les harán ser sancionados por acumulación de 
amonestaciones, lo que dejará al equipo navarro sin dos de 
sus peones ofensivos en un momento sumamente delicado para 
los de Pedro Mari Zabalza, que agravaron su situación con 
la derrota del pasado domingo contra el Mérida.

En este tipo de interven
ciones, la duración habitual 
de la recuperación ronda el 
mes, aunque en caso de ser 
necesario el concurso del 
centrocampista podría inter
venir en el próximo partido 
durante una parte del mis
mo si todo se desarrolla 
conforme está previsto.

Por lo demás, la enfer
mería blanca está práctica- 
mete vacía y el resto de 
jugadores se encuentra en 
perfectas condiciones para 
jugar contra el Osasuna, a 
excepción de Alejandro, 
cuya recuperación sigue 
evolucionando de manera 
positiva.

M.C.D.2022
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Según Pedro Mari Zabalza “el panorama del equipo es cada vez peor”

Osasuna visitará Albacete
en un pésimo momento

PAMPLONA (Efe).- El 
entrenador de Osasuna, Pedro 
Mari Zabalza, declaró que, 
después de la derrota del pasa
do domingo en El Sadar ante 
el Mérida (0-1), “el panorama 
del equipo cada vez es peor”.

Osasuna se sitúa en la cla
sificación, tras la derrota ante 
el Mérida en la vigesimocuarta 
jornada, en la decimosexta 
posición, a sólo un punto del 
descenso a Segunda B.

“La solución pasa”, según el 
técnico navarro, “por hablar 
menos y centramos en nuestro 
trabajo para intentar ganar lo 
antes posible un par de par
tidos y mejorar en la clasifi
cación, que es lo que realmente 
necesitamos”.

“Somos un equipo que lo 
hemos hecho bien cuando nos 
han dejado, pero cuando tene
mos dificultades nos cuesta 
sobreponemos bastante y éste 
es el principal problema con 
el que nos estamos encontran
do”, agregó.

El conjunto navarro recibió 
el pasado domingo la repro
bación de su afición, que des
pidió a los jugadores al término 
del partido con una pañolada.

Además, durante varias fases 
del encuentro se profirieron 
cosignas en contra de la ges
tión del presidente, Juan Luis 
Irigaray, y del director depor
tivo del club, Javier Zubillaga.

Para Zabalza, “todas estas 
circunstancias no son agrada
bles, pero hay que superarse 
y el que quiera ser profesional 
tiene que apechugar cuando 
vengan estos malos momentos 
y tiene que procurar que le

Michel: “El Albacete es un 
rival muy importante”

Los goles de Carlos dan 
el liderato al Mallorca

SALAMANCA.- Michel Sal
gado, internacional sub’21 que 
milita en la UD Salamanca, 
destacó ayer en declaraciones 
a Efe la confianza que tienen 
en sus posibilidades los juga
dores de la UD Salamanca, 
tras sumar el pasado domingo 
ante el Almería la tercera vic
toria consecutiva en Liga y 
situarse a dos puntos de la 
promoción.

“Cada vez vemos a los equi
pos más cerca y estamos con 
ganas de que llegue el domingo 
siguiente, para intentar remon
tar otro puesto más en la 
tabla”, aseguró el jugador 
vigués.

Sin embargo, Michel Salga
do matizó que “debemos pen
sar domingo a domingo y saber 
que lo que sirve en esta com
petición es la regularidad. No 
podemos decir que nos vemos 
ya en primera división por 
haber ganado tres partidos 
consecutivos”.

A juicio del internacional 
sub’21, el Salamanca es junto

Pedro Mari Zabalza admite que el Osasuna atraviesa una etapa difícil.

afecte lo menos posible”.
En este sentido, el prepa

rador precisó que los resulta
dos no engañan a nadie. “Lle
vamos varios partidos en los 
que lo estamos haciendo bas
tante mal, por lo que es com
prensible todo lo que pueda 
pensar y opinar la afición”.

El Mérida sorprendió

El técnico osasunista mani
festó en relación con el partido 
del domingo que querían sor
prender al Mérida de salida. 
“Sin embargo nos encontramos 
con todo lo contrario. El prin
cipio del partido fue totalmen
te de ellos, porque salieron con 
mucha rabia, como debiéramos 
haber salido nosotros”.

“Nos sorprendieron en el 
primer cuarto de hora, que fue 

al Mallorca el equipo de 
Segunda División que mejor 
juego realiza, aunque alertó 
que la llegada de Jorge D’A- 
lessandro al banquillo del 
Mérida, será un revulsivo para 
este equipo que ya ganó el 
domingo pasado al Osasuna en 
su estadio de El Sadar.

“El Albacete es también un 
rival muy importante porque 
es un equipo que siempre ha 
estado en primera y han hecho 
un equipo para ascender. Me 
sorprende también la marcha 
del Badajoz, un equipo que no 
me gusta, pero que está ahí 
arriba, y la buena temporada 
que está realizando el Levan
te”, finalizó Michel Salgado, 
jugador cedido esta temporada 
al Salamanca por el Celta de 
Vigo.

El Salamanca visita el próxi
mo domingo al Leganés, que 
después de su última victoria 
en Barcelona parece estar 
recuperado de su mal momen
to. 

donde se decidió el partido. 
Tuvieron unas acciones peli
grosas y cundió el nerviosismo 
entre nosotros, lo que nos hizo 
encajar el gol ante un equipo 
con mucho oficio”, añadió.

El Osasuna se enfrenta el 
próximo domingo al Albacete 
Balompié en el Carlos Belmon
te en un partido en el que 
ambos equipos se ven nece
sitados de conseguir los pun
tos, los manchegos para seguir 
aspirando a los primeros pues
tos y los navarros para- salir 
de una situación que comienza 
a ser preocupante.

El Osasuna comenzó el 
Campeonato como uno de los 
aspirantes al ascenso a Primera 
División, pero con el transcur
so de las jornadas el objetivo 
ha pasado a ser la perma
nencia.

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- Los goles de Carlos 
Domínguez, el artillero cedido 
por el Sevilla al Real Mallorca 
el pasado mes de diciembre, 
están resultando provindencia- 
les para el equipo balear, 
actual líder de la Segunda A, 
en la lucha por el ascenso a 
Primera.

Los seis tantos que ha mar
cado Carlos le han convertido 
en el nuevo ídolo de la afición, 
distinción que el delantero 
agradeció ayer, aunque subra
yó que “queda mucho camino 
por recorrer”.

“Los goles son el resultado 
de la labor de equipo -explicó 
Carlos- y a mí me ha tocado 
la suerte de marcarlos; no me 
importa el número de tantos, 
sino que el Mallorca cumpla 
el objetivo de ascender”.

Carlos anotó la diana del 
triunfo ante el Levante en el 
Luis Sitjar (1-0), lo que supuso 
su primer gol ante la afición 
mallorquinista.

“Tenía ganas de marcar en

El Salamanca, 
optimista por sus 
últimos resultados

SALAMANCA.- El téc
nico de la UD Salamanca, 
Andoni Goikoetxea, asegu
ró ayer a Efe que el próxi
mo mes de marzo será “tre
mendamente importante” 
para las aspiraciones de 
ascenso de su equipo.

“Estamos ya en la recta 
final y en los 14 partidos 
que nos quedan nos juga
mos mucho y no estamos 
ni en disposición ni en con
diciones de perder terreno”, 
señaló el técnico vasco.

Goikoetxea incidió que 
durante el mes de marzo, 
en que el Salamanca se 
enfrentará a Leganés, Méri
da, Albacete, Orense y Las 
Palmas, “tendremos que 
estar a por todas, en el sen
tido de concentración, y dis
puestos a dar la talla”.

Los 14 encuentros que 
aún restan para concluir la 
temporada en Segunda 
División son “suficientes”, a 
juicio de Goikoetxea, para 
terminar en los puestos de 
ascenso. “Cada uno va a ter
minar donde se merece, 
aunque ahora mismo veo a 
los jugadores en condicio
nes como para pensar que 
van a ser capaces de sopor
tar la presión y la tensión 
del calendario”, añadió. 

casa y ante el Levante pude 
cumplir con esa asignatura 
pendiente”, explicó.

El delantero cedido por el 
Sevilla aseguró que una parte 
importante del mérito del tan
to de la victoria ante el Levan
te, la tuvo su compañero Gal
ca: “Me dio un pase perfecto 
y sólo tuve que avanzar y bus
car el ángulo de tiro más idó
neo”, indicó.

El futbolista admite que los 
colores del Sevilla le siguen 
tirando mucho, y que no espe
raba la derrota ante el Logro
ñés: “Cuando ví el marcador 
(1-4) no lo podía creer, ya que 
la situación se torna angustio
sa, aunque mi ex equipo tiene 
calidad para sacar adelante 
esta difícil situación”, dijo.

Carlos recaló en el Mallorca 
después de haber sido cedido 
por el Sevilla el pasado mes 
de diciembre, cesión no exenta 
de polémica al mediar Antena 
3 para que no recalara en el 
Albacete, club que también 
pretendía sus servicios.

Con sus goles, Luna 
salvó a Floro y 
acalló las críticas 
por el alto coste de 
su fichaje

GIJON (Efe).- Juan Carlos 
Ablanedo, cuestionado por el 
entrenador, y Luna, por el 
público, fueron los jugadores 
que con su actuación ante el 
Tenerife salvaron a su entre
nador, Benito Floro, quien con 
una derrota hubiese tenido 
muy difícil la continuidad al 
frente del Sporting.

Luna, que desde su llegada 
está en el punto de mira de 
buena parte de aficionados 
rojiblancos por haber sustitui
do a Salinas y por el dinero 
que el Sporting pagó al Alba
cete, fue el autor de dos goles 
y de una actuación personal 
muy acertada.

Mientras tanto Ablanedo, 
sustituido en Zaragoza tras 
encajar tres goles, realizó una 
parada a Kodro en los últimos 
instantes del partido con la que 
evitó el gol que hubiera 
supuesto el empate.

El Sporting se presentaba en 
este partido en medio de una 
gran tensión por parte de los 
aficionados tras la contundente 
derrota en Zaragoza. Floro 
sabía que su puesto corría peli
gro aunque en las fechas ante
riores al encuentro el presiden
te mostró públicamente su 
apoyo al entrenador.

Tras la victoria, ayer fue es 
jornada de descanso para la 
primera plantilla que volverá 
hoy a los entrenamientos para 
afrontar un tramo de Liga muy 
importante para sus intereses 
con encuentros ante rivaes 
directos como Compostela, 
Logroñés o Sevilla. j

Además, el Sporting deberá i 
lugar el jueves día 6 el partido j 
aplazado ante el Betis debido ¡ 
a la enfermedad de varios jug^ , 
dores sevillanos. Souza se des , 
plazó a Brasil para solucionar j 
varios asuntos pendientes y j 
reincorporarse a los entrena 
mientos el próximo jueves.

Tercera: Michel, dd | 
Conquense, sigue ! 
siendo “Pichichi” 1

Raúl, delantero del Pu^ j 

llano, anotó dos ™evo^ i 
situandose con 20, y j^^j , 
el cerco sobre el líder j 
(Conquense), que suma - j 
la tabla de goleadores del C j 
po XVII de Tercera Divisi ,

’T¿l«t Raúl dP) i 

Felipe (G Alrf^»')! 

y Treviño (Tome*^^^°^'/Quada' " 
12 goles: Moreira , 

lajara); Miguel Ange (J ig. 
llano), y Ramón (Villar f 

^°^- . Rarbancho f^P’ ¡ 
11 goles: Barow ^^ j 

(Almagro), y ^8^ i 
goles: Marín y Edu (T"' ¡ 

melloso). . /Almagre’)' (
8 goles: Becerra

M.C.D.2022
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f^os últimos minutos perdió su clara venta ja y cayó en Cuenca

El Almansa vio su 
racha truncada (3-2)
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Paco MÁRQUEZ

3, CD Cuenca:Javi, Chus, 
,toiengol (Richart, 88’), Che
ma, Guillermo, Juan, Lucas 
(Chendo, 54’), Marce, Edu, 
Segovia y Pajarón.

2, ÜD Almansa: Félix, 
Mateo, Cerdán, Cuenca, 
Peque, Juan Miguel, Rafa 
iHerrero, 79’), José Cristóbal, 
Coca (Castillo II, 69’), Carlos 
(Simón, 85’)y Graciano.
.4rbitro:De Andrés Sanz 

(Guadalajara). Buen arbitraje 
en un partido difícil. Tarjetas 
varillas a los locales Chus 
(expulsado por doble amones- 
lación en el minuto 75), Sego- 
rá y Armengol, y a los visi- 
lanles Coca, Juan Miguel, Car- 
bs y al delegado Ibáñez Bar
berán. Roja directa al local 
Marce y al almanseño José 
Cristóbal (79’).
Goles:0-1, min.l: Juan 

bfiguel marca de tiro lejano 
íue entra por la escuadra 
derecha.

0-2, min.38: Coca marca tras 
ana buena jugada.

1-2, min.68: Marce, a la sali- 
e un córner.

2-2, niin.72: En otro córner, 
i ™ empata ante la pasividad 
panseña.

H min.82: Chendo recibe 
I® el área, libre de marca, e 
I®troduce el balón por la 
I<5cuadra.
IJ?^'^®**®*®®* Polideportivo 
1 Fuensanta. Tarde soleada 
11 ^rca de doscientos alman- 
1 aos en el graderío, supoe- 

en número a los con- 
Imes. La peña femenina Las 

*^^° ^”^ nota de 
repartiendo delicias 

IWMiómicas. Al final, ambos 
Inn frieron despedidos con 
h^rte ovación.
1 dentario: La racha de 

y^riltados del Almansa 
partido clave 

|íjvor °
I''’íalés ^^^ nueve jugadores

^^®^ partido de fút- 
4^®’^®eión por la mar-

1 gradas.
pías equipos presentaban 
felT^?^ ^®5 almanseños 
I'lirciaí n® y Víctor Manuel. 

^^ planteó un 
contraataque con 

l^racia?^^°'P^ritas definidos, 
Fdelaní^ "^^^^ Cristóbal, y 

'^ ^^^^.’ Coca. Los 
fcíruoaH^’^’'®”^l®^on con un 
lo la L Qr gol, que fue clave 
I^^nca i?^^^^ parte ya que el 

yí’’'Püdnzs° ’nqnietó a Félix y 
finían centro del cam-

■plóbai r ^^ botas de José 
1^1. ’ ^ea, Carlos y Juan 

is’S’ parte fue un 

i •’rinier '^Í^jrupciones hasta 
I^lüniri^? local, con cuatro 
r^’s^p.^ 8°'

había ^^In^- Los alman- 
1 i^^go v perdido el control 
| y la concentración.

con lo que llegó el resto de 
goles locales.

Se produjo la remontada y 
llegaron los malos modos pro
ducto de la tensión del partido. 
El banquillo local se dirigió de 
forma antideportiva al visitante 
una vez hubo conseguido el 
tercer gol, y también realizó

gestos contra los seguidores 
almanseños, lo que pasoó desa
percibido para el colegiado.

Tras este resultado, el 
Almansa pierde provisional
mente el puesto de promoción 
de ascenso y el próximo domin
go visita el campo del Atlético 
Tarazona. Derrota almanseña contra uno de sus rivales directos.
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^ibiza.Passion
La pasión por el Ibiza no se acaba. Ahora, es más fuerte que nunca. 
Este mes no vas a poder resistirte. Tienes un Ibiza Passion *con 
Radiocassette con cuatro altavoces. Tienes diseño, tecnología, 
prestaciones, tienes todo lo que apasiona del Seat Ibiza.

PROMOCION VALIDA HASTA FINAL DE MES.
Precio recomendado por el fabricante, IVA, transporte y ahorro promocional incluidos. Oferta válida en Península y Baleares.

INFORMESE EN:

TALLERES RUBENS,S. A.» C/HELLIN, 17 • Tlf. 967 - 22 22 40 «ALBACETE

C
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El Albacete B no pudo pasar de la igualada sin soles en su visita a MinslaaiUa

Empate accidentado entre
Quintanar y Tarazona (0-0)

Carmen M. BARREDA

0, Quintanar C.F: Valentín, 
Juan, Abad, francisco, Soria, 
Sepúlveda, Porrero, Huertas 
(Luis, 62’), Luis, Viana y Ramí
rez (López, 48’).

0, Atlético Tarazona: Julen, 
Garrido (Michel, 79’), Carlos, 
Javier, Piñero I, Quico, Pinchi 
(David, 75’), Manuel (feman
do, 6)’), Yuyi, Pedro y Saltó.

Arbitro: Martínez Mirabel.
Comentario: Nuevo empate 

del Atlético Tarazona en Quin
tanar de la Orden ante un 
equipo local que anduvo pro
testando y dirigiéndose al ban
quillo visitante, con unas 
maneras poco deportivas.

El Tarazona realizó una pri
mera parte notable, con múl
tiples oportunidades de gol que 
no llegaron a rematarse, lo cual 
produjo nervios en el equipo 
local. En el minuto 6, saltó 
cabeceó alto tras sacar una fal
ta Manuel, en el 13 Yuyi tro
pezó con el balón a pase de 
Pedro y en el 44 Quico mandó 
el balón a la escuadra después 
de una indecisión entre el por
tero y la defensa locales.

A los 57 minutos, el cole

giado no sancionó con penalti 
una entrada de Valentín a Pin
chi, aunque el Tarazona no 
aprovechó sus oportunidades 
siendo éste su tercer empate 
consecutivo.

A la conclusión del partido 
Sepúlveda, jugador del Quin
tanar, protagonizó una tangana 
intentando agredir a Rojo, 
entrenador del Tarazona, des
pués de que durante el partido 
se dirigiera constantemente al 
banquilio.

El próximo domingo, el 
Atlético Tarazona juega en su 
propio campo contra el Alman
sa, esperándose una masiva 
afluencia de público local y 
visitante, ya que se trata de 
un partido interesante tanto 
por la clasificación como por 
la rivalidad provincial.

Un punto para el Albacete B

Por su parte, el Albacete 
B empató en Minglanilla (0-0) 
en un partido en el que los 
de Yoyo no anduvieron finos 
de cara a puerta a pesar de 
gozar de algunas oportunida
des.

Tras sus últimas goleadas a

o R
'

Rojo tuvo problemas con un jugador del Quintanar a la conclusión del partido.

favor, el filial blanco tuvo la 
pólvora mojada y no pudo 
derrotar a un equipo difícil en 
su propio campo. En el último 
minuto del partido se produjo 
una jugada polémica dentro 
del área local en la que un 
futbolista del Minglanilla gol
peó el balón con la mano sin 
que el árbitro juzgara que era 
merecedor de penalti.

Por el Albacete B jugaron 
Moraga; Tito, Moreno, Valen
ciano, Raúl; Juli (Perico, 67’), 
Diego, Horacio, Quico; Salva 
y Pedro (Zafrilla, 77’).

la próxima jornada, el Alba
cete B recibirá en el Campo 
de la Federación al Quintanar 
CF, partido que se jugará el 
sábado a partir de las cinco 
de la tarde.

^^’^es, 25 
_____________ ________ Febrero de 19(17

Escuela de Fútbol y 
el Miguelturreño, 
con la pólvora 
mojada (0-0)

ÍJ

0, Escuela de Fútbol Alba
cete: David, Marín, Márquez, 
Belmonte, tito (Víctor), Berrio^ 
Jota (Javi), César (Rodri)’ 
Salas, Santi y Remo.

O/CD Miguelturreño: Láza
ro, Mohino, Mario, Martín, 
Dávila, Eduardo, Trillo, Mora^ 
Miguel, Juan Angel y Gerardo’

Arbitro:Rubiera Núñez.
Comentario: La Escuela de 

Fútbol y el Miguelturreño 
empataron sin goles en un par
tido jugado de poder a poder 
y en el que las oportunidades 
se repartieron, aunque los de 
Agustín Callejas arriesgaron 
más y pudieron haber marcado 
en dos ocasiones en la primera 
parte desbaratadas por el por
tero visitante.

En la segunda mitad dominó 
más la Escuela de Fútbol, pero 
el Miguelturreño contraataca
ba con mucho peligro desper- 
diciendo Miguel una clara 
oportunidad. A falta de cinco 
minutos, Salas disparó desde 
30 metros con una gran parada 
de Lázaro cuando todo el mun
do cantaba el gol.

El próximo domingo, a par
tir de las doce de la mañana, 
la Escuela de Fútbol recibirá 
al segundo clasificado, el 
Cuenca, que es uno de los aspi
rantes al ascenso.

de Albacete

MERCADO DE

\La Tribunas
CENTRO DE OCASION
Teléfono 21 12 62 

MODELO

VEHICULOS DE OttlON

FORD MONDEO Todos los extras
FORD FIESTA Diesel 5 puertas
FORD ESCORT ATLANTA Todos los extras
FORD FIESTA PORTO 5 puertas A/A
RENAULT R/19 Diesel
RENAULT TWINGO
RENAULT TWINGO A/A
CITROEN AX Diesel
PEUGEOT 306 Diesel A/A
OPEL RECORD A/A
FORD TRANSIT 9 plazas A/A Turbo Diesel
SEAT IBIZA CL
FORD COURRIER Mixta

2.150.000
1.390.000
1.775.000
1.260.000
1.160.000

700.000
875.000
590.000

1.820.000
475.000

2.490.000
875.000 

' 850.000

Con Garantía de 3, 6, 12 y 36 Meses

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

AOTOMOVIIES 
10PEZ-ESFEJ0,S.A. 

Concesionario KENAUIT

1 OO
OCASIONES

DE EXCEPCION 
EN PRECIO 
Y CONDICIONES

MODELO AÑO PRECIO
RENAULT CLIO 1.7 3 P 91 975.000
RENAULT CLIO 1.9 D5P 94 1.225.000
CITROEN ZX 1.61 5PAA 92 890.000
PEUGEOT 405 GT 90 825.000
RENAUT 19 ADAGIO 1.9D AA 94 1.575.000
RENAULT SAFRANE 2.1 TD 93 2.575.000

C/Alcalde Martínez de la Ossa, 3
TeIf: 21 71 30

02001-ALBACETE

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO. RENAULT

RENAULT. ASISTENCIA 24 H. RENAULT Ocasión
EL PLACER 

DE VIVIRLOS
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OÁDO DE VEHICULOS DE 0CON

S.A.

TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS HYUnDRIMATRICULA

309 GT FULLEQUIP M-0815-HK

CARRETERA VALENCIA, 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

NISSAN

21 TXE A/A 
GTD ABS

V-2884^C 
M-1737-JH

CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA 

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono; 52 33 85 ALBACETE

^Euro^^m

C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

En algunos

ALBACETETel. Móvil (989) 35 22 75Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11

PRECIO

2.100.000
1.250.000
1.200.000
2.100.000

800.000

PRECIO

750.000
2.000.000

900.000
1.100.000

A/c, C/c, T/e 
C/C, A/B. R/C

EXTRAS

T/e. C/c
MODELO

GOLF GTD
TERRANO 2700 TD

MODELO

BMW 520 i 24 Val.
AUDI 80
MERCEDES 190, 200 i
BMW 524 TD
GOLF 1.7 DIESEL coches se puéde coger coche a cambio 

Abrimos sábados tarde

AÑO 

92 
90

FORD FIESTA
PAJERO TD LLANTAS DE ALUMINIO

EXTRAS AÑO

88
89
92

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

MARCA
SEAT 
VOLKSWAGEN 
VOLKSWAGEN 
NISSAN PRIMERA 
NISSAN ALMERA 
NISSAN MICRA 
PEUGEOT 
PEUGEOT 205 GTD 
PEUGEOT 
RENAULT
FIAT TIPO

MODELO
PANDA 45
JETTA CL. 5P
PASSATTD19A/A
2.0 TD FULLEQUIP
1.6SR FULLEQUIP
1.0L3P
405 MI 16X4 
FULLEQUIP

AB-1869-G
AB-3302-K
AB-7886-0
A&-3752-P
AB-3751-P
AB-4947-0
AB-4014-K
M-0496-LM

PRECIO
225.000.- 
675.000.- 

2.300.000.- 
2.600.000.-
2.050.000.-

900.000.-
1.250.000.-

850.000.-
475.000.-
550.000.- 
850.000.-

MOD]^ MA^ PRECIO MATRICULA
FIESTA 1.1 FORD 250.000 M-3786-1X
EXPRESE 1.4 RENAULT 500.000 AB-0238-I
TEMPRA1.4 FIAT 590.000 TF-8850-AN
505-GRD PEUGEOT 250.000 AB-9430-F
PRISMA 1.6 LANCIA 375.000 P0-549O-W
IBIZA 1.2 GLS SEAT 295.000 T-1701-0
R-21 GTS RENAULT 500.000 B-2512-IM
KADET-VAN OPEL 470.000 0-8531-AS
405-SRI PEUGEOT 800.000 AB-4150-I

E

CITROÉN AX D
CITROEN C-15D
CITROEN AX 1.1 1 FIRST
CITROÉN ZX 1.4 1 F
SEAT IBIZA 1.5
CITROEN XM 2.0.1
CITROÉN ZX 19 D AVANTAGE
FIATTIPO
CITROÉN SAXO 141
CITROÉN ZX TD AVANTAGE
CITROÉN ZX 18 1 AURA

MATRICULA GARANTIA

B-7779-PT 94
AB-5311-P 87 -(SG)
M-2291-SB 94 18 MESES
V-1992-ES 94 12 MESES
AB-3988-L 91 12 MESES
AB-8964-K 90 12 MESES
AB-8658-0 95 12 MESES
A&-1568-J 89 6 MESES
AB-0478-P 96 12 MESES
AB-3201-P 96 12 MESES
AB-4263-P 96 12 MESES

O
 

o

Mejor que nuevo
estrene un

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHÍCULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS

Automóviles de Importación y Nacionales
ALFREDO CUERDA LA CUERDA
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Betis-Rayo, también mañana, Las Palmas-Español y Celta-Rácins completan las diminalorias

Atlético-Barcelona, partido 
estelar de la Copa del Rey

MADRID (Efe).- El vigente 
campeón de la Copa del Rey 
de fútbol. Atlético de Madrid, 
recibirá mañana miércoles al 
subcampeón, Barcelona, en el 
partido de ida de los cuartos 
de final de dicha competición.

El equipo madrileño, que 
tuvo un irregular comienzo de 
temporada, mejoró sustancial
mente en las últimas jomadas 
y marcha embalado tanto en 
el Campeonato de Liga como 
en el torneo copero, en el que 
dejó fuera de carrera en la 
anterior eliminatoria al Com
postela.

El conjunto dirigido por el 
serbio Radomir Antic recuperó 
buena parte de las virtudes, 
conjunción, concentración y 
seriedad, que le encumbraron 
la pasada campaña y le lle
varon al doblete: campeón de 
Liga y Copa.

El Barcelona, que eliminó en 
octavos de final al Real 
Madrid, lleva una trayectoria 
con altibajos, pese a la cual 
marcha segundo en la Liga, y 
llegará al estadio Vicente Cal
derón sin algunas de sus estre
llas, tales como los brasileños 
Ronaldo y Giovanni, quienes 
tienen esta semana compromi
so con la selección de su país.

La intención clara de los 
catalanes será resarcirse de la 
derrota sufrida en la última 
final de la Copa y obtener un 
buen resultado en Madrid para 
ir al Camp Nou sin angustias.

Un duelo que se presenta 
igualado, en principio, será el 
que protagonicen en esta fase 
copera Racing de Santander y 
Celta, de Vigo. Ambos con
juntos están haciendo una 
meritoria temporada en la 
Liga, sobre todo los santande
rinos, quienes ocupan la nove
na posición en la clasificación.

El Betis sevillano conoció el 
pasado domingo, en La Coru
ña, su primera derrota como 
visitante en el torneo liguero, 
pero a pesar de ello parte 
como favorito en los pronós
ticos en el compromiso con el

El presidente del Hércules 
dice que no abandona

ALICANTE (Efe).- Aniceto 
Benito, presidente del Hércu
les, dijo ayer que, pese a la 
última posición que ocupa el 
equipo en la clasificación de 
primera división, no piensa en 
un posible descenso de cate
goría del equipo y aseguró que 
no abandonará al club alican
tino en su peor momento.

“Mi futuro no depende de 
los resultados ni de los aficio
nados. Depende de que tenga 
la confianza de los accionistas 
mayoritarios, aunque tengo 
pensado cuando voy a retirar
me pero no lo voy a decir”, 
dijo.

Atlético y Barcelona reeditarán la final copera de la temporada pasada.

Rayo Vallecano, un equipo 
que no atraviesa por su mejor 
momento.

Un solo Segunda '

Las Palmas, de Segunda 
División, que eliminó en octa
vos de final de la Copa del 
Rey al poderoso Valencia es 
el único club de su categoría 
que sigue en carrera. Ahora 
se medirá al Espanyol, un rival 
que dados los últimos resul
tados no parece inaccesible 
para los insulares.

Los horarios de los partidos 
coperos son los siguientes:

-Miércoles:
Betis-Rayo Vallecano

horas. Antena 3).
Atlético-Barcelon a 

horas. Antena 3).
-Jueves:

(20

(22

Las Palmas-Español (19,30 
horas. Antena 3).

C.elta-Rácing (21 horas, 
TVE2 y Autonómicas).

En opinión del dirigente her- 
culano, el club necesita en 
estos momentos “unidad”, por
que está convencido de que el 
equipo puede salvarse del des
censo. “Hemos atravesado la 
peor etapa y estamos como en 
la primera vuelta, donde tras 
una mala racha llegamos a 
estar fuera de los puestos de 
descenso”, añadió el manda
tario del Hércules.

Benito explicó que el 
ambiente pesimista que existe 
en torno al equipo herculano 
es “exagerado”, ya que con
sidera que se dramatiza dema
siado. Aniceto Benito, presidente del Hércules.

v Popescu: “Queremos ganar 
^ las tres competiciones”

BARCELONA (efe).- El 
defensa del FC Barcelona 
Gheorghe Popescu, que se 
encuentra recuperánclose de 
una lesión y no sabe si jugara 
en Madrid, afirmó ayer que su 
equipo quiere ganar las tres 
competiciones en juego (Liga, 
Copa y Recopa) y que para 
ello el conjunto catalán debe 
sacar un buen resultado 
mañana miércoles frente al 
Atlético de Madrid en la 
Copa del Rey.

Popescu, que finalmente ha 
sido convocado por Bobby 
Robson para el partido contra 
los madrileños, pese a que no

ha jugado los dos últimos 
encuentros a causa de un 
problema muscular, dijo que 
se encontraba “muy bien de 
su lesión”, aunque desconoce 
si será alineado.

Sobre las bajas de los 
brasileños Ronaldo y Giovanni 
Silva y del francés Laurent 
Blanc, todos ellos convocados 
por sus respectivas selecciones 
nacionales, Popescu dijo que 
son “muy importantes” para 
su equipo, aunque recordó 
que el Barcelona tiene una 
plantilla muy completa que 
considera “la mejor del 
mundo”.

Herminio
Menéndez: “El que 
no quiera estar en 
el Sevilla hasta la 
muerte, que se 
vaya”

SEVILLA (Efe).- Herminio 1 
Menéndez, director general del I 
Sevilla FC, afirmó ayer que “el \ 
que no quiera estar “hasta la i 
muerte” -aludiendo a uno de 1 
los lemas más coreados por los 1 
sevillistas en los últimos tieni-1 
pos-, que se vaya” y que el ] 
resto intentarán salir de la cri-1 
sis por la que atraviesa el 1 
equipo. |

Menéndez insistió, en refe- j 
rencia a los diversos estamen- J 
tos de la sociedad, que “el que ! 
no esté dispuesto” a trabajara 
o cenvencido de ello él mismo,! 
le dirá que “deje el barco” !

El director general del Sevi-l 
11a afirmó que conversó con! 
el presidente y que José María! 
González de Caldas “estápreo-! 
cupado” por la situación.

Menéndez, que tenía previs-1 
to reunirse con consejeros deil 
club y con el propio técnico,! 
el argentino Carlos Salvador! 
Bilardo, destacó que en estos! 
momentos “hay que transmitir! 
ánimos a la plantilla”. I

“Es la que tenemos y debe-! 
mos estar con plantilla y el! 
entrenador. Las soluciones no! 
se pueden inventar”, dijo! 
Menéndez, quien puntualizó! 
que “ahora no se puede anejar! 
la toalla”. , w

El director general del Sevi
lla también resaltó que el club 
“ha hecho esta mañana una 
protesta formal” sobre las 
actuaciones arbitrales en los 
últimos partidos, y destacó que 
“la verdad es que, en este sen' 
tido, tenemos una mala racha.

No obstante, Menéndez 
apuntó que “no se puede^^ 
car historias raras. El iW"‘ 
está donde está y la situado 
es la que es”.

“No me creo eso de caw 
de brujas. Rotundamente ere® 
que no hay nada premedita ® 
afirmó el dirigente, quien d O 
que hoy, en el consejo de 
nistración previsto, “se hablara 
de muchas cosas”.

Baloncesto: Lasa, 1 
novedad en la 1 
convocatoria de 1
Lolo Sainz 1

BADALONA («fck^"S 
del C.B. León toe U ^J 
la principal novedad ^^  ̂J 
vocatoria de la selecc 
nal de baloncesto, que V^ 
ció una concentrad jJI 
días en el °Ídenesí*l 
de Badalona a las or ^ 
seleccionador absoluto | 

Sainz. - base
El puesto de tercer ^^^^ 

una de las P’'^ P g coní^ 
de Sainz con vi^s 
cionar la lista defimh^ 
el Eurobasket 9/. j^ |¡st^ 
complicado esta ^ggyWa 
quedan las ehminatojia^ 
muchos jugador^ P 
estar aquí. Esp difí^fl 
hay, pero va a ser muy 1
afirmó Lasa. 1

M.C.D.2022
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Mmsreó a su exeguipo de penalti, pero ¡os salieses se acabaron yendo de vacío

El Valencia gano pero
sigue sin convencer (2-1)

Javier Val vuelve a 
ser segundo 
entrenador del 
Albacete a partir 
de hoy

C.G.

VALENCIA (Efe).- 2, 
iltncia CF: Zubizarreta, Ote- 
iCaceres, Engonga, Ferreira, 
innós, José Ignacio, Karpin
¡totos, m. 56), Fernando 
fedieta, m. 74), Leandro 
Sáh-ez, m. 81) y Claudio 
pez,
1, SD Compostela: Rafa, 
¡iáimberri (Christensen, m, 
ii. Villena, Bellido, Nacho, 
buró, Fabiano, Passi, Manuel 
fedma, m. 46), Ohen (Po-
s,in. 53) y Penev.
Coles: 0-1, m. 11: Penev, de 
oaiti; 1-1, m. 15: Leandro;
U. 65: Engonga.
Arbitro: Díaz Vega (colegio 
tono). Amonestó a los 
áencianistas Zubizarreta y 
meira y por parte del Com
pela a Popov, Fabiano y 
«110.
Comentario:
El Valencia ganó al Com
pela pero no convenció a 
s nadie, al quedar todavía 
$ evidencia muchas de sus

y el fencias de juego, sólo 
s no ^«caradas por el triunfo y 
dijo Idta de acierto de su rival.falta de acierto de su rival.

la norma habitual de los últi
mos partidos en Mestalla, don
de los goles siempre llegaban 
en los minutos finales.

El primer gol fue conseguido 
de penalti por el ex-valencia- 
nista Penev, en una jugada en 
la que el árbitro sancionó un 
derribo sobre Mauro de Ferrei
ra y el empate, escasamente 
dos minutos después, en un 
cabezazo de Leandro, tras un 
centro de Karpin, también de 
cabeza.

El Valencia pudo deshacer 
la igualada un minutos después 
del empate, pero Leandro no 
consiguió batir a Rafa y el jue
go empezó a evolucionar en 
el centro del campo.

Tras el descanso, el partido 
perdió ritmo de juego e interés, 
con un Valencia tan impreciso 
como en anteriores partidos y 
un Compostela que llegó a 
jugar en algunos momentos 
con cinco defensas, cuatro cen
trocampistas y Penev en punta.

Cuando peor jugaban ambos 
equipos, una salida desacerta
da de Rafa permitió rematar

Leandro intenta controlar el balón en presencia de dos adversarios gallegos.

I

alizó 
rojal

d equipo gallego no fue tan 
®servador como anteriores

Sevi- 
club 
una 

las 
los

plantes de Mestalla y eso se
‘'ftjo en una derrota frente
is empates conseguidos por 
^ equipos.
-3 primera mitad fue más
•'•«ante que el segundo

q“® ®po, en el que los gallegos 
sen .supieron reaccionar ante el 

dio el Valencia, 
ntmo de juego en los pri- 

villafcS file rápido y 
fión J ^^^’ ^^ ^^ llegaron los 

primeros goles, uno por 
'N, con lo que se rompió

idez
bus-

a Femando y el 
rechace lo envió al 
las redes Engonga 
espectacular tijera.

posterior 
fondo de 
con una

Villar se reúne con los 
^ árbitros ‘^para apoyarles”

El Compostela se lanzó al 
ataque ante un Valencia que 
recompuso líneas con la entra
da de Mendieta como lateral 
izquierdo y el pase de Engonga 
al centro del campo, con lo 
que el partido se abrió para 
el contragolpe local, pero tam
bién para las posibilidades de 
empate, que pudo llegar en el 
minuto 90, pero la melé que 
se formó ante Zubizarreta no 
fue resuelta por el Compostela.

MADRID (Efe).- Angel María Villar, presidente de la Real 
Federación Española de Fútbol (RFEF), se reunió ayer con 
los representantes de los árbitros para mostrarles su total apoyo 
en todas las medidas que adopten y para pedir al Consejo 
Superior de Deportes que modifique las leyes vigentes para 
que exista inmediatez en las sanciones.

A petición de Villar, se reunieron en la RFEF, durante 
dos horas, el presidente del Comité Técnico de Arbitros, 
Victoriano Sánchez Arminio, y los colegiados Ansuátegui Roca, 
López Nieto, Esquinas Torres y Fernández Marín, 
representantes de los árbitros en la asamblea del fútbol español. 
Villar, que tenía prevista la reunión al final de la semana, 
la adelantó por la situación de urgencia, que, en su opinión, 
se ha creado tras las manifestaciones de algunos directivos.

Javier Val vuelve a ser 
segundo entrenador del Alba
cete balompié a partir de hoy 
martes.

Val tuvo que dejar el cargo 
a finales del pasado mes de 
enero al no serle concedida la 
excedencia de su profesión 
docente, lo que motivó que 
regresara a las aulas y aban
donara su dedicación futbo
lística.

El club ha conseguido la 
excedencia definitiva de Javier 
Val, que esta misma mañana 
dirigirá junto a Mariano García 
Remón el entrenamiento de la 
pimera plantilla blanca a partir 
de las once de la mañana, 
hecho que el propio Val reco
noció anoche en el espacio 
Libre Directo.

Los problemas de Javier 
Val para conseguir la exceden
cia habían motivado que Issac 
Serrano fuera incorporado 
provisionalmente como segun
do entrenador. A partir de 
ahora Serrano pasará a ocupar 
otra función dentro del club 
sin descartarse que se haga car
go del juvenil de División de 
Honor una vez destituido 
Andrés Hernández por el coor
dinador del fútbol base Miguel 
Naharro.

Anoche se mantuvo una reu
nión en el club por parte de 
los responsables de la cantera 
del club en la que se iba a 
tratar esta cuestión. Para ocu
par el puesto de entrenador 
del primer equipo juvenil tam
bién había sonado en los últi
mos días el nombre de Martín 
Monteagudo, preparador del 
Infantil A.
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Por sólo 100

pts/dío

APADRINA un niño

del Tercer Mundo

•VIDA ESTÁ EN TUS MANO

19

□ Deseo más información sin 

compromiso
□ Deseo apadrinar___niños

Nombre

Dirección

Población

Provincia

a. . . . . . . Teli

ínlM Oficina

1

FUNDACION INTERVIDA

C/ Salud, 17 28013 Madrid
Tel. 902-191919
Fax 91-521 33 00
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Tela de araña

Escribir desde el borde hecie el centro petebras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18, se formará el nombre de un famoso 
cuadro de Velázquez.

1: Apela.- 2: Pone un mote.- 3: Furia.- 4: Vigila.- 
5: Reciente.<F.emenÍr>o).* 6: Tragedia.- 7: Copia.- 8: 
Condiciones meteorológicas.- 9: Pafs de Extremo 
Oriente.- 10: Escucharía.- 11: Municipio de Oviedo.- 
12: Municipio de Alicante.- 13: Borracha.- 14: Vale
rosa.- 15: Rompe, desgarra.- 16: Escoja.- 17: Divini
dad femenina.- 11: Alberga.

SOLUCION
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Solución al flechagrama
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írggTI INMOBILIARIA 
^i|gP^ GOMEZ-TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL. 2 V A. TELF. 52 39 92

Compre su local-almacén por menos de 
lo que paga de alquiler 250 mts. por 
9.500.000. ptas.

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No sea testarudo; quizá le 
convendría seguir otro camino para alcan
zar sus objetivos.
AMOR.- Día tranquilo y sosegado.

LIBRA A SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Su trabajo no irá todo lo bien 
que usted desearía.
AMOR.* Surgirán problemas de incompa
tibilidad de caracteres.

TAURO
j SALUD.- Vigile su peso y no engorde.

TRABAJO.- Aproveche la jornada al máxi- 
* mo; las circunstancias serán muy favo

rables.
AMOR.- Sorpresa agradable.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO^ Actúe con calma pero con 
determinaron.
AMOR.- Una persona que le quiere mucho 
necesita su amistad.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Nada se interpone en su cami
no; aproveche la ocasión para poner en 
práctica sus ideas.
AMOR.- Proceda con más cautela.

SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No siempre es buena táctica 
mostrarse franco y directo.
AMOR.- Situación amorosa paralizada.

a &^ CANCER
SALUD.- Debería hacer más ejercicio. 
TRABAJO.- Si actúa de manera decidida, 
podrá obtener grandes beneficios.
AMOR.- No sea tan brusco con la persona 
amada.

CAPRICORNIO 
\^ t SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Posible discusión con un socio 
~ o colaborador.

AMOR.- Su pareja no sabe qué hacer para 
que usted cambie su actitud distante.

LEO
SALUD.- Regular.
TRABAJO.- Haga realidad sus proyectos 
y no espere más tiempo.
AMOR.- Sus flirteos pueden llevarle a una 
situación engorrosa.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- El trabajo le ofrecerá una 
maravillosa ocasión.
AMOR.- Una llama, casi apagada, se rea
vivará de forma insospechada.

VIRGO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Día favorable en el terreno 
laboral; aproveche la jomada al máximo. 
AMOR.- No esconda la cabeza y trate 
de hablar con su pareja.

PISCIS
SALUD.- Apatía.
TRABAJO.- Si quiere ampliar sus acti
vidades, deberá organizarse.
AMOR.- Procure disipar sus dudas amo
rosas empleando el sentido común.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán muy impulsivos, por lo que les resultará difícil actuar con moderación 
y equilibrio. Su pasión por el riesgo les conducirá a una vida llena de aventuras.

I^fras desordenadas

YRE L L A G L A N O I TAN 
UNFOCADOJ | EFARO 

J AMUNI CHONLASUb 
ATOVEXTEPACAÑAR 
PUDRES DERMABLOI 
BOWEROi RANI VONT 
ratopri mcertona 
APRENSA! TROCARN 
PELVI LATI N 8 U 1 Z | 
B RE NAMUARESUPAC 
DRATAT EGALLERYO 
LI UDQUI EDASTEOR 
1 ADROMATRI MUNIV 
ERONATI LOPORTEM

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Museos famosos.
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Vende piso zona Escolapios: 4 dormitorios, 
salón, cocina, 2 baños, calefacción central, 

ascensor, vistas Teodoro Camino y Parque. 

14.500.000.

Crucigrama

2

3

6

10

HORIZONTALES: 1: Doctri
na filosófica según la cual el ori
gen de las ideas está exclusi
vamente en los sentidos. 2: Per- 
cibiríale. 3: Tronco del cuerpo 
|iumano. 4: Río de la India. 
Cubra. 5: Motivo. Notable dis
minución en el caudal, la salud, 
etc. 6: Emplee. Demostrativo. 7: 
Al revés, honesto, decoroso. 
Sufrid. 8: Dépósito para guardar 
cereales. Bóvido. 9: Al revés, da 
condiciones de salubridad. 10: 
Agudos, perspicaces. 11: Libro 
del Nuevo Testamento.

VERTICALES: 1- C^J

de seda. 2. Rínesp^ 
rozando. 3: Negación.
ñol. Matrícula de coe^^ 
ñola. 4: Situados. ^ 1 jj
ma. cachaza. 5¡ Btn^ J« 

Letra griega, b.
revés, «®5^ojejida A
Nombre arabe. 8-jor. 9: 
lacedonios.>M reve , ^^^g
Reflexivo. Pertenecien ^^5.
Consonante ^^ giec-
cansar, apoyar. 11- 
trónico (Pl) ,

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HOW j^,os 
Sucumbían. 2: Saturno. 3: Es. siseT. aG. 4: salgáis. • 2O: Ca^^
Renal. Roela. 7: Ira. siJ. 8: Ca. AO. AL Ta. 9: Alentaa • ^^^^^^

8: Intimo- Lo'^’ 

Anas. 5: Util. otuA. 6: Musgo. At. 7: Brea, ade -

11: Losa. Vaso. „ eco.
VERTICALES: 1: Telúricas. 2: seraL. 3: uS._ bana.^ ^^^.^

AO. sieS. Ras. 10: Olite. 11: Agasajase.
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

.BAQONES LABORALES - DIRECCION Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS

.9fBRIALES Y ECONOMICAS

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICION MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL

Comienzo: 7 de Febrero 
Clases intensivas 
Temario incluido

¡INFORMATE!
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

m

1 
a

V 
U 
8 
d 
V

n 
3

iano 
asan 
spí' 
SpS' 
cal- 

/aje- 
Ai 

«lo- 
Jos

)tro. 
Tes- 
!leC'

2i

fi ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTELA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
1 N S A U

’^ÍOlWCtttó: AUXiUARES DE CUNICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 
TOIICOS LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA. 
WWJSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
«OTE CONVOCATORIA: AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES. 
JUSTICIA: ÓFIClÁLeS.^^J«LIARESY' A^^ 
ffiALFS: REUNION INFORMATIVA, MIERCOLES 26. 8 JARDE., 
WlSraiO: EOUCACION INFANTIL MUSICAL FISICA, INGLES, 0TRAS. 
TEMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL. PRECIO.
^MUS (MAÑANAS. TARDES. NOCHES! 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABAÍX).

SECUNDARIA- DISTINTAS ESPECIALIDADES. TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN]

P0 ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

C/ Mayor 41,29 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAYPE
111

APOSICIONES GUARDIA CIVIL!
RECITADOS ULTIMA CONVOCATORIA: 16 ALUMNOS APROBADOS CON PLAZA: 

^'°^'° ^^®f°' ^'5 Carrasco, Pedro Díaz; Luis García, Carlos M. Garda, 

'^®''®*’ ^nnzano, Juan Molina, José M. Navarro, Antonio 
Pascual Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tomero. 

toniTc J^^^ORABUENA A LOS APROBADOS!
COMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA 

¡PLAZAS LIMITADAS!
‘MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

OACTIVIDADES FISICAS ALBACETE

C/ Octavio Cuartero, 43
Tlf: 23 24 23

, OPOSICIONES
'^^^^ ^'S*^® apostando fuerte 

>!STT|gí^0NAL DE POLICIA: ESCALAS EJECUTIVA Y BASICA 

POLICIA LOCAL, TROPA PROFESIONAL
^®*Pfeci°5 ^^^^ distintos, siguiendo nuestro lema CALIDAD-ETICA, 
Íürrr. °'’’®’'®“®' POT una preparación completísima.

PAGUES MATRICULA!
PPiébalo tú mismo en dicha Academia.

<------- ¡SIGUE EL EXITO EN ACADEMIA AFAB!

^CÍ¿ ^^^° ESPECIALIZADO EN DIBUJO TECNICO
" ' DISEÑO

14-Fax: 52 38 44
DESCRIPTIVA 

DEUNEACION 

DIBUJO GRAFICO

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84 
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS 

MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL. PEDAGOGIA TERAPEUTICA

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMAR IOS INCLU IDOS EN LA MENSUALIDAD

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

ACCESO AUNIVERSIDAD
EGB., BUP., COU., F.P., ESO, INGLES, CONTABILIDAD

HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

PREPARACION OPOSICIONES

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL-POLICIA LOCAL
* INSALUD (CEU\D0RES - AUXILIARES).*

*
*

JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

tí ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTELA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL DE ALBACETE: INMINENTE 

OFERTA DE 22 PLAZAS
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

AUXiUARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:
OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. 

PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS
ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS

ESTADO: 710 ELAZAS. SEGURIDAD SOCIAL: 260 ELAZAS

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

MAyPE 
Albacete

o

C/ Mayor 41,28 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
* OPOSICIONES POUCIA LOCAL Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL. Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire, Armada, Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
♦OPOSICIONES INSTITUTOS POUTECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Clases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
♦OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

CLINICA.
* DIGITOPUNTURA 

ACUPUNTURA 
IMASAJE

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |

INFORMATICA

CURSOS 1996-97

NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO

• Introducción a la Informática
• Ofimática IV(S-D0S
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

< ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97
EGB, BUP, REFORMA, COU, ÍDIOMAS, FP, ESCUELA POUTECNICA, UNIVERSIDAD 

TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONAUZADA ■ 
DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

’íNGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

POUTECNtCA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 ANOS: TODAS LAS MATERIAS

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON IA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINOPIO

COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

VIRREY MORCILLO, 1
TFNO: 52 03 66

02005 ALBACETE
Dirigido a:

CURSO PRACTICO DE 
CONTABILIDAD Y BANCA

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

C/. Pablo Medina, 10-5-
Teléfono 24 57 00
02005 ALBACETE (España)

• Herma Discal
• Torceduras
•Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

-Personas que necesiten 
ampliar conodmientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

Contenidos:
-CONTABIUDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h.).

Duración total: 220 horas.
IRÉ5ERV7^ YA TU PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

BY NEXT SUMMER YOU’LL SPEAK 
ENGLISH FLUENTLY

NEW ENGLISH LANGUAGE COURSES ©ALCEIALBA by L.Q.
________ (Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

3D STODIO

CON ALCEIALBA by L.Q.

Z ■■
 

M
 Z Z 1 ■■
 Z

«INUNGUA IDIOMAS C/T. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 223716
‘IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) 0/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
‘CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 21 40 40
‘IDIOMAS CUNTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.

TEACHERS: LINDA, CHRIS, GERALD...
INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

GUARDIA CIVIL
98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA
ASEGURA TU PORVENIR EN
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES 
26 AÑOS DE EXPERIENCIA
C/MARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartero)
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES: 
- AL PROFESORADO DE E.G.B.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD,

- POLICIA LOCAL Y NACIONAL

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL LQ. 
METODO SUPERRAPIDO 

C/ Mayor, 45. T: 21 47 97

’fe'ola ‘^^OSICIONES

*Policia Nacional 
*Policía Local 

te¡Í5fq^QTPOS r-^ Guardia Civil 
Swoí yS^P^ ESTUDIOS LOPEZ QUILES^or d^f^lA- Mc-rrt J^®9- Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54
^<:^^I. 217^J000 AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

RECUPERACIONES

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 
INFORMATICA - CONTABIUDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS-VIA MULTIMEDIA 
C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edif. Simago) 

TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...

GRADUADO ESCOLAR (Título Qfldal)
Aseguraxe ei 1

CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUILES: 0/ Marqués de Vlliorea, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel. 23 58 54
ACADEMIA IBERA, C/ Concepción, 10. Tel. 2140 40

M.C.D.2022
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ¡i VISITENOS !!

.-«IPI
AQBITE DE LA PROPEOAD INIfOBtUARIA 

Emilio Horn4n<ioz

ALBACHE
Tesifonte Gallego 12 - 1* Izq .. ÜLLAMENOS!! n

VENJAS -

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 26
Teléfono: 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su bogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Torres 
Quevedo, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, totalmente reformado. 
Precio; 4.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, >baño, calefac
ción individual. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
totalmente reformado, 2 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
4.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona C/ Collado 
Piña, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño. Precio: 
4.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía. 
3 dormitorios, salón, cocine 
amueblada, baño, todo 
exterior. Precio: 3.700.000 
ptas. Tel: 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

• SE VENDE o se alquila 
hostal a 25 kilómetros de 
Albacete, 15 habitaciones, 
salones, bar, 125.000 
ptas/mes. Tel. 20 51 51

GESDOMUS
Vende piso a estrenar 
de 3 dormitorios, 2 
baños, 2 armarios 
empotrados, terraza 
grande, zona Parque 
Sur, 10.000.000.

Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende apar
tamento zona Pajarita, todo 
exterior, 2 dormitorios, gara
je, cocina amueblada, cale
facción individual, antigüe
dad 4 años, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref 
T-158

• GESDOMUS vende piso 
de 125 m^, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, calefacción, 
ascensor, zona museo. 
14.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81. Ref. T-1431

• GESDOMUS vende piso 
en la C/ Donantes de San
gre, amueblado, 3 dormito
rios, garaje, 5.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-823

• GESDOMUS vende piso 
de lujo en Plaza de la Cate
dral, 3 dormitorios, garaje, 
trastero, aire acondicionado. 
Tel. 52 32 81 Ref. T-1408

• SE VENDE piso C/ Lugo. 
95 m^ habitables, 60 m^ 
terraza. Calefacción indivi
dual. 3 habitaciones, salón. 
Tel. 50 64 72. Llamar 
noches.

TORREVIEJA HSUPER OFERTA!!
¡¡¡OFERTA IRREPETIBLE!!! TORREVIEJA

SU VIVIENDA BUNGALOWS
Desde 25.000 ptas mes. 2 y 3 Dormitorios -^ Jardín

SIN ENTRADA o Solárium * Palio t- Piscina
INCLUIDO GASTOS DE Común -r Amueblados

ESCRITURA -p IVA 4.400.000
Tel. 50 72 09 Tel. 50 72 09

PROMOCIOflES EDEN PROMOCIONES EDEN

API SANMARTIN
PABLO MEDINA. 1 

(Esquina San Antón) 
Teléfono 21 20 02

ALBACETE

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Plaza de Toros, 
salón, 4 habitaciones, 2 
baños, calefacción indivi
dual, ascensor, trastero y 
garaje, edificio de 6 años. 
13,5 millones. (Ref. 733)

• API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero, 200 mts. útiles, 
salón (60 m^), 4 dormitorios, 
2 bañós, ascensor, calefac
ción individual, terraza de 15 
mts., todo exterior. Edificio 
de 6 años. (Ref. 652)

• API SANMARTIN VEN
DE, zona Feria, 90 m^ útiles, 
salón, 3 habitaciones, 2 
baños, ascensor, calefac
ción individual. 11.000.000 
millones.

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, zona 
Industria, 52 mts. útiles, 2 
dormitorios, 1 baño comple
to, calefacción individual 
gasoil. Edificio de 4 años. 
7,5 millones.

• SE VENDE LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano {junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

• SE VENDE Mercedes 190 
E 2.3 16 V. Aire acondicio
nado, elevalunas eléctricos, 
cierre centralizado, alarma, 
ABS, control de tracción, 
185 CV, tapicería mixta, 
radio-cassette. Noviembre 
87. Nacional. 1.650.000 
ptas. Tef. 929/11 11 23

• iOPORTUNIDADI vendo 
BMW 325 i coupe año 93. 
Color antracita. Impeclable, 
con extras. 3.650.000. Inte
resados llamar al TIfno: 970/ 
30 20 55

• OPORTUNIDAD brillan
tes 1 quilate puro, precio 
500.000. Dos relojes Omega 
todo oro macizo a 300.000 
cada uno. Tef.967/30 89 07. 
Señor Díaz

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 1 dormitorio 
desde 4.850.000 ptas. Exce
lentes vista al mar, amue
blado y con piscina. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

• TORREVIEJA OCASION 
Apartamento de 2 dormito
rios desde 6.050.000 ptas, 
amueblado y con piscina. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Chalet individual con parce
la de 2, 3 ó 4 dormitorios. 
Informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Telef.: (967) 
21 31 71

• SE VENDE máquina de 
cereales y legumbres. Tel. 
27 50 96

• TORREVIEJA, vendo 
apartamento, 2 dormitorios 
a estrenar, amueblado. 
500.000 entrada única. Tel. 
91/795 39 00

SE VENDE 
LOCAL

330 m^. divisible en 
2. C/ Fernán Pérez 
de Oliva, 21.
Tefs: 51 06 58 / 22 49 38

GESDOMUS
VENDE APARTAMENTO 

NUEVO
Zona Carretas, 2 dormitorios, 
cocina amueblada indepen
diente, calefacción individual, 
ascensor, trastero. 8.000.000 
pesetas, teléfono; 52 32 81. 
REF. T-1290

• VENDO TERRENO de 
10.000 m^. Zona Ctra. Jaén. 
Tel. 23 61 49

• VENDO CASA 170 m^ 
barrio del Pilar. 14.000.000 
ptas. Tel. 21 85 04

ALQUILER

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Plaza del 
Altozano. Edificio Capitol: 
Salón, habitación, cocina, 
recibidor y terraza. Tef. 
21 52 61 y 21 05 43

• ALQUILO piso céntrico, 
bien amueblado, calefacción 
individual, garaje. Tel: 
21 62 97

• ALQUILO LOCAL comer
cial, 100 m^. Octavio Cuar
tero. Acondicionado. Tel. 
22 00 80

• ALQUILO piso céntrico, 
cocina amueblada, calefac
ción y agua caliente indivi
dual por gas ciudad. Cura, 
5. Tel. 21 51 39

• ALQUILO piso acondicio
nado oficinas. Céntrico. 
Calefacción individual gas 
ciudad. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• ALQUILO despacho, 
calefacción y aire acondicio
nado. Cura, 5. Tel. 21 51 39

• ALQUILO apartamento 
nuevo sin muebles, con tras
tero. 45.000 ptas. incluida 
comunidad. Francisco 
Pizarro, 62. Tel. 50 42 11

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. 
52 02 51

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

• ALQUILO PISO pequeño 
amueblado, zona parque. 
Tel. 22 45 75

• SE ALQUILA PISO, zona 
Pryca, 90 m^. útiles, 3 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción individual, trastero y 
garaje. 60.000 Ptas. comu
nidad incluida. Tel. 21 05 16

• SE ALQUILA LOCAL 
zona Parque, 170 m^ -(- 125 
m^ de patio ideal para guar
dería. Tfno: 21 68 06

EDIFICIO TOSCANA
Se alquilan apartamentos 
2 dormitorios. Se alquilan 
despachos.
Para profesionales, sala de 
conferenaas. salas de reunio
nes. locales comerciales, domi
ciliación de sociedades, plazas 
de garaje, etc . Tf- 52 02 21 y 
21 00 02

SE ALQUILA 
LOCAL

En C/ Rosario, 100 
(fachada también en 

Bernabé Cantos)
925 m2 Tfn: 21 91 98

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel; 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, cocina 
amueblada, garaje, trastero, 
zona Avda. España, 55.000 
ptas. Tel, 52 32 81. Ref. 
T-1349

• GESDOMUS alquila apar
tamento, 2 dormitorios, 
garaje, calefacción indivi
dual, cocina amueblada con 
electrodomésticos, 50.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-1145

• SE ALQUILA piso nuevo 
95 m^, amueblado, 4 dor
mitorios, 2 baños, salón, 
plaza de garaje, trastero, 
junto al Hotel Los Llanos. 
Tfno: 22 68 48

• SE ALQUILA LOCAL 
comercial. 270 m^, acondi
cionado para cámaras frigo
ríficas. C/ Juan Sebastián 
Elcano (junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

EMPLEO

• OBTEN trabajo en Ban
cos o Cajas de Ahorros. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• BIBLIOTECAS, archivos, 
centros de documentación, 
trabaja como auxiliares. 
Próxima convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• TRABAJA en tu Ayunta
miento como Policía Muni
cipal, Bombero, Auxiliar 
Administrativo o Administra
tivo. Próximas convocato
rias. Infórmate 24 57 36

• CORREOS, Personal 
para clasificación y reparto. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 24 57 36

• AGENTES, Auxiliares, 
Oficiales para trabajar en 
juzgados. Próximas convo
catorias. Infórmate 24 57 36

• CELADORES INSALUD. 
Requisitos; Certificado 
Escolaridad. Próximas con
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

• CUIDADORES Servicios 
Sociales (Inserso). Requisi
tos: Graduado Escolar. 
Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

• SOLDADO PROFESIO
NAL. (Miles de plazas). 
Sueldo superior a 100.000 
pesetas. Más de 70 espe
cialidades. Próxima convo
catoria. Infórmate 24 57 36

• HAZTE Profesor/a autoes
cuela. (Bolsa trabajo). Sue’ 
do aproximado 200.001 
Infórmate 24 57 36

• GUARDIA CIVIL o Policía 
Nacional. Ingresa y consigue 
un trabajo fijo. Próximas con- 
vocatorias. Infórmate 
24 57 36

• ELECTRICISTA. Consi
gue tu carnet de instalador 
(un solo examen). Bolsa tra
bajo. Infórmate 24 57 36

• JOVEN (14-17). Ingresa 
en Politécnicos del Ejército. 
Asegura tu futuro. Consigue 
una formación, una profe
sión, un sueldo. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
24 57 36

• UNIVERSIDAD ACCESO 
(Mayores 25), Título FPI o 
Graduado Escolar. Consí
guelos con un solo examen. 
Infórmate 24 57 36

• TRANSPORTISTA. Obtén 
el Carnet de Capacitación de 
Meresmeías. (Bolsa Trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• TRABAJO. Estas profesio
nes demandan profesiona
les: CAD, Electricista Indus
trial, Autómatas Programa- 
bles, Instalador Antenas, 
Electrónica Analógica/Digital, 
Neumática. Prepárate, consi
gue trabajo. (Bolsa Trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• PRECISAMOS chica 
16-17 años para aprend' 
de dependienta. Tel. 
23 30 52

• EMPRESA en expansión 
seleccionará para incorpora
ción inmediata 4 personas 
para distintos departamen
tos comerciales. Los candi
datos deberán poseer: Ser 
mayor de 22 años, capaci
dad de trabajo y responsa
bilidad, actitudes para las 
relaciones humanas, forma
ción media. Se ofrece: Incor
poración inmediata en la 
empresa, estabilidad en el 
empleo, retribución econó
mica a convenir. Para mayor 
información presentarse hoy 
martes de 17 h. a 20 h. en 
el Hotel San Antonio (Alba
cete), preguntar Sr. Marín.

• BAYETA
Precios sin 
Perfumes 
91-559 36 96

ERGOPLUS.
competencia, 
imitación.

• SE OFRECEN jardineros 
para arreglar y mantener par
celas. Tel. 24 30 41

• SE NECESITA chica 
vocalista para formar dúo. 
Tel. 23 45 91

• SE NECESITA oficial/a 
de peluquería de caballeros. 
Llamar teléfono; 21 16 49

• SE NECESITA empleada 
interna para cuidar matrimo
nio de ancianos en Golosal
vo (Albacete). Tel. 49 42 82 
de 2 a 8 tarde.

LICENCIADA EN 
PSICOLOGIA

Tratamiento: dificulta
des de aprendizaje, 
trastornos de lengua
je, enuresis, técnicas 
de estudio, depresión 
stress, etc.
Telefs: 50 39 42 y 22 40 03

• NUEVAS ALIANZAS: 
Funcionaria, 30 años since
ra y responsable. Me gus-

:___________________________taría conocer chico educado....
VARIOS

y formal que como a mi le 
gusten las buenas costum
bres. Tel. 52 15 90

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudaremos 
a financiarlo. Teis: 50 17 30 
908/36 80 69

• HIPOTECAS cancelamos 
embargos, subastas, des
contamos letras. Reflotamos 
empresas. 987 61 88 45

A SAN PANCRACiO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. A.A.M.

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CAN^^u 

DEPOSITO BOTELLAS Y/0 GASOIX^ 

tiFéiiiaiyAininh;
Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO ^'ppoVlH^''

SOLICITAMOS COMERCIALES ALBACETE rj^^J^^^

OUMREZAS 
FERNAN3Q

•EJuhAcCIOÑ DE POSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
•REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

anmartin 
asesores

Roeario, 3 - 7.* (Edificio Capitol)
» 21 04 29 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
F.A.B.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.M.G.

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO
M.LL.G.

AGENCIA 
MATRIMONIAL

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• NUEVAS ALIANZAS: 
Rubia 49 años, separada. 
Me siento joven para poder 
amar, soy sensible, román
tica y espontanea, me gus
taría conocer alguien espe
cial. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Caballero en la tercera 
edad, alegre con sentido del 
humor, económicamente 
muy bien. “Conmigo nada 
te faltará, sólo tienes que 
conocerme”. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS 
organiza una fiesta el 8 de 
marzo para todas aquellas 
personas que no tengan 
pareja. Reserve su mesa 
antes del día 6 llamando al 
Tfno: 52 15 90

C' Tinte. 56 1® IZDA.
TELF. 52 15 90 ALBACETE

CONTACTOS
^^

• ANGELES Y VICTORIA 
modelos, 20 años de vuelta 

. en Albacete. Si nos conoces 
llámanos. 51 11 74

• CARLA. Novedad, rubia, 
simpática, esbelta, muy cari
ñosa. 22 84 64

4 a 8 tarde I

• ROSANA, PATRICIA’ SARAY, 3 chicas e^ 

das y sexys, lodo tipo de 
servicios. Tel. 24 7i 16

• EVA, novedad, 18 anos, 
bonita, muy simpática 
mame 22 84 64

• SEXO GRATIS, mujergs 
buscan contacto sexual no 
comercial. 952 05 07 0?'

• MUJERES BUSCAM 
HOMBRES, cientos de 
mujeres buscan contacto; 
sexual gratis. Llame ya, 
902 16 91 00

• NUEVOS CONTACTOS. 
Estudiantes, solteras, casa
das buscando excitantesi 
relaciones sin compromiso’ 
en tu misma ciudad. No pro-: 
fesionales. El servicio m¿: 
rápido y discreto con con
tactos telefónicos. Necesita
mos socios. Llame a nues
tras simpáticas recepcionis
tas 902 102 002 hasta 
medianoche

• CASA DE CONJACTOS, 
nuevo estilo. Tel. 511407

• CONTACTOS si buscas;, 
chicas, ambiente selecto y j 
relajado, llámame, 212156

• CHICO, 25 años, adn 
sólo caballeros solvenü 
23 7412

• CASA DE TU A TU Estil-i 
diantes, Meri, atractiva. Glo
ria, 18 años. Yuli, 19 años,- 
oriental, delgadita. TeL, I 
23 74 12 J {

• TU NUEVA AMIGA, pata 
caballeros solventes. 
ma discreción. Vídeo. Tal 
22 06 28 J

• CASA CONTACT^ 

señoritas no protestona^ 
Discreción. De 9 inanana 1 
9 tarde. Tef. 22 84 WM

• NOVEDAD, Carohni 
rubia, ojos azules, e^ 
rante, muy atractiva, o» „ 
hotel. Tel. 22 84 64 Í

TRASPASOS:

• SE TRASPA^ 

vídeo-club en funo<^ 
miento. Tef 23 03 01

• SE TRASPASA c> «Wl 

cafetería. Tel. 2391

• SE TRASPASA 
en galena «"*#«» 

interesante. Tel, z^ 

• SE TRASPASA 
estética. Vibrosauna, 

larium, gabinete. Tel. 24 02___^^

■^
 l 

? o
 ' 

3 -
o

m
 * 2 |s
 IParque Sur)-J<J J" nado 

mente acondic 
2.500.000 sin
Tel: 22 48 62

• TRASPASO^ ‘*¡3 

chaflán, 42 ™’%ia 
nidad. Económico.
908/04 99 75_____ _—j

• SE TRASPASA vjsofjl 

en funcionamiento- 

23 03 01

• SE TRASPASA ^3 

zona Feria. Tel. 239»

M.C.D.2022
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Madrid se ha convertido en 
la capital preferida por 
homosexuales La Tribuna

IICIA, 
upen-i 
)o de

TELEVISION
^ho^ama de los martes en ¡a Primera cadena de TVE aborda la problemática de este colectivo
a, llá-

jjeiís 
al, no Testigo directo” ofrece el
CAK 
i de 
iiacto
1 ya,

TOS. 
casa- 
antes 
miso 
5 pro- 

más 
con- 

este

locumento “Ciudadano gay”
MADRID. (Efe).- Nueva 

Íak, Los Angeles o Barce
na, ciudades pioneras de los 
cimientos de liberación gay 
¡los años 80, han pasado la

Sl®®^ a Madrid, que se ha
lasla

TOS,

jnertido en la capital pre- 
Mia por homosexuales de 
Mas las nacionalidades, quizá

1407 s encontrar más tolerancia

seas 
to y 
156

aprensión que en otros 
Bies.
hobablemente por esas

^í Mnes, Madrid fue elegida en 
^‘ siembre de 1995 como esce-

Bode la primera gran mani- 
;"í Mc¡ón de gays y lesbianas 
^ J España, que desfilaron por 
ñosj: '^otro de la capital para exi- 
Tei. 3SUS derechos.
—. Quince meses después, 
p^ «divos españoles de gays, 
lá» 
Tel

lesbianas y transexuales ocupa
ron de nuevo las calles madri
leñas y, con el lema “Hay que 
parar la homofobia”, pidieron 
que se equiparen sus derechos 
a los de las parejas hetero
sexuales.

El cobro de pensiones, la 
Seguridad Social o las conse
cuencias fiscales centraron las 
principales exigencias de igual
dad en el trato de estos 
ciudadanos.

Fiel a su lema de plasmar 
semanalmente la actualidad, 
“Testigo directo”, el programa 
de los martes en la Primera 
cadena de TVE, ofrecerá hoy 
un relato de la manifestación 
y entrevistas con algunos de 
sus protagonistas.

“Ciudadano gay” es el título

del documento que ofrecerá el 
programa de Ramón Pellicer 
y que mostrará las opiniones 
de Ana e Isabel, lesbianas, que 
se quieren, han decidido com
partir sus vidas y formalizar 
legalmente su unión.

La ceremonia de unión de 
estas dos mujeres, en el Regis
tro de Parejas de Hecho, y a 
la que asistieron amigos y fami
liares, fue presenciada por las 
cámaras del programa.

El espacio cuenta también 
con el testimonio de Jorge, un 
homosexual que ha asumido 
plenamente su condición y que, 
con su madre, regenta un res
taurante de ambiente gay en 
Madrid.

Completarán el programa 
otros testimonios. Ramón Pellicer, presentador del espacio “Testigo directo”.

ií

LAS PELICULAS DEL DIA
■os 
iie& 
laa

Robert Redford es “Jeremiah Johnson” (La 2).

S’
 

3.«® protagoniza “Extasis” (Canal Plus).

”®®”-“ La 2 pasa 
^'(1978)^°^^^ P^’'

^^^^^^ Zemeckis. 
Allen, 

k^®^^^®^ llegaron 
^^Ttos P^^^ ^^^ varios

SÍ^'Í’*’ ’** Jeremiah 
iS,.:®" “El cine de la

>4®’ de «Las

C 
3^:3^

un western, se 
aventuras de

Ya de madrugada, esta misma 
cadena pasa “AJ servicio de las 
damas” (1936).
Dirección: Gregory La Cava. 
Intérpretes: William Powell, 
Carole Lombard,
Gofry, un vagabundo acciden
tal, entra a servir de mayor
domo en casa de los padres 
de Cornelia e Irene, familia 
burguesa y desquiciada.

►“El momento de la verdad”.- 
Antena 3 abre la emisión cine
matográfica con “El momento 

rOeer''' ^^^^^t Redford, 

en cansado 
1 ^niura 7^^®’ lanza lí’^ocerá *^ montaña. 
|•>0!®*Mo tram- 

,1'''>® indios/® ®”“ '’

de la verdad”.
Dirección: Larry Peerce. 
Intérpretes: Donna Mills 
Peter Riegert.
Vanessa, una mujer que 
perdido a su marido y a 

y

ha 
su

^ las damas”.-

hija eq un accidente de coche 
comienza a trabajar en una 
agencia de inversiones.

►“La puerta”.-Antena 3 emite 

a la 1,30 de la madrugada “La 
puerta”.
Dirección: Tibor Takacs.
Intérfjretes: Louis Tripp 
Simon Reynolds.
Terry, un joven aficionado 

y

a
la parapsicología y la brujería, 
invoca a un demonio para 
pedirle que rehaga la vida de 
su alcóholico padre. Mientras, 
conoce a una chica y se ena
mora de ella.

►”Grotesque”.-A las 5,30 de 
la madrugada, esta cadena con
cluye su emisión con “Gro- 
tesque”.
Dirección: Joe Tomatore.
Intérpretes: Linda Blair y Tab 
Hunter.
Lisa invita a su amiga Kathy 
a pasar unos días en la casa 
de sus padres, en un paraje 
montañoso. El padre de Lisa 
es un técnico cinematográfico 
de efectos especiales.

►“María Antonieta”.- Tele 5 
ofrece a las 9,45 “María Anto
nieta” (1956).
Dirección: Jean Delanny. 
Intérpretes: Michele Morgan, 
Richard Todd.
1775. El Rey de Francia ha 
muerto, por lo que le sucede 
el Delfín Luis XVI, casado con 
María Antonieta, de naciona
lidad austríaca. María Antonie
ta tiene un carácter alegre, por 
lo que prefiere los bailes a la 
monótona vida palaciega de su 
marido.

►“Linda”.- “Linda” es el títu
lo del telefilme de la tarde en 
Tele 5.
Dirección: Nathaniel Gutmen. 
Intérpretes: Virginia Madsen, 
Richard Thomasted.
Dos jóvenes matrimonios deci
den marchar juntos de vaca
ciones a unas cabañas solitarias 
de la playa. Una vez allí Linda 

empezará a filtrear con su ami
go creando de esta manera una 
situación tensa entre las pare
jas.

►“Extasis”.- Canal Plus estre
nará hoy “Extasis” (1995).
Dirección: Mariano Barroso. 
Intérpretes: Javier Bardem, 
Federico Luppi.
El realizador de “Mi hermano 
del alma” ha apostado también 
en su segundo largometraje 
por las relaciones humanas, el 
sentido de la étic y los sen
timientos.
Rober, un joven rebelde y 
ambicioso, comparte su vida 
con sus amigos Ona y Max. 
Los tres sueñan con todo aque
llo que el mundo oficial les 
anunca: dinero; poder y éxito, 
y para verlo hecho realidad 
idean un plan perverso, robar 
a sus respectivas familias y 
escapar.
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Vuelven “Los pazos de UlIoa” a
La 1 de Televisión Española
Una de las producciones de mayor éxito en Televisión Espa
ñola, “Los pazos de Ulloa” -basada en las novelas “Los 
pazos de Ulloa” y “La madre naturaleza”, de Emilia Pardo 
Bazán- ha vuelto desde a la primera cadena de la televisión 
pública.
Dirigida por Gonzalo Suárez e interpretada por Victoria 
Abril, Charo López y Femando Rey, entre otros actores, 
la acción de esta producción, de la que hoy se emitirá 
el segundo capítulo, está situada en la Galicia rural y en 
un mundo arcaico, pasional y mágico.

En los pazos de Ulloa, recóndito y salvaje lugar de Galicia 
de 1880, religión y brujería, pasiones y política, se entretejen 
en plena naturaleza dando vida a pasionales e inolvidables 
personajes.
El humor y el misterio, la violencia ancestral, impregnan 
el relato y conducen al espectador a través de ámbitos 
diferentes a lo largo de cuatro capítulos.
En el último, el espectador se verá inmerso en una historia 
de amor incestuoso entre Manolita, hija de Nucha, y Peru
cho, hijo de Sabel. Victoria Abril.

PIDAN PRESUPUESTO 
SIN COMPROMISO

IMPERMEABILIZAaON DE:

TERRAZAS CANALES DEPOSITOS

L AGUA; SOTANO^ PISCINAS; ETC.APLÍSEAL-,

1—

U TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10,00.- KASANDRA
11,40.- SABER VIVIR. Progra

ma en el que se dan con
sejos para mejorar nues
tra salud. Presentado por 
Teresa Viejo.

1235.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- VIDEOS DE la
1335.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL. Pro
grama de información 
general dedicado a la 
comunidad autonómica 
de Castilla La Mancha. 

15,00.- TELEDIARIO-l
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PELIGROSA
1730.- VAYA LIO
18,10.- NOTICIAS
18,15.- URGENCIAS
19,05.- HERCULES
19,55.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- HOY ES POSIBLE
0030.- TESTIGO DIRECTO
01,05.- TELEDIARIO-3
01,20.- ALFRED HITCH- 

COCK
02,05.- ENFERMERAS
02,50.- LOS PAZOS DE 

ULLOA
03,40.- TELEDIARIO-4
04,10.- EL. PICARO
04,40.- AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA

06,00.- EL OTRO ARCHIPIE
LAGO

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
09,15.- THATS ENGLISH
0930.- TV. EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

1030.- EMPLEATE A FON
DO

11,00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA: “Locos por 
ellos”

1235.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,00.- SABER Y GANAR
1530.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- CICLISMO. VUELTA 

CICLISTA COMUNI
DAD VALENCIANA: 
Elche-Elche (la etapa) 

1730.- TENDIDO CERO 
18,00.- PARA NOSOTROS
18,40.- POR NOSOTROS MIS

MOS
19,05.- EL PLANETA MILA

GROSO
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,10.- USHUAIA
2035.- LA SAGA DE LOS 

McGREGOR
2130.- EL IMPERDIBLE 
22,00.- LA 2. NOTICIAS
2235.- EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2: 

“Las aventuras de Jere
miah Johnson”

0030.- LA MANDRAGORA 
01,00.- CINE CLUB. CLASI

COS DEL CINE: “Al 
servicio de las damas”

07,10.- SILVERHAWKS 
0730.- CLUB MEGATRIX 
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE
10,25.- EL SHOW DE BILL 

COSBY
10,44.- MATLOCK
12,00.- JAKE Y EL GORDO 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
16,00.- TELECINE: “El 

momento de la verdad” 
(Usa, 1995, 87>Direc- 
tor.Larry Peerce. Intér
pretes.- Donna Mills y 
Peter Riegert

18,00.- SINCERAMENTE, 
ANA ROSA QUINTA
NA

1930.- A TODA PAGINA 
2035.- IMPACTO TV 
21,00.- NOTICIAS
21,40.- LA PARODIA NACIO

NAL. Programa presen
tado por Constantino 
Romero.

23,50.- EFECTO F. Programa 
presentado por Francis 
Lorenzo.

01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA: “La puerta” (Can, 
1989, 89’) Director .Tibor 
Takacs. Intérpretes.- 
Louis Tripp y Simon 
Reynolds

0330.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA: “Grotesque” (Usa, 
1987, 87’) Director.- Joe 
Tornatore. Intérpre- 
tes.Linda Blair y Tab 
Hunter

06,55.- TELENOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- ASES DEL PELIGRO 
07,50.- LA LEYENDA DE 

BLANCANIEVES
08,10.- SUPER MARIO 

BROSS
0835.- EL ANGEL MAGICO 
09,00.- CONAN
0935.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
09,45.- CINE MATINAL: “Ma

ria Antonieta”
1130.- DIA A DIA 
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- LAS NOTICIAS 
15,15.- EL TIEMPO
1530.- ¡QUE ME DICES! 
16,00.- TARDE DE CINE: 

“Linda”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

19,50.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

2030.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON 
2135.- EL TIEMPO
21,40.- MELROSE PLACE
2330.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

02,00.- EL TRIVIAL DE LA 
TELE

02,05.- RECUERDOS DE 
GUERRA

03,00.- MILAGROS
03,45.- MANUELA
0430.- REBELDES

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

0835.- PLUSVALIA
0830.- EL DIA DESPUES 

(Mult)
0932.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Boca a boca” 
11,48.- CINE: “Street Fighter. 

- la ultima batalla”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- MAS DEPORTE
1435.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “Rob Roy (la 

pasión de un rebelde)” 
17,14.- CINE: “Smoke”
19,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-Fó-Xó:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos

2030.- LO + PLUS 
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL-h: 

2330.- ESPECIAL CANAL-I-: 
“Viaje alrededor del cine 
español”

0031.- CINE: “Nadie hablará 
de nosotras cuando 
hayamos muerto”

02,12.- MUSICA NOCHE: 
Mahler en Amsterdam: 
Des knaben Wunder- 
hom

0330.- CIERRE

07,15.- CARTA DE AJUSTE!

0730.- BABALA
09,00.- LA MAGIA DELj 

CINEMA III
0930.- EL COMISSARI. lV)i

10,10.- A TRAVES DELj 

TIEMPO
11,00.- INFORMATIVO] 

PARA SORDOS
11,05.- CINE DE MAÑANAj 

“Feliz cumpleaños,) 
Géminis”

12,55.- PIENSA EN Ml i 

13,00.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- SI L’ENCERTE L’EN-i, 

DIVINE 1
16,05.- A FLOR DE PIEL . 
1635.- MEDIAS DE SEDAt 
1730.- BABALA J

19,15.- EL MON DE 

LEON 1
20,00.- NOTICIAS 9 ■
21,00.- CANTA, CANTA ■ 

22,00.- MAS ALLA
LIMITE II , 

2335.- CINE DE MED^ 

CHE. “Dos tipos 
D Sersio Citti- L 

torio Gassman, 
Noiret. Pippo Y ’^^JÍ 

dos viejos amigos- 
cubren que ambjü 
sido los amantes de "^ 

mujer, que ha m 
dar a luz a un 
un largo litipo. 
criar al«1,15- CINE M MED ANO- 

CHE. Película pe “ 

minar
03,15.- FIN DE EMISIO

ESTE ES EL 
ÚNICO CINTURÓN 

QUE TENDRÁS
QUE APRETARTE
SI TE COMPRAS

UN CARISMA

? AUMASA - VENTAS: Ctra. de Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono: 21 54 00
^^^^i^^^^SERY[CIOS^PolJ[nd^Canipollan^^venid^^^LBACEC^^éfofono^^^2
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VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00

Daaounntos 
mayoraa 86 añoa Carnal Jovan 1 Inlonnadón 24h.

Tn*. 50 86 56

UN DIA INOLVIDABLE

AGENCIA
«f ESPECIALIZADA EN

M VIAJES DE NOVIOS

Garantizamos la buena calidad al mejor precio 
¡COMPROBAOLO!

ñlcQlde ConQnglQ, 18. TMo. 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

MULTICINES ALBACEMTER
^^^ Descuento mayores de

SALA I SALA II 
UN DIA 

INOLVIDABLE

SALA III
EVITA

CAPITOL
MICHAEL COLLINS

CARLOS III
MUERTE EN GRANADA

KANTINA 
PAPITUT

Reserva entradas
24 64 90

rniercoles no festivos 
^a de! espectador

Parking

SPACE JAM

Descuento estudiantes

Sesiones: 5, 7, 9 y 11 

Recomendada a todos 
los públicos

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30 

Recomendada a todos 
los públicos

PíLlHIR (1000^ ’

INDIAINOIVIÜO

Sesiones: 5, 7’30 y 10 

No recomendada a 
menores de 7 años

f^
, 

Z ,

ES.\l 
MORALES

EDWARD JAMES 
OLMOS

ANDY 
OA KCLA'op^

Sesiones: 5’30, 8, y 10,30 

Pendiente de calificación 
por edades

Sesiones laborables: 6’30 y 10’15 
Sábados y Domingos: 

4’30, 7’30 y 10’30 
No recomendada a menores 

de 18 años

ti 1̂

1^

C
Z3
 ^ r

SALA VI 
ROMPIENDO 

LAS OLAS

SALA VII 
LOS DEMONIOS 
EN LA NOCHE

DELASPIUMEinS

] Ua Mejor Película Europea del año

SALA V
EL CLUB DE LAS 

PRIMERAS ESPOSAS

.Oa/f/Ze (íní/ni 
1I\«\ 'IH’IIH i 3

{Obra Maeatra }

Sesiones: 6 y 9’30Sesiones: 6’15, 8,30 y 10’45

I«»IPILM>O 
LAS OLAS

'Di MOMOS

SALA I
CANDILEJAS

SALA II 
EL AMOR PERJUDICA 

SERIAMENTE LA SALUD
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EL AMOR TIENE DOS CARAS
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Amor

No recomendada a 
menores de 7 años

No recomendada para 
menores de 18 años

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30 

No recomendada a 
menores de 13 años

Perjudica SeRiAMEmi 
La Salud

Sesiones: 5’15, 7’45 y 10’15

Recomendada a todos 
los públicos

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30 

Recomendada a todos 
los públicos



¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 ■ 1? A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36

Grupo INTERPRES
• INFORMES COMERCIALES • VERIFICACIONES DE FINCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

TeleseYca 
SJOJOJO

SERVICIO GRATUITO para compras superiores o 8.000 pb.

ALTOZANO
Esta tarde, 
conferencia de Luis 
Ayala, organizada 
por Cáritas

“La situación actual de las 
rentas mínimas en España. El 
salario ciudadano ¿utopía, 
locura o necesidad?” es el 
tema que esta tarde, dentro 
del I ciclo de charlas-coloquio 
“a debate” ha organizado 
Cáritas Diocesada y con el 
que se tendrá oportunidad de 
reflexionar y debatir.

El ponente de la charla es 
Luis Ayala, profesor de Eco
nómicas de la Universidad 
regional, que de manera espe
cial ha estudiado en los últi
mos años la situación y evo
lución de las rentas mínimas 
en las distintas comunidades 
autónomas del Estado. La 
charla tendrá lugar en el 
Salón de Actos de la Dipu
tación de Albacete, a las 20,00 
horas.

Orquesta de 
Flautas, hoy en 
Caja España

La Orquesta de Flautas 
de Albacete, dirigida por 
Javier Puentes, actuará esta 
tarde, a las 20,30 horas, en 
el salón cultural de Caja 
España, en la calle Gaona de 
la capital.

Se interpretarán obras de 
Amy Rice-Young, P. Max 
Duibois, Tchaikovsky y 
Defuinha Abreu. Los compo
nentes de la orquesta son: Sil
via Beamud, Martina Cuesta, 
María Angeles Escribano, 
Mercedes García, Oscar Mar
co, Cristina Moya, Trinidad 
Piedra, Javier Puentes Y 
María Rosa Sanz.

Denunciados dos 
robos en casas de
campo

Durante el fin de semana 
han sido denunciados dos 
robos cometidos en casas ubi
cadas en el campo. Uno de 
ellos en la localidad de Cau
dete, donde R.M.R. denunció 
la sustracción de efectos valo
rados en unas cien mil pese
tas, mientras que en Almansa 
JM.R.C. denunció sustracción 
de efectos valorados en 
120.000 pesetas y daños oca
sionados por valor de 40.000.

Por otro lado, en Fuenteal
billa se detuvo a M.G.P. como 
presunto autor de delito de 
amenazas de muerte contra 
su vecino A.V.I, causándole 
lesiones de carácter leve.

Chiribitas

movida cotidiana.- Una vez más, el Palacio Provincial se convirtió ayer
escenario de movilizaciones y enfrentamientos, como muestra la foto de Jesús

La 
en el
Moreno. Cuando no son bailes de sevillanas, son bolsas de basuras de los ecologistas 
o protestas de los bomberos del SEPEI; el caso es que no hay ningún Pleno de 
la Diputación que se celebre con el clima de normalidad institucional que sería 
menester. Pues nada, esperaremos al próximo Pleno, a ver qué movida surge.

En la Sala Fomm Comodoro de la localidad levantina

Celaya expone el próximo
mes en Benidorm

LT

El próximo día 1 de mar
zo se inaugurará en Beni
dorm la exposición de óleos 
de Celaya, que lleva por 
título “El imperio del 
color”.

La muestra tendrá lugar 
en la sala de exposiciones 
Forum Comodoro de Beni
dorm y permanecerá hasta 
el próximo día 3 de abril.

Haciendo una breve his
toria del artista ha escrito 
Antonio Cobos lo siguiente:

Nacido en el pueblo alba
ceteño de La Roda en el 
año 1.946, justamente cuan
do comenzaban a triunfar 
en la capital de España, 
merced a la Academia Bre
ve de Crítica de Arte fun
dada por Eugenio D‘Ors, y 
sus “Salones de los Once”, 
los jóvenes pintores integra
dos en la Escuela de Valle- 
cas, comandada por Benja
mín Palencia.

Y sucedió curiosamente 
que Juan Celaya, veinte 
añoa más tarde, irrumpió 
en el mundo artístico espa
ñol con una pintura que, 
por sus características con-

Celaya.

ceptuales y expresivas, es
feliz continuador de las 
excelencias trascendentes 
de la pintura de los Arias, 
Zabaleta, Redondela, 
Mozos, Martínez Novillo y 
tantos otros cual es el caso 
del propio Benjamín Palen
cia. Pintura decididamente 
vanguardista, dentro de un 
expresionismo sin estriden
cias y equilibrado. En el año 

1.974, Juan Celaya conoció 
personalmente a su paisano, 
Benjamín Palencia del que 
era ferviente admirador, 
estableciéndose entre 
ambos una amistad que per- 
dudaría hasta el falleci
miento del maestro de 
Barrax.

Es cierto que existen 
algunas concordancias entre 
la pintura de ambos artistas, 
derivadas de su amor a la 
naturaleza viva campesina y 
a la circunstancia de ser 
expresionista el lenguaje 
pictórico de los mismos, 
pero también es verdad que 
en el expresionismo de Juan 
Celaya pueden percibirse 
algunas resonancias “vango- 
higianas”, y muchas exclu
sivamente “celayescas”.

Celaya perfila con rigor 
las formas de los primeros 
términos en las “castas sole
dades hondas de sus mares 
de enceradas mieses” y en 
sus campos infinitos de 
lirios y amapolas.

En suma: una pintura 
plenamente vigente en su 
envoltura exterior, pero con 
valores eternos tradiciona
les en su médula.

►Tarazona de La Mancha se 
convertirá hoy en la capital 
de la región. Aunque sea sólo 
por unas horas, nos da gusto 
que Albacete recupere el pro
tagonismo arrebatado por el 
centralismo toledano.

► Y Pepe Bono aprovechará 
para tomar un baño de mul
titudes a nivel periodístico... 
y como se anime, lo mismo 
se baña en Alarcón como hizo 
Fraga en Palomares, diciendo 
aquello de “esta agua es mía”.

► Por cierto, que en el folleto 
de la Junta “El Júcar, un río 
de España” se incluye (junto 
a un titular de LA TRIBU
NA, como debe ser) otro del 
Levante de Valencia... de 
fecha 5 de noviembre de 
1997. Hombre, ya sabemos 
que Bono programa muy bien 
sus campañas; pero hasta el 
punto de saber lo que van 
a decir los diarios valencianos 
de dentro de nueves meses... 

. ► Los Plenos de la Diputa
ción de Albacete son lo mas 
parecido a un rcality show 
televisivo. Por unas cosas o 
por otras, siempre hay jaleo. 
Aunque para jaleo, el que tie
ne dentro el equipo de 
Gobierno del PP, donde ya 
sólo se hablan lo imprescin
dible.

► Y no tenemos muy claro 
quién es el portavoz P^P^.^ 
provincial: ¿sigue sien
Eduardo Núñez Nogales, o ya 
le ha quitado el puesto o 
cialmente Juan ^® 
Cebrián? Desde luego, Javie 
Urrea seguro que no 10 > 
y Alonso Cutanda, me

Juan Modesto, !>y^ P»*^*®''


